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Dias de Reconciliação com Deus

Introdução

Estamos entrando no momento mais escuro do plano da salvação, ficaria o céu
calado, por ventura desejaria Deus dar mais luz ao seu povo? Não procuraria Deus
salvar e se reconciliar com o remanescente de Seu povo?

Logo sem seguida,, aqui segue uma compilação de testemunhos para o Israel
moderno. Hoje são mais 850 testemunho e aumentando, mas a a pedido fizemos
uma compilação simples de estudo com 20 testemunhos, sendo a maioria deles
pequenos texto, apenas os 2 últimos são mais longos.

Foi organizado para serem feito em 10 dias, sendo 2 testemunho por dia. Mas o
leitor é livre para estudar, incluso visitar nosso site: frentealinhadefogo.com para ler,
ouvir e estudar outros testemunhos relacionados que também indicamos no final de
cada testemunho.

Isto é, cada dia está proposto dois dos temas com um testemunho
introdutórios/exemplar sobre o tema. Ao final destes estará disponível uma lista de
testemunhos também relacionados ao tema.

Esta seleção naturalmente esta não é uma lista exaustiva ou completa, mas útil para
estudo, introdução e investigação geral.

Sejamos Bereanos, pois “estes foram mais nobres do que os que estavam em
Tessalônica, porque de bom grado receberam a palavra, examinando cada dia nas
Escrituras se estas coisas eram assim”. - Atos 17:11

Logo após essa introdução será respondida as perguntas.

Existe nova luz para os adventista? É ela necessária se já temos a Bíblia e o Espírito
de Profecia?

“Mas o SENHOR, por meio de um profeta, tirou Israel do Egito e, por um profeta,
cuidou do seu povo.” - Oséias 12:13

Que a paz do Deus Eterno, esteja convosco.
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Nova luz para os adventistas?

É necessária se já temos a Bíblia e os Escritos de
EGW?

JESUS através dos Espírito de profecia nos adverte:

"Termos a verdade é um fato e devemosmanter firmemente as posições que
não podem ser abaladas;mas não devemos olhar com suspeita sobre qualquer
nova luz que Deus possa enviar, dizendo: não vemos nenhuma necessidade de mais
luz além da antiga verdade que recebemos até aqui e sobre a qual estamos firmados.
Enquanto mantivermos essa posição, o testemunho da Testemunha Verdadeira
aplica-se a nosso caso como reprovação: "E não sabes que és um desgraçado, e
miserável, e pobre, e cego, e nu". Apocalipse 3:17. Aqueles que se sentem ricos e
crescendo em bens, sem de nada necessitar, estão cegos em relação a sua
verdadeira condição diante de Deus e não têm consciência disso.— The Review
and Herald, 7 de Agosto de 1894.

Qual é o Espírito Farisáico que devemos tomar cuidado?

"Um espírito de farisaísmo tem influenciado o povo que diz crer na verdade
para estes últimos dias. Estão satisfeitos consigo mesmos. Dizem: "Temos a verdade.
Não há mais luz para o povo de Deus".

"Alguns têm me perguntado se eu acho que haverá mais luz para o povo de
Deus. Nossas mentes têm se tornado tão estreitas que não compreendemos que o
Senhor tem uma poderosa obra a realizar por nós. Crescente luz deve brilhar em
nós; "a vereda dos justos é como a luz da aurora, que vai brilhando mais e mais até
ser dia perfeito". Provérbios 4:18. — The Review and Herald, 18 de Junho de 1889.

Quando Ellen White recebeu de Deus uma mensagem sobre a função e necessidade
dos Testemunhos uma vez que a igreja tem a Bíblia, disse:

"Se tivessem feito da Bíblia o objeto de seus estudos, com o propósito de atingir
o padrão bíblico e a perfeição cristã, não necessitariam dos testemunhos. É porque
negligenciaram tomar conhecimento com o Livro inspirado de Deus que Ele
procurou alcançar vocês por meio de testemunhos simples e diretos, chamando a
sua atenção para as palavras da inspiração que negligenciaram obedecer, e
insistindo com vocês para modelarem a vida de acordo com os seus ensinamentos
puros e elevados. T2 605.1"
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Desde 2017, Deus tem dado palavras frescas a seu povo, e que muitos líderes a
querem calar e muitos irmãos ainda não tiveram acesso, mas esse nova luz do céu,
vem através de uma mensageira, irmã Daisy Escalante. Mensageira viva, e morando
em solo americano, em Porto Rico.

Alguns hoje dizem ou pensam "Temos a verdade na Bíblia e a irmã EGW deixou
tanto material que não conseguiremos ler todos e outros ainda não traduzidos ... E
por que uma nova luz? Não basta apenas aos escritos da irmã White?"

Aqui vemos a história se repetir:

NOTA: as palavras em negrito, até a próxima NOTA não são do texto original, estão
adicionas ao texto para ajudar a contextualizar e facilitar o entendimento do assunto

Então porque nova luz no século 21?

"É porque adventistas negligenciaram tomar conhecimento com o Livro
inspirado de Deus e dos testemunhos de EGW que Ele procura alcançar vocês por
meio de testemunhos simples e diretos, chamando a sua atenção para as palavras da
inspiração que negligenciaram obedecer, e insistindo com vocês para modelarem a
vida de acordo com os seus ensinamentos puros e elevados. T2 605.1

Podemos dizer ainda, Deus não mudou:

"Por meio dos testemunhos da irmã Daisy o Senhor Se propõe advertir,
repreender e aconselhar Seus filhos, e impressionar-lhes a mente com a importância
da verdade de Sua Palavra". T2 605.2

Os deveres do homem para com Deus e seu semelhante estão claramente
discriminados na Palavra de Deus e nos escritos de EGW, mas poucos de vocês se
têm submetido em obediência a essa luz. Não se trata de escavar verdades
adicionais; mas pelos Testemunhos da Irmã Daisy Deus tem facilitado a
compreensão de importantes verdades já reveladas, e posto estas diante de Seu
povo pelo meio que Ele próprio escolheu, a fim de despertar e impressionar com
elas a sua mente, para que todos fiquem sem desculpa. T2 605.2

Termos a verdade é um fato e devemos manter firmemente as posições que
não podem ser abaladas; mas não devemos olhar com suspeita sobre qualquer nova
luz que Deus, tem enviado a irmã Daisy. The Review and Herald, 7 de Agosto de
1894.

O que Deus está fazendo espírito de profecia hoje, através de uma mensageira viva?
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"Deus tem dado para a irmã Daisy os testemunhos para por eles expor aos
apostatados e aos pecadores sua verdadeira condição, bem como o imenso prejuízo
que estão sofrendo em continuar com uma vida de pecado. Deus confiou isto a ela,
revelando-o a irmã Daisy em visão, como o não hoje não faz a nenhum outro
vivente, e de acordo com a luz que lhe tem sido dado a ela a considerará
responsável. 'Não por força, nem por violência, mas pelo Meu Espírito, diz o Senhor
dos Exércitos.' Zacarias 4:6. 'Clama em alta voz, não te detenhas, levanta a voz como
a trombeta e anuncia ao Meu povo a sua transgressão e à casa de Jacó, os seus
pecados." Isaías 58:1. T2 608.2

NOTA: Na sessão abaixo negrito representam o texto original, e segue apenas com
função de ênfase.

O que Jesus hoje tem falado sobre o Espírito de Profecia e nova luz?

“Bem-aventurado aquele que confia em mim e nunca se desvia das minhas
palavras; o homem presunçoso cai e também o homem de raciocínio finito que põe
de lado minha sabedoria eterna; Eis que coloco uma porta aberta diante de vós para
que minha sabedoria possa fluir entre vós; Aquele que se aproxima de mim nunca
tropeçará, minha luz vai continuar aumentando até que o dia amanheça entre vós
porque mesmo o que foi anteriormente revelado não está completo."

Eu fiquei em silêncio por um tempo, logo depois do falecimento de minha serva
Ellen White; e vi como vossos raciocínios foram aumentando sobre meus ditos,
removendo assim minhas palavras, trocando-as pelas suas; eles cancelaram minhas
palavras,minhas ordenanças e as trocaram por sugestões, causando assim tropeços
a muitos; mas aqueles que amaramminhas palavras, guardaram-nas em suas
mentes e em seus corações, e as tornaram conhecidas, causando mal-estar a muitos,
mas trazendo verdade e esperança a outros;

Passado um tempo olhei e disse: chegou a hora final e meu povo, aqueles que
amam meus ditos, necessitam nesta hora de minha palavra viva e fresca no meio
deles; assim Eu pensei e assim o fiz, e muitos a receberam, mas enquanto
caminhavam comigo, o caminho tornou-se longo, árduo e cansativo, mas eles
permaneceram na estrada entre as pedras e os espinhos; ainda mais, contemplando
esta tristeza, alegrava-me por aqueles que estando em boa terra semearam e
colheram a cem por um;

Tudo o que te fiz saber sobre o meu Reino é para a tua salvação, muitos
detalhes que antes não eram relevantes serão expostos nesta hora, porque o fim de
tudo está diante de vós e tu tens o dever, se realmente são meus filhos, de defender
minha verdade diante de muitos, seja para a salvação ou para a perdição, cada ser
humano decidirá diante da exposição de minhas palavras; mas o que diz ser meu
povo, pensa que sabe tudo e não deseja avançar em Meus ditos, aquele que chamo
capacito e aquele que vem a Mim não ficará de fora, bendito é aquele que confia em
mim porque jamais tropeçará; o inimigo das almas pediu nesta hora para sacudí-los,
e lutará para lançar por terra minhas palavras mas isto nunca prevalecerá; mas ai
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daquele que assim fizer, que faça tropeçar a muitos, pois este será cortado e lançado
no fogo; lembrem-se de minhas palavras, porque a luz aumentará até que o dia
amanheça e mesmo assim os inimigos serão os de sua própria casa, aqueles cujos
raciocínios falam mais alto do que minha voz e tomam seus pensamentos como
verdade;

Eu conheço grandes, maravilhosos e ocultos segredos que vocês não conhecem,
e que por minha misericórdia eu trago por amor a vocês; Acaso conhecem o
recôndito dos meus pensamento? Será que meus passos são conhecidos pelo
homem antes que eu os exponha? Como pois, o finito saberá sobre o infinito? Cuida
para que o adversário não os engane, porque com sabedoria infernal fala
sigilosamente palavras mentirosas como se fossem verdade, e conhece minhas
palavras e as aplica de maneira enganosa; este é o seu domínio, já que o mal se
originou nele; assim ele cria desconfiança em minhas palavras, sua paixão é a traição,
valendo-se de homens supérfluos com pensamento vão, rejeitando meus
mandamentos, asseguram estar no caminho correto quando seu fim é o caminho de
morte; Buscai-me ao saírem e ao chegarem, e eu lhes ensinarei coisas grandes e
maravilhosas que ainda não são conhecidas; não se desviem do caminho a esta
hora, pois quem o fizer perecerá." - Testemunho: 10 de novembro de 2020 #2

Perguntas para refletir e agir:

Para que Isaías, Ezequiel, Amos, Naum e outros se já se tira os escritos de Moisés?
Como foram mensageiros como Jeremias aceito por reis, sacerdote e povo enquanto
vivos?

Isaías escreveu profecias sobre a primeira segunda vinda de Cristo, e até sobre o céu,
Qual seria a necessidade de que outros profetas para trazer que nova luz depois de
Isaías? Não seria a mesma razão para um profeta após Ellen White?

Algumas possíveis respostas:

- Porque Deus em sua misericórdia desejou seguir falando. Quem é o homem para
dizer a Deus quando Ele deve ou não falar? Ou para dizer que já falou o suficiente?

- Porque há uma verdade presente, a luz segue em aumento desde Adão até as
portas de Canaã e depois por toda eternidade.

- Porque seu professo povo, como Israel de antanho, negligenciaram tomar o devido
conhecimento as leis, estatutos, testemunho e juízos.

“Há aqueles que se opõem a tudo o que não está de acordo com as próprias
ideias e, por agirem assim, colocam em risco seus interesses eternos tal qual a
nação judaica em sua rejeição a Cristo.”

“O Senhor deseja que nossas opiniões sejam colocadas à prova, que possamos
ver a necessidade de examinar detalhadamente os oráculos vivos para ver se



8

estamos ou não andando de acordo com nossa fé. Muitos que professam crer na
verdade têm se acomodado, dizendo: "rico sou, e estou enriquecido, e de nada
tenho falta". Apocalipse 3:17. — The Review and Herald, 20 de Dezembro de 1892.
OP 23.1 - OP 24.5

Deus nos abençoe.
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Dia 1 - A contas com Deus

Tema 1: Juízo dos Vivos

Testemunho: 03-09-2018

(Mulher ébria cantando na Igreja Adventista do Sétimo Dia)

Amados, 03 de setembro de 2018. Em sonhos, fui levada a uma igreja
Adventista. Disseram-me para entrar e observar. Então eu fui e vi que uma
mulher estava cantando no púlpito. Ela estava embriagada, e repetiu, e repetiu,
e repetiu uma estrofe de uma canção secular. Ela estava desgrenhada e
segurando-se no púlpito para não cair. Eu a vi terminar e descer do púlpito.
Todos começaram a aplaudir e ela foi até a equipe de som para pegar o
playback, e quando abriu o sistema de som ele se quebrou. Também vi como
ela foi ao banheiro e, quando abriu a porta, também a quebrou. Então foi ao
bebedouro que estava naquela igreja e também o quebrou.

Então perguntei por que tudo o que ela tocava se quebrava. Então me foi
dito que eu ela estava embriagada de amores, e por seus adultérios chegou sua
recompensa. Neste momento meu acompanhante me disse: "Observe." Então,
saímos da igreja a cerca de meio quarteirão de distância e ele disse: "Olhe para
as alturas acima dela." Então eu olhei e vi alguém sentado atrás de uma mesa
enorme, e na mesa também um livro. Eu vi uma pessoa que estava na frente
dEle, essa pessoa era um humano e ao lado dele havia um anjo com algumas
páginas em sua mão, as quais ele entregou para Aquele estava sentado na
mesa. Ele as observou cuidadosamente e disse em voz alta e gemendo: "Meu
Filho não escreveu aqui." Eu vi como o homem humano foi retirado e outro
chegou. Outro anjo também estava ao seu lado com outras páginas e as
entregou Àquele que estava sentado, Ele as viu e exclamou da mesma maneira
que o primeiro. Assim, muitas pessoas passaram por essa mesa e ouvi um
choro de profunda tristeza, mas não vi de onde vinha esse pranto. Então eu
disse ao meu acompanhante: -Nenhum dos que passaram aqui os tenho visto,
onde eles estão, onde eles foram levados? Então ele me disse: "Observe."
Então eu vi como todos estes seguiam suas vidas. Eles seguiam suas vidas
como se nunca tivessem comparecido diante daquela enorme mesa. Então
perguntei: - Eles não se lembram disso? Então me respondeu: "O que você viu
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é uma simbologia, na verdade ele nunca esteve presente, apenas seu nome.
Mas a você foi mostrada a presença dele ali, para que você possa testemunhar
que o julgamento dos vivos começou a pouco tempo atrás. O limpo está se
limpando e o sujo está se sujando ainda mais."

Ele me disse: "Observe." Então olhei novamente para o céu, acima da
igreja, e vi novamente a mesa com Aquele que estava sentado e um enorme
livro aberto. Eu vi outro mortal se aproximando disso, e outro anjo também
com suas páginas correspondentes em sua mão. Este mortal chorava e caiu em
frente da mesa de joelhos e exclamou: -Miserável de mim, miserável de mim.
Então o anjo deu suas páginas para Aquele que estava sentado à mesa e Ele
olhou para eles, e uma voz que dizia: "Pai, meu sangue." Eu ouvi essa voz, mas
não vi de onde vinha a voz, porque o céu inteiro se encheu com aquela voz.
Então rapidamente o que estava sentado exclamou: "Amém, venha filho meu."
Eu o vi sendo parado de joelhos e uma glória o envolveu e eu não o vi mais.

Nisso, entramos na igreja novamente, e uma pessoa ali pregava. Falou com
autoridade porque ele era o pastor daquele lugar. Vi uma mesa na frente dele
com os emblemas da ceia do Senhor. Eu vi como a distribuição do pão começou.
Então, quando eles começaram a distribuir o vinho, o suco de uva, este pastor
deu a ordem para tomá-lo, e assim todos fizeram. De repente todos assustados
exclamaram : - O que acontece com o pastor? Então eu olhei para vê-lo e suas
roupas começaram a manchar da cor do vinho, mas ainda mais avermelhada, e
suas mãos pingavam sangue, e este horrorizado começou a exclamar: -
Ajude-me, ajude-me. Então eu vi como o horror tomava conta de todos, pois
enquanto o ajudavam, suas roupas e mãos também, e de suas costas brotava o
mesmo sangue que o do pastor , e era um sangue com odor muito forte. Então,
embora cheirasse como fedorento e enegrecido, ao mesmo tempo corria como
sangue fresco. Então, naquele momento, fiquei muito assustada e perguntei: -
O que isso significa? Então ele me respondeu : "Ai, ai, ai deste povo rebelde,
que me honra com os lábios, mas os seus caminhos são continuamente para o
mal. O sangue para eles não os purifica, mas os condena, porque suas
abominações têm chegado ao trono e agora será choro e ranger de dentes." Aí
acordei. Eu recebi Jeremias 2: 4-13.

Amados irmãos, que Deus queira que cada um de nós seja encontrado
limpo diante do Senhor, porque o nosso Deus realmente sofre. Mas ele não
baixará sua norma por nenhum de nós. Se quisermos ir para o céu, temos que
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viver de acordo com a norma de Deus . É meu apelo e oração que cada um de
nós alcancemos essa norma. Que o Senhor os abençoe.

Outros testemunhos relacionados, confira em www.frentealinhadefogo.com:

- Testemunho: 14-02-2019 #1 - Armadilhas do inimigo e o juízo - Isaías 8;
- Testemunho: 04-11-2019 - Dois sonhos - Vestiduras brancas e a incredulidade.
- Testemunho: 06-01-2021 - Golpe de ferro com ferro, e outra oportunidade
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Tema 2: Sentença divina

Testemunho: 13-09-2018

(Sentença ao professo povo de Deus)

Amados, em 13 de setembro de 2018, às 16h34. Enquanto dirigia, alguns
versos vieram para mim; Isaías 3:25, Isaías 5:25, Miquéias 2: 8, Lucas 4: 8,
Amós 2: 4 e ele continuou dizendo: "Aqueles que afirmavam ser seu povo

receberam uma sentença do céu."

Amados, queira Deus que cada um de nós que queremos seguir o Senhor e

fazer a sua vontade como Ele merece e como Ele requer de cada um de nós,
possamos nos colocar 100% em conta com Deus. Porque existem muitos,

muitos de renome e muitos que fazem alarde de que são o povo de Deus, mas
quando o Senhor nos olha com sua lupa, com Seu olho que tudo esquadrinha,
quando começa a nos ver transparente como somos; Ele pesa os motivos do
nosso coração e começa a saber o que está em nosso pensamento. Aí sim que
é verdade, amados, nada, que nada pode esconder-se ante esse escrutínio que
o Senhor faz com cada um de nós.

Queira Deus que não sejamos do povo que diz ser seu povo, pois receberão
a sentença. Que realmente sejamos o povo escolhido de Deus, aprovados por
Ele, não porque dizemos isto ou porque os outros dizem que somos, mas
porque Ele é a única palavra que conta, possa dizer: Estes são meus cordeiros,
este é o meu povo, esta é a menina dos meus olhos. E assim possamos receber
sua aprovação e sua proteção diante dessas situações terríveis em que
estamos vivendo e que,muito em breve, começarão a aguçar mais neste
mundo. Vamos ler estes versículos com oração, com rogo diante de Deus, para
que possamos, é meu pedido e minha oração, ser aceitos em Cristo Jesus.

Que o Senhor os abençoe.



13

Outros testemunhos relacionados, confira em www.frentealinhadefogo.com:

- Testemunho: 21-12-2017 - Semeadura não Produtiva
- Testemunho: 05-08-2017 - Reunindo os Meus
- Testemunho: 01-12-2021 #1 - Canaã Está Perto
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Dia 2: Verdade presente

Tema 1: Luz em aumento e 28 doutrinas

Testemunho: 10-11-2020 #2

(A luz seguirá aumentando até que o dia clareie)

Às 14h30 veio a Palavra do Senhor a mim dizendo: “Bem-aventurado
aquele que confia em mim e nunca se desvia das minhas palavras; o homem
presunçoso cai e também o homem de raciocínio finito que põe de lado minha
sabedoria eterna; Eis que coloco uma porta aberta diante de vós para que
minha sabedoria possa fluir entre vós; Aquele que se aproxima de mim nunca
tropeçará, minha luz vai continuar aumentando até que o dia amanheça entre
vós porque mesmo o que foi anteriormente revelado não está completo. Eu
fiquei em silêncio por um tempo, logo depois do falecimento de minha serva
Ellen White; e vi como vossos raciocínios foram aumentando sobre meus ditos,
removendo assim minhas palavras, trocando-as pelas suas; eles cancelaram
minhas palavras, minhas ordenanças e as trocaram por sugestões, causando

assim tropeços a muitos; mas aqueles que amaram minhas palavras,
guardaram-nas em suas mentes e em seus corações, e as tornaram conhecidas,

causando mal-estar a muitos, mas trazendo verdade e esperança a outros.”

“Passado um tempo olhei e disse: chegou a hora final e meu povo,
aqueles que amam meus ditos, necessitam nesta hora de minha palavra viva e
fresca no meio deles; assim Eu pensei e assim o fiz, e muitos a receberam, mas
enquanto caminhavam comigo, o caminho tornou-se longo, árduo e cansativo,
mas eles permaneceram na estrada entre as pedras e os espinhos; ainda mais,
contemplando esta tristeza, alegrava-me por aqueles que estando em boa terra
semearam e colheram a cem por um; Tudo o que te fiz saber sobre o meu
Reino é para a tua salvação, muitos detalhes que antes não eram relevantes
serão expostos nesta hora, porque o fim de tudo está diante de vós e tu tens o
dever, se realmente são meus filhos, de defender minha verdade diante de
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muitos, seja para a salvação ou para a perdição, cada ser humano decidirá
diante da exposição de minhas palavras; mas o que diz ser meu povo, pensa

que sabe tudo e não deseja avançar em Meus ditos, aquele que chamo capacito
e aquele que vem a Mim não ficará de fora, bendito é aquele que confia em

mim porque jamais tropeçará; o inimigo das almas pediu nesta hora para
sacudi-los, e lutará para lançar por terra minhas palavras mas isto nunca
prevalecerá; mas ai daquele que assim fizer, que faça tropeçar a muitos, pois
este será cortado e lançado no fogo; lembrem-se de minhas palavras, porque a
luz aumentará até que o dia amanheça e mesmo assim os inimigos serão os de
sua própria casa, aqueles cujos raciocínios falam mais alto do que minha voz e
tomam seus pensamentos como verdade;”

“Eu conheço grandes, maravilhosos e ocultos segredos que vocês não
conhecem, e que por minha misericórdia eu trago por amor a vocês; Acaso
conhecem o recôndito dos meus pensamento? Será que meus passos são
conhecidos pelo homem antes que eu os exponha? Como, pois, o finito saberá
sobre o infinito? Cuida para que o adversário não os engane, porque com
sabedoria infernal fala sigilosamente palavras mentirosas como se fossem
verdade, e conhece minhas palavras e as aplica de maneira enganosa; este é o
seu domínio, já que o mal se originou nele; assim ele cria desconfiança em

minhas palavras, sua paixão é a traição, valendo-se de homens supérfluos com
pensamento vão, rejeitando meus mandamentos, asseguram estar no caminho

correto quando seu fim é o caminho de morte; Buscai-me ao saírem e ao
chegarem, e eu lhes ensinarei coisas grandes e maravilhosas que ainda não são

conhecidas; não se desviem do caminho a esta hora, pois quem o fizer
perecerá."

Palavras fiéis e verdadeiras do Eterno para cada um de vocês. Que o
Senhor nos abençoe.

Outros testemunhos relacionados, confira em www.frentealinhadefogo.com:

- Testemunho: 15-09-2018 - Grupo de verdades vitais.
- Testemunho: 11-07-2020 #1 - Orar por uma luz sem erro, referente às 28 doutrinas.
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Tema 2: Justificação pela fé

Testemunho: 04-04-2018 #1

(1888 se repete)

Amados, 4 de abril de 2018. Às 6:30 recebi uma palavra do Senhor que
disse: "Meu povo pereceu por falta do conhecimento, porque eles rejeitaram
meus mandatos. Não há verdade neles, pois correram atrás de seus amantes e

foram rejeitados como peixes. Subi o Meu grande monte e darei virtude e
prodígio, mas seu coração foi atrás de seus amantes e eles nunca se

lembraram de Mim. Eles não me desejaram e zombaram do Meu amor. Não há
entendimento neles porque me rejeitaram. E agora, o que farei com eles? E

qual será o destino que eles forjaram? Não há pureza de coração, e na sua
cama maquinam o mal e contra o meu servo se exaltaram. Com lisonja
compraram sua confiança, e anularam o direito, por isso Eu hoje vos deixo, e
sua casa ficará deserta. Efraim é dado aos ídolos, deixe-o e não toque no
imundo, para que sua alma permaneça pura diante de mim. Não olhe para a
direita ou para a esquerda, que seu olho não vá atrás da grandeza deste
mundo, pois Eu descarto tudo isso e considero escória. Busquem-me e vivereis,
porque me buscam de todo o seu coração. Estejam prontos e vejam que Eu
Sou Deus e não mudo. Renovo a mente e o coração dos que se deixam limpar.
Seja zeloso e arrependa-te! Se assim não for, virei como um vento forte, e
mesmo o que você pensa possuir, em um segundo se consumirá. Como, pois,
podem dizer, a mim pertence toda grandeza e a quem quiser darei, se Minha é
a Terra e sua plenitude, seus habitantes e todos os que nela habitam? Quem dá
testemunho das Minhas maravilhas, não é somente quem as recebe? E quem
dá testemunho do Meu amor, senão somente quem o sente? Felizes serão

quando os maltratarem, os perseguirem e os ultrajarem por minha causa,
porque sua recompensa será grande. Eles virão contra vocês nos últimos

tempos os difamando, inimigos do bem, perversos de coração. Fazendo-se
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passar como ovelhas do rebanho, mas não prevalecerão, porque a Minha mão
estará sobre eles, enquanto a sua vida eu a guardarei."

Então perguntou: "De quem terei misericórdia?" Ele mesmo respondeu:
"Daquele que é o guardião das verdades, o reparador de brechas e o abrigo da

viúva e do órfão. Não há lei senão essa: que vocês se amem como Eu os amei.
É por isso que meus mandamentos foram esculpidos em pedra no Sinai, para
proteger este mandato." E disse ainda mais: "Ame a Deus soberano e Rei sobre
todas as coisas.

Não há nada, nem ninguém que viole estas coisas e não saia da minha
proteção, pois esta é a lei da vida. Eu sou Jeová e não mudo, e Meu amor é
sublime e grandioso para aqueles que me amam e guardam meus
mandamentos; mas eu sou fogo consumidor para aqueles que me rejeitam e
desprezam minha lei. Como você pode dizer que eu amo a Deus, mas viola
minha lei? Ingrato, como pode dizer que é bom e despreza a lei do amor e da
verdade?" Qual lei, ele perguntou? Ele mesmo respondeu: "Meus
mandamentos, que o instigador queria esconder. Mas vivo Eu que nem um jota
ou um til passará, primeiro perecerão céu e terra antes que isso
aconteça.Pobre do homem que confia em si mesmo e em seu ganho. É como
amontoado de folhas secas que o vento leva ao seu destino, mas seu destino é

incerto. Bem-aventurados os que confiam em Mim, porque serão árvores junto
ao ribeiro que darão fruto em seu tempo, e tudo, tudo deles prosperará. Não

será assim para os ímpios. Eles não serão capazes de firmar seus pés, porque
onde quer que pisam será abalado, e cairão de joelhos reconhecendo que

foram rejeitados pelo Santo de Israel. Onde está Meu Israel? Perguntou. Meu
Israel está disperso, mas Eu os estou recolhendo. Meu verdadeiro povo ouve a
minha voz e entende, mas os difamadores ouvem e zombam do meu mandato.
O que então será deles, ó casa rebelde, incircuncisos de coração, sem afeição
natural? Você não sabe ou não ouviu falar que dificuldades, privações e
sofrimentos passam por ti e você se detém diante disto, por amor a si mesmo?
Você pensa que ama a si mesmo, mas não é assim, porque se fosse esse o caso,
o seu caminho seria para Mim. Mas o seu falso amor próprio inevitavelmente o
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levará à sua própria destruição. Como então você diz que ama e enche as
cisternas rachadas em sua alma? Faltos de misericórdia e orgulhosos. Por

acaso não reconhecerá de onde você vem nem para onde está indo? Será que
esqueceu quem é seu criador, pois vive pensando em seus prazeres? "

"Se vives assim, pois assim vai viver e nada vai atrapalhar sua caminhada.
Mas ai de você no dia da decepção, quando seus olhos se abrirão. Seus desejos
e prazeres irão fazer com que leve fogo para suas gargantas. Porque Eu sou
Santo, e só o santo pode sobreviver diante de mim sem ser consumido pelo
fogo da minha santidade. Sejais sóbrios porque o seu adversário, o diabo, está
procurando a quem destruir. Não se junte aos infiéis, mas apenas em
admoestações, quando chegar o momento. Não dê ouvidos a seduções e
doutrinas de demônios, e sejam fervorosos em oração. Não pense como os
fariseus pensavam 'pode alguma coisa boa sair de Nazaré?' Porque vivo Eu, que
até mesmo das pedras levantarei filhos que levarão Meu rebanho a um porto
seguro, e trarão juízo ao que rejeita e pratica injustiça. Quando se colocarão
em conta comigo povo rebelde?" Perguntou ele.

"Você está sedento de poder e dividido com as tarefas, mas isso é o que Eu
te envio hoje: Coloque-se em conta comigo e levante mãos santas diante de
Mim, caso contrário, será triste seu fim. Todo homem harmonize sua casa e a

conduza bem, e toda esposa seja submissa e pura diante de seu esposo
temente a Deus. Toda filho obedeça a seus pais no Senhor, pois somente então

herdarão a glória. Eu lhe envio o tempo aceitável para esta reunião e
consagração, e nada os deve impedir disto, porque o dia da visitação está

próximo. Como você acha que seria o fim se este já está escrito? Acaso Eu
mudo ou chego fora do tempo? Vivo Eu que, assim como no tempo de Elias
houve uma sacudidura, todo homem será sacudido neste tempo. Saia do seu
leito de núpcias a noiva, e vista suas melhores roupas, porque o noivo está a
caminho e seu encontro será para sempre. Com amor eterno Eu te amei e será
para sempre vosso encontro. Mas cuide-se Minha amada, do homem que ama
fornicação que chegará a sua porta apressadamente, sabendo que o noivo
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chegará em breve, para seduzi-la com lisonja e bajulação, pois o destruidor não
descansa.

Mantenha-se firme e livre de fornicação, porque só assim poderei redimi-lo.
Quanto tempo esperei por esta hora e está quase consumado. Mas temo por

você, porque a hora crucial está chegando. A hora a qual nunca ninguém a viu,
somente Meus servos puderam vislumbrar pelo Meu poder. Hora de trevas e
pranto, hora de quebrantamento e desolação, hora de angústia e destruição,
pois o teu adversário está como um leão rugindo procurando a quem possa
devorar, porque a sua hora é esta. Não pequeis em presunção ou conversas
impuras, porque minha santidade é tamanha, que não poderei estar presente
para livrá-los. Seja prudente, manso e astuto. Não chame o bom mau, nem ao
mau bom. Segure-se na verdade como alguém que está em um precipício e só
tem uma corda, se soltar, irremediavelmente cairá e morrerá. Não se perca em
dois pensamentos, nem sejais acusadores de vosso irmão, porque Deus deu a
quem O busca sua sabedoria e verdade. Quem poderá julgar? Ninguém
menospreze o seu próximo, porque a quem Deus chama, Ele o capacita e seus
frutos serão a comprovação. Não busqueis o mundo ou o que ele oferece, pois
será achado em falta o que assim proceder. Não os chamei para fora do Egito
ao deserto para que me adorassem? Onde estava a água? De onde veio o maná?

De onde foram supridas as necessidades daquela grande nação amada por
mim, tremendamente rebelde? "

"A todos dei o Meu amor e Meu cuidado, mas todos receberam Meus
benefícios, mas ainda assim se rebelaram. Falo deles como nação ingrata e

rebelde, porem, não mais que vocês. Porque vocês estão em vossos prazeres;
são pedras de grande tropeço em vossa alma, e vossa comodidade é um laço
destruidor. Tardios de pensamento e desprovidos de fé. E por que não há fé?"
Perguntou. "Porque sua própria injustiça se tornou sua lei e rejeitaram em suas
vidas o Santo dos santos. Você não se dão conta, faltos de entendimento, que
1888 volta a repetir sua triste história? Aceitam somente vossa conveniência e
vossa justiça acima da minha justiça. E o que receberá então? Vida ou morte?
Israel não é mais culpado do que vocês, porque vocês tem mais evidências e
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maior luz do que eles." Ah amados irmãos, isso me estremeceu até a medula
óssea.

"Como você será encontrado em falta se você não receber a palavra da
verdade?" Continuou dizendo. "Você quer entrar em Canaã por seus próprios

méritos, e você não tem nenhum. Por sua própria força você não consegue.
Acaso não sabeis que só os corajosos o arrebatam? E quem são os corajosos?"
Ele perguntou. "Os corajosos são aqueles que fazem apenas a vontade do meu
Pai que está no céu, não há engano em sua boca, que levanta as mãos santas
diante de mim, porque neles não há iniquidade. Como então você vai viver
comigo em seus prazeres? E como pois sois, aos vossos olhos, lícitos ao céu em
seus desejos? Meu olho vê tudo e tudo sabe, só entrará o guardador de
verdades. Onde pois existe salvação, se não em mim?"

"Façam-me um santuário ai no deserto e eu habitarei no meio de ti." E
perguntei: - Um santuário no deserto? E Ele me respondeu: “Sua mente é seu
deserto e o santuário é o seu coração. Habitem em lugares isolados e
busquem-me de todo o coração. Coloquem-se em conta comigo, porque a hora
é chegada. Eu dei exemplo para vocês, assim como Eu fiz façam também. Mas
lembre-se de Enoque, Elias, Moisés e João Batista. Lembre-se de João sozinho
na ilha de Patmos e do banimento de minha serva Ellen G. White passando por

dificuldades; horas de solidão. Nisto eles encontraram a verdadeira salvação, e
sua boca foi livrada do engano e sua alma do temor. O que mais diz esta nação

rebelde que vive desenfreada porque não reconhecem os tempos? Aquele que
busca salvar sua vida a perderá, mas o que não estima sua vida a salvará. Pare,

ouça e dê ouvido. Eu sou o Deus que te chamei dos lugares distantes da terra.
Coloque-se em conta comigo, para perfeição de vossas almas e sanidade do
espírito."

"Anda povo Meu, entra em seus aposentos, fechem as portas atrás de
vocês enquanto passa a indignação. Quem vai ouvir e dará ouvidos? Os
entendidos entenderão, aqueles que estão escritos no livro da vida. Seja pois
zeloso de sua salvação e não a venda, e sua recompensa será grande. Neste
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mundo tereis grande aflição, mas confie, porque eu venci o mundo. Façam isso
e viverão."

Estas foram as palavras amados, que recebi do Senhor, e fielmente as
entrego a vocês. Que Deus permita que cada um de nós nos coloquemos em

conta com Ele, para que possamos alcançar a pátria celestial junto com Ele.

Que o Senhor os abençoe

Confira outros testemunho relacionados, em www.frentealinhadefogo.com:

- Testemunho: 04-04-2018 #2 - Mensagem da Justificação pela fé, parte I.
- Testemunho: 05-04-2018 #1 - Mensagem da Justificação pela fé, parte II.
- Testemunho: 11-01-2019 - A mensagem dos três anjos e o evangelho eterno.

http://www.frentealinhadefogo.com:
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Dia 3 - Leis Eternas

Tema 1: 10 Mandamentos

Testemunho: 28-06-2022 #2

(Novamente, chamado de atenção para a Lei do Eterno)

Mês 3 no calendário da Eterno; mês 6, dia 28, de 2022.

O Eterno me disse: "Fala novamente dos Meus Dez Mandamentos ao
Meu povo". Assim, cumprindo a Sua ordem nesta hora, deixo aqui convosco o
que o Senhor me deixou saber. "Estes são ordens e proibições. São dez
promessas que nos protegem, se prestarmos atenção em obediência a eles.
Esta é a lei que governa o universo do Altíssimo. É a lei de dez preceitos do
amor, o maior amor que pode ser apresentado à humanidade! É a voz de Deus,
o Deus do céu, falando à nossa alma e dizendo-nos: "faça isto, e não ficará sob
o controle e domínio de Satanás". Não há nada de negativo nela, nem
prejudicial para o homem mortal; pelo contrário, é um "faça isto e viverá".

Deus estabeleceu as leis do Seu reino: os Dez Mandamentos. Estes são

uma muralha de proteção para os Seus seres criados racionais a fim de os
preservar da contaminação das paixões e apetites, a fim de que possam

tornar-se participantes da natureza divina. A Lei do Eterno é perfeita e converte
a alma. Expulsa a ira e o ódio, o egoísmo, o rancor, o ciúme e a contenda, cuja
raiz é a inveja.

Há saúde na obediência à lei de Deus. O nosso ser é vivificado quando em
obediência buscamos a Deus, O contemplamos. Assim, o amor do Eterno
propaga-se em nós e expulsa a contenda entre nós. Pois esta contenda é
semeada pelo inimigo através da raiz da inveja. Temos de meditar muito na Lei
do Eterno, e no porquê de cada palavra. Por isso Ele deu a Sua Lei neste tempo
a esta geração, quando mais abunda o pecado; pois quanto mais abunda o
pecado, mais graça abunda. É um presente de amor do Pai Celestial aos Seus
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filhos terrenos, pelos quais Ele deu o Seu único Filho como um presente para a
nossa salvação. Portanto, não devemos tomar as Suas palavras levianamente,

mas perguntar-nos o porquê de cada uma delas. E estes sejam a nossa
meditação constante, pois somos muito propensos a desviar-nos do caminho,

nos desviamos com muita facilidade. Por exemplo: depender de si mesmo. É
uma idolatria. Ser tão insensato a ponto de pensar que por nós mesmos
podemos ser salvos, que o que eu posso fazer por mim mesmo me faz ganhar o
reino. Que posso - todos os dias - ser dirigido por mim mesmo, que posso
tomar decisões sem consultar Deus, se Ele as aprova ou não. Deus classifica
como idolatras aqueles que confiam na sua própria sabedoria, aqueles que com
alianças humanas entre si pensam que discernem as exigências inevitáveis da
Lei Divina. Aqueles que se sentem poderosos, líderes, ricos em conhecimento e
vastos em experiência. Todos estes são condenados pela Palavra de Deus
como idolatras e os seus admiradores são também chamados como tal.
Homens seguindo homens, e ambos cairão no mesmo buraco, pois a sabedoria
humana é suficiência própria, é cegueira espiritual total. É colocar o Santo de
Israel em segundo ou último lugar nas nossas vidas.

Ter falsos conceitos de Deus é idolatria. Afirmamos não ter imagens
esculpidas e adorá-las, de material humano, mas praticamos a idolatria com as

nossas ideias fomentadas. Milhares vivem com falsos conceitos de Deus e dos
Seus atributos, e estes estão certamente a servir um falso deus como aqueles

que adoram Baal. Satanás trabalha nisso desde o Céu, tenta erradicar a
imagem de Deus do homem e colocar a sua imagem no homem, como grande

usurpador. Ele exige supremacia para si próprio e exerce poder sobre o homem
para o tornar seu súbdito. Não pode expulsar o Criador do Seu trono celestial,
mas através da implementação, e porta aberta, da inveja, implanta a idolatria
no homem. E assim ele implanta o seu próprio trono entre o céu e a terra,
entre o adorador humano e Deus. Por esta razão, devemos relembrar isto,
analisar isso: como ele trabalhou desde o céu, para nos darmos conta de como
ele está trabalhando no nosso meio hoje.



24

Temos de nos tornar sábios no estudo da Palavra de Deus. Mas sábios não
na nossa própria opinião, mas pedindo sabedoria Divina, pedindo ao Espírito

Santo que trabalhe nas nossas mentes e nos faça compreender todas estas
coisas. Temos de fugir à lisonja, que traz a idolatria entre os humanos; e esta é

uma arma do inimigo. Acreditamos que somos importantes, escolhidos ou
privilegiados pelo nosso próprio mérito, este é um anátema de idolatria no
nosso próprio ser. Procurar o reconhecimento e um: 'vejam o que fiz e alcancei',
é violar o primeiro mandamento da Lei do Eterno, pois tudo o que somos e
fazemos de bom provém de Deus.

O segundo mandamento proíbe o culto de imagens. Não são os retratos da
natureza que podemos ter, mas a veneração deles, o curvar-se perante eles,
render-lhes culto. O próprio Deus mostrou, e empregou, imagens e símbolos
aos Seus profetas a fim de os ensinar, e eles, por sua vez, para ensinar o povo.
Assim, pelo sentido da visão, Ele chamou a sua atenção para os Seus desígnios.
Não ter o equilíbrio certo nisto é cair na idolatria, ou fanatismo, e não é o plano
de Deus que isto esteja no meio do Seu povo.

"O terceiro mandamento, não tomar o nome do Senhor nosso Deus em vão,
é um mal comum entre o povo que se diz seguidor dos preceitos divinos. Frases
que mencionam o Seu Santo Nome ao acaso, a menção do mesmo em

irreverência, em raiva, cólera, ciúme e contenda. Ter o Seu nome na nossa
boca, não no sentido de louvor mas no sentido de descontentamento. Frases

como: 'Senhor, tu sabes que sou mortal e faço o que posso', sem ser sincero e
que [nós sabemos que] não estamos dando o nosso melhor. Isto é tomar o seu

nome em vão. Invocá-lo em oração, hinos e leituras, sem O obedecer, é tomar
o seu nome em vão. Celebrar as Suas festas e continuar na vida dissipada é
tomar o Seu nome em vão, pois não podemos amar a Deus e a este mundo,
pois amaremos um e odiaremos o outro. E Deus não aceita um coração dividido.
O inimigo, sim, mas Deus, não.

A lealdade do homem a Deus está em ser leal à Sua lei de governo. E o
Sábado é uma prova de lealdade para com o Soberano e Rei do céu e da terra.
Fazer nesse dia o nosso próprio prazer é desonrá-lo, violar o Seu santo Dia de
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repouso. E ninguém que não guarde um Sábado perfeito poderá entrar pelas
portas da Cidade Santa. Neste dia, desdobramos as suas palavras com mais

afinco. Meditamos ainda mais. Recebemos com alegria e fome o Seu Manjar
Sabático. Cantamos para Ele com mais fervor. Oramos com mais frequência.

Deleitamo-nos, ainda mais, em Sua natureza e, no silêncio, escutamos cada
som dela. Agradecemos com gratidão esse dia especial de Sábado, onde todo o
trabalho comum é interrompido durante vinte e quatro horas para passar
tempo de qualidade e beleza com o nosso Criador, Redentor e Salvador. A
gratidão pela dívida impagável que Ele tornou possível! Dia de consagrada
irmandade onde o ser humano contempla, mais de perto, o seu Criador, dando
ao ser humano uma maravilhosa aventura na Sua natureza. Podemos notar, se
estivermos atentos em tal dia, que a natureza parece diferente, que as aves
cantam de forma diferente e a atmosfera torna-se diferente; pois toda a criação
reconhece o seu grande, poderoso e soberano Criador. É o descanso semanal.
A gratidão de haver terminado uma semana em um mundo de grandes perigos,
protegidos pelo Príncipe Emanuel, pelos seus santos anjos, pela guia do
Espírito Santo e pelo glorioso amor do Pai refletido em todos eles. Uma união
divina em prol da raça humana, para que ainda possamos seguir subsistindo
num mundo de pecado. Neste dia, a vestimenta é especial. Os alimentos, na

medida do possível, devem ser diferentes de todos os outros dias. Tudo deve
ter uma nuance especial. Os nossos pensamentos, subjugados à gratidão, à

paz, à alegria e ao amor. E assim, elevar-nos à uma atmosfera celestial onde o
Criador e a criação podem ter tempo de alta qualidade para entender e

aprender a sabedoria celestial. Mas, para podermos chegar a isto, todos os dias
temos de lutar, com todas as nossas forças, para fazer apenas a vontade do
Eterno nas nossas vidas. Assim, Ele irá guiar-nos a um passo seguro para que
possamos guardar o Seu sábado semanal à altura do padrão que o Originador
do mesmo merece. Assim, lembrando a prova de lealdade de Adão e Eva no
Jardim do Éden, uma prova de obediência ao Eterno, assim, o quarto
mandamento é a prova que o Eterno deu para provar a lealdade dos Seus. Isto
deve ser de admoestação a todos os mortais, enquanto o tempo durar. Não
aceitemos um jota ou tíl de mudança nisto, de qualquer mortal ou anjo,
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disfarçado de luz, que pretenda mudar ou violar a santidade que o Eterno
encarnou no seu Dia Santo. O Sábado, o sétimo dia da criação, o Shabbat, o

único dia a que o Eterno deu o nome, após o dia de preparação para o mesmo.
O mal rugirá em breve contra isto, e só sob um "Assim diz o Senhor", é que o

venceremos nele.

O mandamento com a promessa de longos dias sobre a face da terra - em
paz - data do quinto mandamento. Não podemos amar, obedecer e honrar os
nossos pais com todas as letras com o equilíbrio certo se Jesus Cristo não
estiver em primeiro lugar nas nossas vidas. Ninguém que não honre a Deus
como Ele pede, e merece, pode honrar os seus pais. Deus é um Deus ativo, um
Deus de ação constante. Nenhuma pessoa ociosa pode honrá-lo. Ele dá-nos o
melhor de Si mesmo, e assim também nós devemos dar a nossos progenitores
o melhor de nós mesmos. Cada dia que nasce, cada pôr-do-sol,
surpreende-nos com uma bela paisagem diferente. A variedade de frutos, de
flores, de árvores, de sementes, enfim, toda a variedade inigualável da Sua
criação é o sinal do Seu amor paternal pelos Seus filhos. Cada respiração que
damos é por Ele; cada boa dádiva vem d'Ele. Assim como os pais se esforçam
por dar o melhor de si, com grande amor, aos seus filhos, mais ainda o nosso
Pai celestial por nós. Por esta razão, honrar o Pai celestial é o prelúdio para

honrar os nossos pais. Assim como cuidamos da nossa casa com esmero e
limpeza, quanto mais, a casa onde nos encontramos com o Eterno! O seu

jardim, com as suas variedades de flores, para que Ele possa andar no jardim,
como Lhe apraz. Foi por isso que Ele fez um jardim, onde colocou o casal santo,

no Éden. Parece estranho para muitos que o Eterno peça flores no Seu lugar de
adoração e não percebem que Ele é o Criador de tudo e não gosta de
monotonia e simplicidade na Sua casa de culto, como o mortal costuma fazer.
Gostamos de desfrutar de belas paisagens, com muita folhagem verde e cores
variadas, quanto mais o Criador destas! Ponham mais empenho na casa do
Criador do que na vossa própria casa. E assim morreremos mais para o nosso
eu a cada momento. Assim, também lhe damos o primeiro lugar nas nossas
vidas. Assim, o honramos como o Pai supremo. E assim, também Ele nos dará a
verdadeira capacidade de amor perfeito, verdade e justiça para honrar os
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nossos pais - na Sua sabedoria celestial - mesmo quando eles sejam ou não da
fé.

Devemos lutar para não criar sofrimento ao nosso próximo. E, para isso, a
abnegação deve estar encarnada em nós como a essência da vida; e isto, só

Cristo nos pode dar, depois de fechar com grande urgência e firmeza a porta da
cobiça em nossas vidas. O sofrimento é uma morte silenciosa, como a pressão
alta no ser humano: uma morte que vai lenta e sem ser vista, debilitando pouco
a pouco a vitalidade do seu hospedeiro. Nós, a raça humana, viemos de Deus,
Ele é o nosso Pai supremo, que deu ao homem o dom de multiplicar-se através
da concepção. Assim como quando somos maus para com os nossos pais
terrenos, matamo-los com sofrimento, assim, pela nossa ingratidão e maldade
uns para com os outros, ferimos e machucamos o coração d'Aquele que foi à
morte na cruz. E cada um de nós é culpado disto, porque Ele foi à morte na cruz
por cada um de nós. Portanto, quem matar o seu próximo, desta e de outras
formas, será sujeito a julgamento.

Todo falso culto é adultério, no sentido espiritual: doutrinas erradas,
cavilações, falsas afirmações, invenções, a busca incessante de algo novo para
que outros vejam que sou privilegiado, o ter-me em mais alta estima do que
todos os outros, em sabedoria, segundo o meu próprio critério, é adultério

espiritual. A ordem é adorar somente a Deus e servir somente a Ele.

A corrupção é detestável diante de Deus porque rebaixa a mente e a torna

sensual a toda a espécie de pecados, inimagináveis e imagináveis. Mudar um
"Assim diz o Senhor" é roubar a verdade ao nosso vizinho. O ecumenismo é

roubo sem uma arma na mão, mas sim em pensamento. A ordenação das
mulheres como anciãs e pastoras é uma usurpação, um roubo da ordem
estabelecida por Deus. É um roubo da verdade estabelecida. E todo aquele que
venera isto se prostra perante Baal, como um deus, e rouba ao seu semelhante,
fraco na fé, a verdade de Deus.

É um roubo da verdade de Deus o falso ensino, e a aceitação entre o povo
do Eterno da cremação: queimar os mortos. O Eterno é o nosso exemplo, e Ele
declarou: "ao pó voltarás, porque pó és". A chamada conveniência humana
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julga ser deus, e erudição. E coloca-se no lugar de Deus. E, para aqueles que
adoram falsos deuses, sentem-se fascinados pelas suas ideias que andam,

sorrateiramente, roubando as verdades eternas do Deus Onisciente, adaptando
o paganismo sorrateiramente ou abertamente, e introduzindo-o na

congregação mista. Levantaram, como o povo de Israel do passado, o bezerro
de ouro no meio deles, roubando ao Eterno da Sua fidelidade e a aceitação das
Suas verdades eternas. A aceitação normal da homossexualidade, a intriga de
não ser tolerante a esta anomalia satânica, a leviandade mentirosa de denegrir
a verdade do Eterno ao declarar que Deus aceita isto, é simplesmente um
roubo, uma falsificação da verdade de Deus. O movimento de celebração, que
se move não só na igreja nominal, mas até nas igrejas espalhadas, que afirma
seguir os passos do Eterno, onde a música contemporânea e dualista, que não
apela ao raciocínio na elevação do mesmo, mas denigre-o às paixões baixas, é
um roubo da santa consagração de louvor ao Eterno. A dúvida, a ambivalência
da dualidade de pensamento, é um roubo da verdade completa e pura do
Eterno.

O paganismo, na adoração de seres humanos e deidades pagãs, não só
viola abertamente o primeiro e segundo mandamentos, mas rouba ao povo a
verdadeira adoração ao Criador e Redentor, mudando as festas do Eterno em

adoração ao Belzebu. Qualquer pessoa que entenda isto e continue com tais
práticas é culpada de juízo. Minimizar uma ordem de Deus como, por exemplo,

sair ao campo, abandonar as cidades infestadas de pecado, é um roubo das
verdades do Eterno. Pregações de meias palavras, ou pregações misturadas.

Induzir as pessoas a agir para fazer coisas fora de tempo, como, por exemplo,
fazer restaurantes nas cidades de hoje, está fora de toda a verdade divina. Sem
profecia, o povo se desenfreia. E porquê " sem profecia" se é só sobre isso que
o povo Adventista fala? Porque os mestres das ovelhas são cegos guiando os
cegos e com palavras lisonjeiras induzem e arrastam o rebanho para as garras
da besta, do falso profeta e a imagem da besta. Após credenciamentos
mundanos, venderam a verdade por posições e lucro, e decidiram roubar o Rei
dos reis e Senhor dos senhores. Como os lobos vorazes, eles roubaram as
ovelhas do seu rebanho. E o que lhes fará o Rei dos reis e Senhor dos senhores?
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Pois Ele lhes dirá: "Afastai-vos de Mim, trabalhadores da maldade, porque
destes pão fermentado e vinho fermentado ao Meu povo, e se engordaram da

sua carne e se cobriram com a sua lã, e não tiveram temor de Mim, pois nada
escapa diante de Minha presença.

Aquele que fala levianamente, num duplo sentido, sem todas as letras,
dando lugar a cavilação, viola o nono mandamento. A Verdade suprimida e a
Palavra de Verdade silenciada é falso testemunho. Com amor, mas com
verdade e justiça, devemos sempre falar a verdade - a tempo e fora de tempo.
Não há nenhuma verdade que não seja doce e amarga para quem a recebe, e
muitas vezes difícil de dizer a quem a expõe. Mas tudo podemos em Cristo que
nos fortalece. Quem não for firme como Elias, manso como Moisés, tendo fé
firme como Abraão, e lutando como Jacó, agarrado ao Eterno até ser
abençoado, pondo de lado o seu próprio critério e exaltando até ao extremo a
verdade de Cristo Jesus, será culpado de uma violação deste nono
mandamento.

A raiz de todos os pecados e a chave para todos os males é a cobiça. Pela
cobiça adoramo-nos a nós mesmos, idolatramo-nos a nós mesmos, ou
idolatramos a outro humano por conveniência ou lucro. Através da cobiça
adoramos o que nos agrada ou nos convém, como achamos conveniente, e

tornamo-nos juízes da Palavra de Deus, aceitando o que nos agrada e
rejeitando o que não nos agrada. Por cobiça tomamos o Nome do Senhor nosso

Deus em vão, quando pensamos que somos tão santos e tão próximos Dele
que temos o Seu Nome na nossa boca constantemente, quando o nosso falar e

o uso correto da nossa voz, juntamente com as nossas obras, dizem o contrário.
Juramos em vão em Seu Nome, e isto é tomar o Seu Nome em vão. Por cobiça,
não admitimos parar as nossas tarefas, os nossos pensamentos, os nossos
ganhos de trabalho durante vinte e quatro horas, mas antes dedicamos vinte e
três horas e meia, ou doze, ou oito, ou seis, ou quatro, ou duas horas, ou
nenhuma, ao Eterno, no Seu Dia Santo. E damo-nos por satisfeitos, ou calamos
a nossa consciência, com: 'Deus entende'. Também, por cobiça, trabalhamos
até ao último momento, até às últimas horas, até mesmo à beira do início do
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Sábado, e não nos preparamos como deveríamos, para estar em um dia de
descanso em paz e felicidade com Ele - as suas vinte e quatro horas que Ele

deseja estar conosco, com aqueles que Ele ama e que deveriam amá-lo!

Por cobiça, não honramos os nossos pais tementes a Deus e guardadores

das Suas palavras, como o Eterno nos pede que façamos. Ele deu-nos o
exemplo de que, mesmo enquanto redimia o mundo dos seus pecados,
pendurado na cruz do Calvário, Ele disse a João: 'Filho, eis a tua mãe', e 'Mãe,
eis o teu filho'. Nem mesmo em agonia se esqueceu dos cuidados com a sua
mãe. Agora, muitos dizem: "Devo honrar o meu pai e a minha mãe ficando na
cidade, ou comendo o que comem, ou vivendo como vivem". Aos tais, refiro as
palavras do Eterno: "aquele que não deixa pai ou mãe, filho ou filha, marido,
mulher, terras ou casas por amor de Mim, não é digno de Mim". E também
estas, ditas por Ele a Abraão: "sai da tua terra e da tua parentela para a terra
que eu te mostrarei". Honrar pai e mãe" nunca pode depor a obediência
implícita a Deus. O sentimentalismo nunca deve estar em nós, apenas o
racionalismo e o equilíbrio certo que só Deus nos pode dar quanto ao amor. Ele
pode fazer-nos agir de forma justa e correta apenas pelo Seu poder e
misericórdia.

Por cobiça, matamos com a boca, pelo sofrimento infligido aos outros por

desejarmos posição, benefício, ganho, reconhecimento na vida. Matamos a
verdade na nossa consciência para que a mentira possa prevalecer, pois

cobiçamos a paz passageira e desprezamos a paz duradoura. Por cobiça,
damos lugar a pensamentos mórbidos que são ilícitos e aviltantes. O desejo

próprio, de que o inimigo das almas faz uso, e que grita aos nossos ouvidos:
"Faz o que quiseres, porque o mereces", ou "Eu vou até ti, o mundo é teu", ou
"É o teu momento", ou "você é o seu próprio dono", ou "Ninguém experimenta
pela cabeça de outro, experimenta! Outros o fazem, e porque não você?";
todas estas ideias infernais, juntamente com a falta de vigilância dos caminhos
da nossa alma, tornam o ser humano presa de uma cobiça mental e sutil que,
se não for contida em Cristo Jesus, dará rédea solta à ação fatal.
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Por cobiça acreditamos que temos o direito de ter, pela força ou
furtivamente, o que os outros têm; de nos apropriarmos e dispormos daquilo

que não nos pertence e que pertence apenas a Deus. Acreditamos que temos o
direito de ser ouvidos, mesmo que sejamos címbalos que retinem. Acreditamos

que somos sábios na nossa própria opinião, roubando a verdade íntegra dos
outros, estorvando a causa de Deus ou desviando as Suas palavras. O roubo
nascido da cobiça é, na sua expressão extrema, a anulação da Palavra de Deus
pelas palavras dos homens. Por cobiça, o bem comum fala a meia verdade, que
é uma mentira, pois omitir é mentir, e distorcer é mentir. Ficar em silêncio
perante a injustiça é mentir. Enredar a verdade com o erro e não reparar a
verdade em nome do "que dirão se eu me retrato", por medo de perder
credibilidade, e assim persistir em falar em falso testemunho, é mentir. Mentir
sobre alguém, ou outros, ou sobre um Está Escrito da Palavra de Deus, para a
acomodar em meu benefício ou conveniência, é uma violação aberta do nono
mandamento. Esta foi e é a ação satânica, que Lúcifer usou contra o governo
de Deus desde o céu e cuja semente ele implantou no mortal para levantar a
criação contra o seu Criador. Através da cobiça o amor e a paz são banidos, a
verdade é vendida e reina a injustiça. Através da cobiça originam disputas e
guerras de poder nas famílias. Através da cobiça, as comunidades e os países

confrontam-se uns contra os outros.

O amor, a verdade e a justiça mostram a Lei do Eterno, e cumpri-la traz paz
àquele que a recebe. O feminismo dominante, que ainda vive no pensamento

da mulher, que segundo se diz uma seguidora de Cristo, declara: "não tenho
necessidade de homem, posso fazê-lo eu mesma, e demonstrarei a todos", são
raízes de competição e amargura implantadas por satanás. A competição entre
o casal, cada um cobiçando a posição do outro. Os filhos cobiçando a posição
dos pais. A cobiça de que "se aquele o faz, eu faço-o". A competição maligna
que reina no mundo, e naquele que afirma ser o povo de Deus, é a raiz, é a
chave, para a completa violação do decálogo do Eterno, da Lei do Seu governo
sempiterno. Aquele que se humilha ao pó em Cristo Jesus, morre para a cobiça
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em nome de Jesus, e dá a chave do seu coração ao Eterno, e Ele vai arrancar
esta raiz maligna do seu ser. E assim o mortal, mesmo no solo do pecado, pode

estar livre de uma tal pandemia de morte eterna.

É assim que, pela graça e poder de Deus, serão gerados os 144.000: seres

mortais investidos pelo Espírito Santo. E, por este poder, vencerão a besta, e a
sua imagem, e o falso profeta nestes terrenos; e a morte não será o seu
pensamento, mas a lealdade ao Rei dos reis e Senhor dos senhores será o seu
único fim; e iluminarão o mundo com uma glória nunca antes vista; e a verdade
e o amor atravessarão todos os confins da terra; e muitos se unirão ao povo do
Eterno!

E assim, passadas as cenas finais de grande apertura, seremos todos
libertados; isto é, aqueles que, pela graça do Eterno, vencermos. E os céus
abrir-se-ão e nós iremos para casa para a eternidade com Cristo Jesus. E o mal
não prevalecerá mais, pois terá um fim na segunda ressurreição. E todo o
universo será livre de ir e vir na Lei de Deus, que é apenas paz, amor, verdade
e justiça.

Estudem com afinco o Deuteronômio, capítulos 4, 5, 6, 7 e 8, para que
possam entender o que o Eterno requeria do Seu antigo povo, para que este
pudesse ser um povo santo para Ele. Estamos a chegar a um final e há uma

grande revisão. Cada caráter é minuciosamente revisto e cada caso é decidido.
Atendam e leiam isto com a máxima atenção. Que a glória e a honra pelos

séculos dos séculos sejam para Cristo Jesus. Amém.

Confira outros testemunho relacionados, em www.frentealinhadefogo.com:
- Testemunho: 15-04-2017 - Primeira Tábua.
- Testemunho: 24-04-2017 - Segunda Tábua.
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Tema 2: Leis Estatutos e Juízos

Testemunho: 25-08-2020

(Leis, estatutos, preceitos – Contexto hist. e profético)

Em 25-08-2020 o Senhor disse assim: “Eu tenho dado Leis,
Estatutos e Preceitos no passado que seguem em inteira vigência até hoje.
Somente o Meu sacrifício acabou com os rituais do santuário terrestre. Coloquei

no coração de um fazendeiro perguntas e desejos, para que este ao me buscar
fosse auxiliado para descobrir grandes verdades, que deveriam ter sido

seguidas evitando grande confusão. Logo levantei a Minha serva e junto a
muitos outros me buscaram de todo o coração, criando assim com Minha

verdade, uma chama de fé em muitos. Por muitos anos cuidaram dos Meus
ditos e revelações, mas chegando o tempo da justificação pela fé isto foi
desaparecendo e foi minado. Minha serva lutou junto aos Meus mensageiros,
porém Meus mensageiros sucumbiram, mas não sem antes entregar Meu
preciosos dom. Logo a organização se lançou como vigilante das verdades
reveladas e que viriam, e os fundamentos da fé que criam os sinceros foram
incorporados aos demais que chegariam; mas estes se deram por suficientes
em toda sua plena luz, não sendo assim. Revelei a Minha serva que a luz iria
aumentando até o fim da humanidade e isto foi esquecido por muitos, criando
assim brechas e rebaixando calçadas, e assim Meu povo foi se desviando da
verdade e do caminho pouco a pouco. Minha serva lutou contra isso, mas foi
tirada do seu lugar para não ser mais escutada. Eu a abençoei e prosperei seu
caminho, apesar de não ter ido até lá por Meu mandato”.

“Organizei um povo e lhe dei base de governo para que fosse uma
grande nação de bem entre os homens, mas me rejeitaram e se corromperam.

Lhes dei o real sistema educativo, o real sistema de saúde para que fosse luz
diante das nações, mas me rejeitaram e venderam Minha verdade por preço. E

o que mais farei por Meu povo? Este permitiu que fosse minado pelo inimigo e
ao morrer Minha serva a riqueza substituiu a pureza dos Meus ditos. Venderam
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Minha verdade e esta atendeu a poucos e atropelou a muitos sob gestão
humana. O obrigatório era opcional, o perpétuo teve limites, o santo foi

profanado, e por Minhas palavras, palavras humanas prevaleceram. Logo o
passageiro chegou a ser a Lei e tomando entre todas as Minhas palavras,

ordenanças e estatutos só lhes foi conveniente o decálogo, por ser este muito
conveniente a sua nova forma de governo, mas na realidade somente de
aparência”.

Destruíram Meu sistema educativo, entregando Madison ao meu
adversário e Meu plano de saúde aos agoureiros, e mesmo em Minha casa
publicadora o ocultismo se disseminava. Apagaram das mentes de muitos
Minhas palavras por décadas e muitos foram réus de tal malignidade, porém, a
muitos pensantes como o fazendeiro, Eu coloquei em seus corações Minhas
palavras e foram para eles pérolas de grande preço. Escavaram e ninguém
detinha seu impulso, porque Eu os movia. Considerados como loucos por
descobrir os ramos da verdade, eram vituperados e perseguidos por muitos,
mas o Espírito Santo os impulsionando nesta busca lhes deu os elos de ligação
da Minha grande cadeia de tempo e eventos, aquelas que foram incorporadas
em tábuas na época do Meu servo o fazendeiro. Estas marcavam as bases do
Meu governo, as bençãos em Me seguir, mas também as maldições que

chegariam por se apartarem delas, criando assim a expansão que permiti entre
eles. Dei para Minha serva o que falar e profetizar que a história se repetiria,

mas a débil fé e os pobres ensinos ao povo por mercenários, estes não
puderam se dar conta do ocorrido e todos caíram num sono profundo,

oprimidos por uma forma falsa de piedade; mas olhei para o Meu povo e
desejei escolhe-los dentre as nações no tempo assinalado, e assim aconselhei
mentes que indagavam em Meus ditos e amavam Minhas palavras, embora isso
lhes trouxessem grande dor e sofrimento. Os levei de volta à grande linha de
tempo do fazendeiro e lhes dei olhos que transpassaram o visível para que
vissem o invisível; dei a eles Minha sabedoria para que entendessem os tempos.
Logo regozijados falaram Minhas palavras e foram desprezados, retirados dos
seus postos, mas Meus olhos os vigiam e viam a limpeza de suas mãos e a
pureza do seu coração. Então eu disse: ‘É hora de cumprir o que disse a Minha
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serva no passado e não os farei saber. A linha do tempo de anos agora será em
dias e nenhum saberá? Esta foi silenciada por fariseus, mas não mais’.

“Assim dei Minhas gotas de sabedorias a alguns, mas temeram ao
entender, mas outros puderam avançar, mas ninguém quis escutar. O tempo

avançou e disse: Não revelarei o acontecido? Assim, levantei uma voz principal
e outras vozes dispersas se uniram. Sendo a voz principal a pedra de toque
para contender (entrar em litígio) entre Eu e Meu povo. Agora disse é quase
vindo o cumprimento da dádiva celestial, ainda o Meu povo não conhece o
profundo das Minhas palavras, que foram enterradas pelos mercenários. Agora
vou trazê-la para o Meu povo verdadeiro e esta será entesourada em seu
coração e os levantarei por amarem Minhas palavras e colocá-los para
trabalhar entre as nações e o mal não poderá prevalecer contra eles. Mas,
simultaneamente a isto se prepara a entrada triunfal do príncipe do mal, mas
aquele que leva minha tocha prevalecerá contra ele, porque o tempo é
cumprido. Muitos se assombraram e outros em seu néscio coração rejeitarão
Minha luz, mas, sem que passe muito tempo, serão tomados de espanto ao ver
que Minha luz irá aumentando e que Meus tempos proféticos continuarão até o
fim. Verão que os raciocínios humanos cancelaram em sua consciência Minhas
palavras, e este lhes acarretará a perdição. Cegos, surdos, mudos e

desavisados; eles não viram a verdade que passava em frente a eles somente
por causa do preconceito; e o que mais farei? Colocarei na frente deles a

verdade pura crescente, sequenciada, e cada alma terá que decidir”.

“Agora pois, Meu povo, prepare sua mente e seu coração e entesoure

Minhas verdades que chegarão a ti todas em concerto. Limpe suas habitações
para recebê-las e cuida da grande idolatria que se aproxima em crescimento.
Porque não terei por inocente o culpado e terei misericórdia de quem terei
misericórdia. Toquem a trombeta em Sião e busquem o Meu rosto para que Eu
possa expiar seus pecados. Celebrem comigo Minhas palavras que grande
regozijo haverá nos céus e na terra diante destes atos que muitos o tomarão
por comum ou sem necessidade. Chegará à preparação do Meu povo antes do
que se aproxima, assim conhecerão Minhas palavras, Meus estatutos, Minhas
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ordenanças, Minha lei e Meus mandamentos e o mal não prevalecerá contra
eles”.

“Diga o Meu povo, aleluia. Porque o Eterno olhou para Seu povo e lhe
deu Suas dádivas”.

Oh, amados, que maravilhoso este Senhor. Palavras fiéis e verdadeiras
do Eterno para cada um de vocês. Que o Senhor os abençoe!

Confira outros testemunhos relacionados, em www.frentealinhadefogo.com:

- Testemunho: 29-09-2018 - Tenham frutos dignos de arrependimento.
- Testemunho: 10-09-2020 #2 - Testemunho pessoal e a guerra espiritual.
- Testemunho: 25-05-2019 #1 - As tábuas do testemunho como confirmação.

http://www.frentealinhadefogo.com:
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Dia 4 - Tempo de Deus

Tema 1: Calendário de Deus

Testemunho: 23-12-2017

(Calendário Celestial)

Em 23/12/2017, em sonhos, as luas me foram mostradas, quatro estações
lunares. Eu estava pensando: Senhor, por que o Senhor está me mostrando
essas quatro estações lunares? De repente, meu acompanhante apareceu e me
mostrou um calendário, uma página de um calendário. Esta página do
calendário dizia Nisã. Eu não entendi, não estou acostumada a ver esses nomes
e saber o que eles significam. Quando vi aquilo, que se me focou o nome
estava escrito Nisã, ele marcou o dia 17 daquele mês. Quando eu vi abaixo do
17, dizia lua nova. Naquele momento ele me disse:” Não quero que você perca
a contagem.” Então quando ele me disse que o dia 17 era uma lua nova,
começou a contar a partir do dia 18, e contou como se fosse 1. Ele contou, e
contou um, dois, três, quatro, cinco, seis, sete e caiu novamente sábado. Ele

me disse: “Não perca a contagem, a cada sétimo dia é o meu sábado.” Eu disse:
- Senhor, mas por que o Senhor está me contando sobre as luas novas? Então,

como não entendo essas coisas, Ele me disse que os sábados eram os mesmos,
porque são um santuário no tempo, ao qual o inimigo não tem conseguido, por
mais que deseje, mudar o ciclo semanal de sete dias. É por isso que a profecia
especifica que obrigará com câncer e morte, e que o quebrantamento do povo
guardador deste dia, para desistir de guardar o dia sagrado. Que as luas novas
são o começo de cada mês, mas meus sábados continuam como sempre.”
Então eu acordei. Nunca na minha vida dei importância a esse sentido, e tão
específico; sim já havia ouvido algumas pessoas falarem sobre as luas novas,
mas não nesse sentido; algo assim nunca me ocorrera antes. Então, naquele
momento eu acordei, porque ouvi as palavras, onde Ele disse: “Bendito é
aquele que confia em Mim.”
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Então, quando acordei, comecei a analisar e pensar e dizer: - Senhor, nisto
eu preciso de mais luz; não sei, não sei sobre isso, não sei o que o Senhor está

tentando me dizer ainda mais sobre isso. Então fiquei em meditação e em tudo
o que o Senhor havia me mostrado naquela época. Mas, foi somente em 26 de

dezembro que o Senhor falou de novo sobre isso, um pouquinho. Então, nesse
sonho eu estava em uma convenção Adventista, era um sábado, e estavam
celebrando o Natal; e nisso vejo que chega um pastor e se sentou, e logo que
terminou, a celebração de Natal neste sábado, fomos para um quarto, era um
quarto rústico. Lá, esse pastor que chegou, me disse: - Eu tenho 20 minutos
para conversar, porque existe uma verdade e você deve saber. Então ele me
disse para escrever, ele me citou alguns versos: Lucas 22:1, ele também me
citou Marcos 4:23, Levítico 23: 3-6 e Deuteronômio 6:12. Então, quando ele me
citou isso, fiquei pensando e disse: - O que esses versículos dizem? Antes de
procurá-los, porque queria procurá-los, ele me entregou um folheto, era um
folheto azul claro; abri, o folheto caiu em nosso meio, comecei a ler e disse: -As
festas de Jeová. Eu peguei rapidamente e fechei o livro, e corri atrás do pastor
que já estava saindo; o pastor que me deu, e eu perguntei: Por que está me
dando isso? Então ele me respondeu: Você deve conhecer a verdade de Deus,
suas celebrações, seu plano, o tempo que as profecias marcam no calendário

de Deus. Com isso, ele pegou um pacote que meu marido lhe deu e partiu em
missão. Então eu saí com o livro na mão e entrei numa reunião que foi realizada

em cima de uma planície, era como uma colina. Havia um prédio de concreto lá
e eu entrei, e vi como todos os irmãos Adventistas celebravam o dia de Natal; e

lá eles tinham um Papai Noel, e muitos desses bonecos estavam por toda parte.
Alguém me disse: - A dinâmica aqui é que no final do evento cada um leve um
boneco desses para sua casa como um presente. Então eu disse: -Como é
possível? Isso é pagão, não podemos levar isso para nossa casa. Ele riu e
continuou até o final da atividade. Eu disse a eles que eu tinha algo para
mostrar a todos, mas eles nunca me deixaram, e no final ele disse: - Você tem
que escolher, o que você escolhe? Eu olhei, lá havia tanto símbolo pagão e eu
disse: - Eu nunca poderia escolher nada, isso desonra a Deus. Ele me
respondeu: - Você vê aquela protuberância e essa caixa, lá em cima em uma
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prateleira? Então eu disse: - Sim, eu vejo isso. E ele me respondeu que se eu
quisesse levá-lo, como ninguém queria, eu o levaria, porque se ficasse até o dia

seguinte, eles o jogariam fora. Eu perguntei a ele: - O que você tem? E ele me
disse: - A bolsa tem uma lona, um grande plástico, e a caixa tem um baú. Eu

rapidamente respondi que sim, eu ia aceitar. Então me disse: -Bem, faça, e ele
riu. Tirei-o da prateleira e vi que a caixa e a bolsa estavam extremamente sujos.
Eu balancei, tirei e guardei. Havia uma cabana abaixo e foi para onde eu os
levei. Eu recebi a ordem de ir a outro lugar para explicar o que estava contido
naquele livreto, porque nessa reunião eles não me deixaram explicar.

Eu fui para outro lugar onde havia muitos Adventistas novamente, e todos
também comemorando o Natal. Perguntei-lhes se poderia expor algo que o
Senhor me enviara para dar e eles, responderam que sim. Eu comecei e abri o
livreto, e esse livreto ficou grande, grande como um mural, e um ponteiro
apareceu na minha mão, e eu comecei a compartilhar o que estava escrito lá.
Naquele momento em que eu estava expondo o que estava escrito lá, em
minha mente eu disse: Senhor, mas como eu estou explicando isso, se eu não
sei, eu nunca fiz isso. Nesse momento, senti alguém atrás de mim, e quando
me virei para ver, vi meu acompanhante. Eu estava lá com um jovem e o jovem
me disse: - Tudo o que você está dizendo, diz (o anjo) segundos antes.

Naquele momento eu soube como eu estava expondo; muitos receberam a
mensagem alegremente. Eles ficaram contentes de terem aprendido a verdade

das solenidades festivas de Deus, e como o calendário dEle corre sob essas
comemorações; e outros com muita coragem porque queriam nos expulsar do

lugar. Então saímos de lá e fui levada para um caminho de campo, onde as
pessoas estavam indo em busca de água. Depois fui com o jovem naquela
estrada, enquanto as pessoas procuravam água. Quando cheguei, vi que a
água não apenas refrescava, mas que era uma água de cura, porque aqueles
que a tomavam se curavam. Olhei para o poço, porque era um poço muito
diferente, era bem precioso na confecção, com flores e lírios muito deliciosos,
muito preciosos. Nunca vi nada assim, aqui no solo terrestre. Era algo
maravilhoso aquelas flores, e eu podia apreciar que havia lírios, lindos lírios.
Então, de repente, vi que minha barriga inferior tinha um tumor, e eu podia
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tocá-lo e doía muito. Ouvi meu acompanhante que me disse: “Tome barro e
com esta água faça um cataplasma, uma pasta e coloque-o.” Então eu fui

imediatamente, fiz e este desapareceu. Então meu acompanhante nos guiou
para um campo, era um belo campo montanhoso; havia muitas cabanas,

muitas cabanas, e todas as família celebravam a festa das cabanas. Então vi
como a paz, a harmonia e a solenidade eram notáveis em todo o lugar, e a
presença de Deus ali era sentida em todos os momentos. Então, naquele
momento em que olhei para tudo o que estava escrito lá, meu acompanhante
me disse: “Ouça.” E naquele momento todos os meus sentidos foram alertados
para ouvir, e eu ouvi um terrível terremoto, que seguiu outro, e outro, e outro,
e disse: “É hora, devo ir-me, mas logo nos veremos.” E ele continuou me
dizendo para instruir e perseverar. "Não desmaie, o céu irá ajudá-la.” Então eu
acordei.

Há tantas coisas, amados, que estão acontecendo, oh Senhor. Como eu
digo a alguns irmãos, nós estamos vivendo sob um calendário humano, mas o
calendário de Deus é muito diferente. Nós estamos vivendo, este mundo inteiro
está vivendo sob o calendário de Deus. Suas festividades como Ele as deram ao
povo de Israel, que marcou estes tempos importantes, não apenas para as
colheitas, mas também para que eles tenham presente, que existe um Deus e

que tudo o que temos é devido a Ele. Aquele mesmo calendário que hoje ainda
é válido no céu. Então, nosso Senhor morreu na Páscoa e ressuscitou como as

primícias, cumprindo aquela parte das festas. Amados irmãos, é tremendo
como Ele também levou o povo de Israel na Páscoa, de lá do Egito, onde foi

implementado. Eu não sei muito sobre essas coisas, como um povo Adventista
nós não somos instruídos nisso; então eu sinceramente falo com todo meu
coração, eu não sei muito sobre essas coisas, mas eu posso te dizer que se o
Senhor está chamando atenção para isto, não para que caiamos em rituais ou
coisas, mas para que estejamos atentos a estes tempos por alguma razão,
porque eles marcam tempos proféticos muito importantes neste tempo, tão
solenes em que estamos vivendo. Façamos caso, sigamos as instruções de
Deus, para que possamos estar cientes com relação aos tempos em que
estamos e não divaguemos, e saibamos exatamente o que devemos fazer.
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Vamos continuar buscando; sejamos bereanos, vamos investigar todas essas
coisas, para que seja o Senhor quem nos dirija em tudo.

Que o Senhor os abençoe!

Confira outros testemunhos relacionados, em www.frentealinhadefogo.com:

- Testemunho: 30-12-2017 - Festas Pagãs
- Testemunho: 30-03-2019 - Preparação para Páscoa
- Testemunho: 01-01-2022 - Não mencionar mais os nomes dos meses e dias do
calendário Gregoriano.

http://www.frentealinhadefogo.com:
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Tema 2: Prazo

Testemunho: 30-10-2021 #2

(Para tudo há prazo)

30/10/2021. Em sonhos eu via como a desolação havia chegado às cidades
e todos eram contra todos. Eu via um vilarejo humanitário, muitos saíam
correndo das cidades e se escondiam nas margens desta, nos arbustos, e

tratavam de se proteger o melhor que podiam; mas, passados os dias, a fome e
a sede os faziam sair e alí eram presos. Outros não saíam, pois morriam

desidratados. Vi mulheres que entregavam suas filhas à má vida por um pouco
de alimento, e homens que mudavam de passivos a caçadores por sustento.

Vi que alguns das montanhas, em especial homens e jovens, diziam:
"Saiamos às cidades para levar as novas do evangelho!" Eu os vi sair e nunca
regressar, pois foram mortos. Ao ver isso perguntei: "Por que morreram se
foram para levar a Palavra?" Me foi respondido: "Até mesmo para isso há prazo.
Não vão pescar em tempo de tempestade, mas quando as águas estiverem
tranquilas. A tempestade está diante de vocês e muitos não a vêem, porque Eu
não vivo neles, só estou em suas palavras vãs. Diga-lhes que se apressem e
esqueçam o passado, pois não somente a preparação material está atrasada,
se não mais ainda a espiritual. O tempo corre, Eu estou às portas, pois o
homem do pecado finaliza os preparativos para o seu ato final, estejam
apercebidos, porque o que cair nisso perecerá. Muitos viverão momentos muito
primitivos, mas isso por um curto tempo e logo ao sair purificados do fogo,
receberão a herança eterna. Confiem, porque Eu venci o mundo e o que a Mim
se achegar igualmente vencerá, pois em Mim serão protegidos. Tudo está
pronto para o desenlace final. Vêem o mundo posicionado? Mas eu lhes digo

que diante de tal ação, Minha posição e a dos Meus está pronta, e já entre
vocês. E não serão provados mais do que poderão suportar, mas confiem e

vivam em Mim e Eu em vocês, e Eu serei para sempre por vocês; em Mim há
vitória eterna. Não olhem para a direita nem para a esquerda, não escutem
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seduções e doutrinas de demônios, não toquem no imundo, não falem palavras
vãs, meditem em Minha lei e Minha justiça de governo com a qual dirijo o

universo. Meu amor por vocês e Minha verdade que compartilho com vocês, só
assim poderão exclamar: Ai vem o príncipe deste mundo e não tem nada que

ver comigo, porque vive o Senhor em cuja presença estou. Haja amor em vocês
até o final, mas este só é verdadeiro se a Minha verdade está em vocês, e
Minha justiça prevalece. Esta será reconhecida por muitos e por esta a
sacudidura entre vocês será completa, e os que ficarem, resplandecerão como
estrelas a perpétua eternidade, e sua luz será compartilhada com muitos,
porque não é sua própria, mas é depositada em vocês desde Meu reino que é
eterno. Sejam esforçados e valentes, pois logo tudo acabará e estarão comigo
para sempre."

Palavras fiéis e verdadeiras do Eterno. Ó, obrigada, Pai, por essas palavras.
As compartilho fielmente com cada um de vocês. Que os Senhor nos abençoe.

Confira outros testemunhos relacionados, em www.frentealinhadefogo.com:

- Testemunho: 04-11-2019 - Dois sonhos - Vestiduras brancas e a incredulidade.
- Testemunho: 29-01-2022 #3 - Alistai-vos para que vossos pés não vacilem.
- Testemunho: 17-05-2022 - Cuidem do veneno mortal.

http://www.frentealinhadefogo.com:
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Dia 5 - Perigo atuais das Cidades

Tema 1: Armas do inimigo

Testemunho: 19-05-2020 #1

(Armas do inimigo)

Em 19-05-2020, em sonhos estava em um grande barco; ali havia
toda classe de atividades, como conhecemos no mundo inteiro. Neste barco
havia todo tipo de prazer e entretenimento. Ali vi muitas pessoas conhecidas e
não conhecidas; as pessoas estavam felizes por estarem ali. Vi que haviam
diferentes reuniões, os que estavam ali nestas reuniões e os que presidiam as
mesmas; eu pude identificá-los e eram Adventistas do Sétimo Dia. Eu os ouvia
começarem as reuniões muito alegres, porém ao passar um tempo, elas se
convertiam como que em tristeza e assombro.

Me aproximei a uma destas reuniões para ver sobre o que falavam,
mas aquele que estava falando caiu ao me ver. Porém uma mulher junto a qual
me sentei me disse: "Irmã, deve fazer alguma coisa, para que possamos descer

sem que nos causem transtorno". Eu lhe respondi: "Porque subiu neste enorme
barco?" Ela me respondeu: "Faz 30 anos que vivo nele, esta é minha casa, e

sempre foi segura, porém agora não sei". Eu lhe disse: "Pois está na hora de
descer dele". Me disse: "Como? É impossível". Eu respondi: "Para Deus não há
nada impossível". Assim terminamos a conversa e fui para outro lugar, onde
acontecia outra reunião dentro daquele enorme barco.

Ao me aproximar, aquele que falava me olhou desconfiadamente e
logo disse: "Não é problema, a esta altura o que tiver que acontecer,
acontecerá". Assim continuou seu discurso. Ao abrir a boca, disse: "Todos aqui
somos uma família, e como família temos o dever de ajudar uns aos outros".
Todos disseram: "Sim, somos uma grande família". Assim, aquele que falava
continuou e disse: "Tenho aqui duas cartas que nos farão muito poderosos,
porém antes me tragam um quadro". Vi quando trouxeram um quadro e ele
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começou a escrever: "Divisão por união, homem ou mulher, sábado ou
domingo". Todas estas barreiras ele disse, cairão. E seremos uma grande

família de paz, amor e lealdade de uns para com outros, o que lhes parece? Ele
perguntou e todos responderam: "Amém!" Prosseguiu dizendo: "Já não haverá

mais problemas econômicos, sociais e religiosos. Deus nos dará um remanso
de paz". E todos gritaram: "Amém, aleluia".

Nesse momento, alcei minha voz e disse: "Não, não ouçam isto, não
provém de Deus, este não é o seu plano, isto é obra do inimigo, este tipo de
união não é aprovada por Ele, pois viola Seus princípios eternos". Então o que
dirigia a reunião respondeu: "Nós os diretores já fizemos, e vejam, estamos
bem e felizes, não há nada o que temer; se estamos bem é porque Deus o
aprova. Venham a esta fila e entrem neste anfiteatro, e ali será dito o que
devem fazer". Todos pararam e fizeram a fila. Não podia acreditar. Comecei a
correr entre eles e os exortava que não o fizessem, porém foi tudo em vão.
Meus rogos e súplicas, não os fizeram desistir. Somente a mulher que estava
sentada ao meu lado não foi para fila, e ela me levou ao outro lado daquele
grande barco, para que visse o que estava acontecendo lá também, e víamos
as enormes filas por todos os lados.

A cena mudou, e fui levada a um porão bem escuro, um porão que

estava embaixo daquele grande barco. Ali vi um ser alado, vestido de negro e
seu rosto enrugado como uma uva passa seca, e ele tinha um capuz com o qual

tampava por alguns momentos partes do seu rosto. Ao vê-lo foi tamanho o
impacto que desejava sair correndo daquele lugar, porém meu acompanhante

me disse: "Não temas, deve ser testemunha destas coisas". Fiquei ali
observando, ele trabalhava com tubos de ensaio, substâncias líquidas e uns pós
e os misturava. Perguntei: "O que é isto? O que ele faz?" Me foi dito: "É uma
arma". Disse: "Uma arma? Como uma arma?" Me respondeu: "Observe". Ali vi
um enorme quadro e coisas escritas nele. Me aproximei; vi muitas fórmulas que
eu não entendia, porém entre elas um diagrama que entendi ao ler, e este dizia
para mim grande assombro:
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HARRP; MUDANÇA CLIMÁTICA; 5G… Meus olhos não podiam crer no
que estava lendo, logo seguiu dizendo: COVID19; BLUE BEAM. Logo em

seguida, ADORAÇÃO EM COMUM em seguida, BLUE BEAM novamente, HOMEM
DO PECADO; CONTROLE MUNDIAL.

Ao ler exclamei: "Que horror, livra-nos Senhor". Me foi dito: "Tudo isto
se forja na escuridão, e desde as escuras profundidades saem aos laboratórios
do mundo".

Amados, foi horrível aquilo, porém fui levada a outro lugar, era um
lugar de adoração que era maçônico. E sem tocar na terra, suspensa no ar,
pude observar como este ser alado, que estava naquele enorme porão daquele
grande barco, era adorado; e este tinha em sua enorme mão, um copo
transparente cheio de um líquido vermelho e o bebia rapidamente. De frente a
ele, no ar estava um telão suspenso, e uma contagem de números avançava.
Perguntei: "O que significa isto?" E meu acompanhante me respondeu: "Sua
sede de sangue não se satisfaz jamais, e ele vigia atentamente a contagem de
cada uma das suas vítimas". Eu disse: "Que horror, detenha-o". Me respondeu:
"Esta é sua hora".

Voltamos ao enorme barco, e ali vi a todos os que havia visto antes,
estando distraídos, suas mentes estavam distantes. Eu tentava falar com eles,

porém não me respondiam, somente me olhavam e davam risada. Fui ao outro
lado do barco, e vi uma calamidade forte em muitos que lutavam para

colocar-se em pé sem cair e se arrastavam. Perguntei: "E isto, o que
aconteceu?" Me respondeu: "Você viu as filas enormes?" Respondi: "Sim as vi".

Me disse: "Venha, te mostrarei". Entramos no lugar das filas, e via como cada
um era injetado, e logo passavam por dois caminhos, seguindo um detector
com uma luz que mudava de cor; as vezes a luz era verde e outras vezes era
vermelha. Justamente os que eram vacinados passavam por elas. Aqueles que
a luz ficava verde eram levados para um lugar diferente ao que a luz ficava
vermelha. Logo fui levada a um lugar onde vi a divisão de ambos os grupos. Os
que a luz havia ficado verde estavam de pé, os que a luz havia ficado vermelha
estavam se arrastando sem poder ficar em pé. Disse: "Oh Senhor! Como
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escapar disto?" Me respondeu: "Ir para as montanhas pela razão correta, por
amor e obediência a Deus. Preparem-se para aguentar em todo o possível o

impacto. Internamente roguem e orem ante o Altíssimo e Ele lutará a batalha
dos Seus fiéis. Se apressem, o tempo é curto. Plantem, me disse. Comem o que

é puro. Trabalhe ao ar livre, debaixo das árvores todo o tempo que puderem.
Não tomem água que provém das cidades. Busquem ao Senhor de todo o
coração e Ele os guiará e serão preservados".

Neste momento amados, despertei. Que terrível sonho, foi tremendo
aquilo. Todavia na minha mente, fecho os olhos e posso visualizar aquelas
coisas que vi naquele quadro e esse ser tão terrível que pude presenciar, ver
neste momento. Amados, esta guerra não é contra sangue e nem a carne.
Amados esta guerra é contra as potestades nos ares. Queira Deus que
possamos entender e nos darmos conta, que possamos nos apressar a cumprir
a vontade do Senhor, porque a vontade do Senhor é nossa salvação. Se
realmente queremos algo, se realmente sentimos que devemos ter algo de
conveniente em nós, o que nos convém é seguir os passos do Mestre, para que
assim possamos chegar ao porto seguro; mas antes disto, que possamos ser
cobertos por Suas asas. Que o Senhor nos abençoe!

Confira outros testemunhos relacionados, em www.frentealinhadefogo.com:

- Testemunho: 20-08-2017 - Desolação das Cidades.
- Testemunho: 09-07-2020 #2 - Corona vírus, 5G e Crise econômica.
- Testemunho: 18-04-2021 - Enfermidade, fome e escuridão.

http://www.frentealinhadefogo.com:
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Tema 2: Crise alimentária

Testemunho: 18-04-2021

(Enfermidade, fome e escuridão)

18/04/2021. Em sonhos, vi atividade nas cidades, bairros e municípios. As
pessoas estavam inquietas, insatisfeitas porque a doença reinava em todo o
lado e a comida estava a diminuir rapidamente. Não havia uma palavra de
alento entre eles, porque todos sofriam da mesma coisa. Vi que muitas famílias
estavam a preparar o último alimento que tinha para eles. Vi muitas famílias a
migrar para os seus locais de origem em busca de sustento. Tinham ido para as
cidades durante anos e tinham abandonado o trabalho da terra, e quando se
viram sem comida, voltaram para o lugar de onde saíram. Mas só encontraram
tudo abandonado, com muita relva ou grandes construções de cimento, que
nesse momento eram inúteis. Vi muitos deles venderem mesmo o pouco que

tinham para comer. Esta comida era controlada embaixo da terra, com agentes
fortemente armados. Este alimento era muito caro e não dava qualquer

nutrição, só mal enchia. Logo uma grande tempestade foi somada a isto, e a
chuva estava a cair fortemente. Em breve, toda a planície foi inundada e a água
corria por toda a rua. Como a comida estava no subsolo e a água estava a
inundar, já não se podia vender mais, pois tudo estava fechado por causa da
grande inundação e muitos choraram porque não podiam ter alimento para si
próprios e para os seus filhos. Enquanto eu observava tudo isto, surgiu uma
grande escuridão, tão forte que um não podia ver o outro se estivesse ao seu
lado. Os meus olhos se abriram e pude ver nesta densa escuridão, o terror no
rosto das pessoas. Então foi-me dito: "Todos aqueles cuja presunção lhe diz
'Deus proverá tudo, estamos seguros, e não tenha feito a sua parte de provisão
prévia antes que seja a Minha vez de prover a eles, perecerá". Ó amados
irmãos, analisemos o que estamos fazendo. Analisemos o caminho que
estamos percorrendo. Queira Deus que possamos seguir o caminho que o
Eterno quer que sigamos. Somente isso é o meu rogo e a minha oração. Que o
Senhor nos abençoe.
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Confira outros testemunhos relacionados, em www.frentealinhadefogo.com:
- Testemunho: 09-10-2017 - Mudança de Atitude
- Testemunho: 06-06-2019 - Crise no Brasil
- Testemunho: 01-06-2021 - Se vais e voltas, nunca mais sairás.

http://www.frentealinhadefogo.com:
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Dia 6 - Apostasias

Tema 1: Igreja: repetição da história

Testemunho: 24-07-2021 #1

(O rebanho não é de algum mortal)

24/07/2021. São 3h da manhã e O Eterno me levantou para escrever suas
palavras de admoestação, para seu povo, que recebi nesta hora. Pude saber
que todo aquele que ama verdadeiramente sua salvação não devem beber da
fonte de nenhum mortal, mas da de Cristo Jesus, para que assim nunca tenham
sede.

Fui instruída a fazer com que o povo soubesse que surgiram homens
usurpando as palavras do único Mestre, Cristo Jesus. Diante do ômega
prevalecente pelo qual estamos passando, muitos se aventuraram por
caminhos proibidos por Deus, estes são: a natureza de Cristo, o Espírito Santo,
se a terra é de um jeito ou de outro, e muitas mais que foram de grande pedra.
de tropeço ao povo. O Eterno deu a conhecer que está a rever tudo isto, muitos
receberam de Deus a oportunidade por Ele dada para serem usados   na sua
obra, mas se encorajaram ao colocar-se como juiz do povo, usurpando o lugar
que só pertence ao príncipe Emmanuel.

Deus ordenou que a linha que Ele está conduzindo para dirigir Seu povo,
em face dessa tempestuosa apostasia ômega, seja separada de todas as linhas.
Assim disse o Eterno: "Separe Minha linha de todas as linhas.” E essas
palavras muitos do povo a omitiram, e das pessoas que Ele escolheu em um
determinado momento para ajudar as pessoas em certos casos, eles também
as omitiram, criando assim ambivalência dentro do rebanho.

Isso já acontece há muito tempo, mas agora me mandaram não calar,
porque mesmo para isso há um prazo. Também me foi dito para deixar o povo

saber que não apoiamos essas questões que O Eterno censura e as vetou e
está fora de discussão em seu povo.
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Disseram-me repetidamente que apenas o caráter da salvação é a única
coisa necessária para chegar a Canaã, e um desvio disso causará a ruína de

muitos. As pessoas, segundo me disseram, saíram da igreja corporativa
dependente de homens, e muitos hoje continuam da mesma forma, eles

fervilham suas mentes com o que um diz e o outro diz. Fui informada de que
quem permanece em grupos de difusão ouvindo os homens em vez de Deus,
está perdendo o tempo de refrigério e será muito triste quando, crendo estar
no caminho, despertar para a realidade que o perdeu.

Também fui orientada a falar sobre aqueles que fiscalizam as palavras do
Eterno, de acordo com seu próprio raciocínio. Todos os que seguem este curso,
fui orientada a dizer que eles vão cair e ficarão no caminho. Assim como Deus
levantou a Moisés para liderar um povo e constituiu ajudantes para essa tarefa
e a obra do santuário, e muitos dos escolhidos para isso se encorajaram e
fizeram guerra contra ele naquele tempo, hoje é da mesma forma, fui
informada. Isso está acontecendo por ignorância ou voluntariamente, e é dever
de cada indivíduo do rebanho do Eterno saber disso e decidir se segue os
homens ou a Deus. Minha carne está ferida e minha saúde está quebrantada,
porque minha saúde é frágil e os ataques são fortes a cada dia, quanto mais
minha confiança é colocada somente em Jesus Cristo e eu sigo seus passos

aonde quer que Ele me mande, mais minha mente fica perturbada ante este
grande infortúnio.

Também fui ordenada a falar-lhes sobre os grupos, quando O Eterno
ordenou que grupos de disseminação fossem formados para levar Suas

palavras ao povo, Ele ordenou que esses grupos fossem fechados e não meios
de opinião pública, e temos feito isso e continuaremos a fazê-lo. A luz de Cristo
está aumentando, mas não é dirigida por mão humana, mas divina; usurpar
este lugar de Deus é trilhar um caminho encantado, a presunção é uma arma
satânica onde quem a pratica fiscaliza a todos e ninguém pode fiscalizá-lo —
também foi-me deixado saber isso — esta, como espada de dois gumes,
defende as palavras do Eterno, cobrindo-as muitas vezes com nuances
humanas, e isto perante o Eterno é um pecado capital. Todos, sem exceção,
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corremos esse risco se o nosso raciocínio for acima de um assim diz O Senhor,
porque não podemos servir a dois senhores.

Durante todos esses anos, fui fiel em transmitir as palavras do Eterno ao
povo, e o que Ele me mostrou, eu os fiz saber. Eu tenho sido testemunha

presencial de muitas coisas que têm estremecido as profundezas do meu ser e
mesmo assim não me calei; criticada por alguns e odiada por muitos, ainda
tenho sido fiel ao meu Deus e assim seguirei; Mesmo o que acabei de dizer a
vocês, foi-me deixado saber que o diga, não falo de mim mesma, mas Daquele
que vive para sempre, que morreu por nós e deseja a nossa salvação, que Ele
comprou com Seu sangue precioso.

O rebanho não é meu e não pertence a nenhum mortal, quem afirma ser o
líder deste rebanho final está usurpando o lugar de Deus. Não acredite o
rebanho que o mortal vai te salvar, cada fiel seguidor do Eterno deve ser
totalmente bereano por si mesmo, lembre-se que esta é a hora em que o
inimigo está mais ativo porque estamos nos estágios finais da história deste
mundo, e se possível enganaria mesmo os escolhidos, e como? Foi-me
ordenado dizer a respeito disso que, com sutilezas, afastando os pensamentos
de um assim diz o Senhor e colocando-os em discussões vãs que não têm
caráter salvífico. Também fui instruída a dizer que o verdadeiro Mestre, Cristo

Jesus, lhes fará conhecer todas as as coisas e os segredos de seu reino para
aqueles que obtiverem a salvação por sua graça e misericórdia. Enquanto isso,

a questão entre nós deve ser como posso ser salvo em Cristo Jesus, e nisso Ele
continua a basear seu ministério mesmo agora entre nós, enviando suas

palavras a um mundo de grandes e densas trevas.

Também fui instruída a dizer que qualquer pessoa que continuar a comer
mingau humano perderá a pista, e será apenas por sua própria escolha. Muitos
se constituem mestres e eruditos na lei, mas seu caráter nega a eficácia disso.
Foi-me dito que também devo dizer estas palavras: ninguém que não aceite a
simplicidade das palavras do Eterno e as obedeça obterá a vida eterna, por
mais eruditos que pensem que são. Nenhum de nós obterá salvação pelo que
sabemos, exceto por meio da obediência a Jesus Cristo. Aquele que vive em
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duas águas, acata algumas coisas e outras não, estes não passarão no teste
final.

Fico para que saibam que, como também me foi ordenado dizer, fomos
desligados de qualquer outro ministério, pessoa ou entidade que siga por outro

caminho que o Eterno não estipulou. Também fui instruída a declarar que
nenhum daqueles que Deus tem chamado para ajudar nesta obra, que não siga
esses parâmetros dados por Ele, devem ser ouvidas as Suas palavras. Como
sempre aconteceu, Deus chama alguns para o seu trabalho e poucos são os
que permanecem humildes perante este privilégio dado por Deus: a exaltação
própria, a prepotência, a arrogância, não é apenas mais que vanglória e isto
está além do que um verdadeiro filho de Deus deve ser.

Finalmente, foi pedido a mim que tocasse no tema de dois caminhos. Fui
ordenada a dizer que só há um caminho, uma voz nesta hora e esta é a que
deve ser ouvida. Outras vozes se levantarão e serão sem precedentes, mas
ainda não é o momento, me foi informado. O Eterno determinou que esta voz
preceda as demais para preparar este caminho que acabará iluminando o
mundo com sua glória; Ele lidera a orquestra, e não qualquer mortal. Quem
quer que tome essa prerrogativa está trabalhando contra seus desígnios. Cada
manjar sabático é o próprio Deus enviando seu sermão ao seu povo, e este não

deve ser contaminado por nenhum mortal. Uma coisa é comentar o que foi dito
por Deus e outra é especular sobre o que foi dito, ou fazer ver o que não é

como é.

Sutilmente, mas constantemente, o inimigo trabalha sob a estrutura que O

Eterno providenciou para esta hora. Muitos, me foi indicado, o compreenderam,
mas a minoria dorme referente a isso. Por essa razão fui levantada esta
madrugada para escrever o que recebi de Deus para o Seu povo, tenho seguido
as instruções do Mestre para deixar saber isso a quem Deus colocou para
ajudar em qualquer tarefa, neste seu ministério; mas alguns têm ignorado as
advertências, refutando as palavras do Eterno e mudando um "assim diz o
Senhor" em suas próprias palavras, causando grande confusão ao povo.
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Até mesmo isso me foi dito para que deixe saber, como no tempo de
Moisés, fui impelida a declarar que todo aquele que está do lado de Jeová se

afastem dos que são rebeldes à sua causa; pois Deus emitirá juízo. Não
obstante, fui informada de que devemos orar por essas pessoas até que, como

o rei Davi, ao morrer seu primogênito com Bate-Seba, antes dele morrer, orou
e jejuou até que a sentença de Deus fosse cumprida; e depois este se levantou,
se lavou, trocou de roupa e comeu. Certamente, foi-me deixado saber, que dias
difíceis nos aguardam e veremos muitas estrelas caírem.

O Eterno em sua infinita misericórdia enviou aviso, imediatamente que o
inimigo se revelou no céu, ao casal no Éden; e ainda assim, avisados, eles
caíram. Hoje não será diferente, porque o seu orgulho próprio não permitirá
que muitos reconheçam o seu erro e isso será a sua ruína. Mas cada um deve
decidir hoje antes deste aviso que Deus envia ao seu povo. Os entendidos
entenderão. Fui instruída a dizer que eles devem se retirar de todos os grupos
abertos, aqueles que seguem o cordeiro, para que nenhuma mistura humana
infecte suas mentes e enfraqueça sua fé. Apegue-se ao Eterno, e todos os
que estão do lado de Jeová resistam em nome do Eterno ao impacto que virá
nesta hora.

É meu rogo e minha oração, amados irmãos, que assim seja. Minha dor é

grande, meu sofrimento é realmente muito grande e muito doloroso nesta hora.
Ó queridos irmãos, esta tarefa não é fácil. Amamos todos os nossos irmãos,

queremos que todos nós alcancemos a pátria celestial juntos, mas Deus não
pode ser zombado, e não há nenhum mortal que é rebelde aos seus comandos

que sai ileso, palavras duras nessa hora eu tenho que referir ao povo, meu
coração sofre muito em tal situação, mas é meu dever ser leal a Deus e não aos
homens. Queira Deus que o verdadeiro povo de Deus possa entender isto nesta
hora. Que O Eterno nos abençoe.

Confira outros testemunhos relacionados, em www.frentealinhadefogo.com:
- Testemunho: 30-12-2018 - Sai dela, povo Meu!
- Testemunho: 23-06-2019 - Pastores infiéis e conspiração dos dirigentes.
- Testemunho: 04-05-2020 - MENE, MENE, TEKEL, UPARSIN.

http://www.frentealinhadefogo.com:
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Tema 2: Mundo: destino predito

Testemunho: 20-01-2018

(Armazém gigante)

Amados, no dia 20 de janeiro de 2018, em sonhos, eu estava em uma
superfície plana, e esta superfície cercada por montanhas. Havia lá uma casa
enorme com muitos quartos. Eu me vi dentro desta casa e ali vi pessoas com
correntes no pescoço e pernas. Eles caminhavam com grande sofrimento e dor,
que se via em seus rostos. Outros estavam também amarrados em cordas e
outros estavam enrolados em fios de tecer, amarrados também por seus
pescoços e pernas. Naquela casa com muitos quartos, vi muitas pessoas
uniformizadas que carregavam caixas para um lugar atrás de uma porta, onde
ninguém podia entrar. Muitos choravam, outros gemiam, outros gritavam,
porque não tinham acesso ao local onde as caixas foram levadas.

De repente, me encontrei em frente dessa porta e perguntei a um deles
que estava carregando caixas: - O que é preciso fazer para ter acesso, para

entrar por aquela porta?

Então ele olhou para mim e disse-me muito seriamente: - Toque nela e irão
te dizer o que fazer. Então esperei que ele entrasse e bati à porta. Um homem
alto vestido com uma batina branca abriu e olhou para mim. Ao entrar, vi um
armazém gigante. Foi como entrar num lugar do tamanho de muitos Walmarts.
Havia muitas mesas, e nestas mesas havia caixas abertas. Eu vi muitos
caminhando entre as caixas e pegavam o que estava nas caixas abertas, e iam
colocando em uma bolsa que eles tinham com eles. Então eu perguntei o que
era necessário ser feito para poder levar o que estava nas caixas. A pessoa de
batina branca disse-me: - Só tem que aceitar isto. E quando ele disse isso, me
deu um pedaço de papel e eu li. Havia uma única palavra escrita em inglês e
essa palavra era "Sunday" (Domingo). Depois atirei o papel para o chão e disse:
- Eu nunca, nunca aceitarei! Então ele se curvou calmamente, pegou o papel e
disse com uma voz forte: - Então aceite o seu destino, vá e não me incomode
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mais! Então, naquele momento, a porta se abriu e uma pessoa acorrentada
entrou. Vi que esta pessoa aceitou o papel. Tiraram as correntes e algemas, e

deram-lhe uma sacola, passou pelas caixas e tirava itens de cada uma delas.
Então eu disse: - Senhor, quero saber o que está dentro daquelas caixas,

porque estavam longe de mim. Naquele momento, enquanto eu estava lá,
porque eu não podia me mover, pois eles não me deixavam passar, meu
acompanhante apareceu e disse: "Vamos, observe!" Fomos, e pude ver o que
estava dentro das caixas. Seguimos passando por outra porta e havia um
mega-armazém com caixas de todos os tamanhos. Havia abastecimento para
muitas pessoas. As pessoas que saíram com as suas bolsas se sentiam-se
seguras, mas não estavam felizes. Então eu saí de lá e o meu acompanhante
perguntou-me: "O que é que viste?" Eu respondi e disse: - Vi comida,
medicamentos e roupas. Ele disse: "Você viu bem. Ajuda-os a prepararem-se!"
Então fui levada para muitas montanhas. Mas uma delas chamou minha
atenção, me mostrou uma pequena cabana. Naquela pequena cabana vi um
padrão, um padrão que me foi mostrado antes. Havia uma pequena jarra de
água, uma pequena mesa com diferentes folhas verdes de diferentes classes.
Havia também frutas e nozes, e também pude ver ali alguns tubérculos. Fui até
um dos cantos da cabana e vi uma prateleira com muitos potes de vidro que

continham sementes como feijão, lentilhas, grão-de-bico. Em outro canto vi
agasalhos, cobertores e algumas roupas. Então paramos no meio da cabana e

olhei pela porta e vi que estava chovendo. O meu acompanhante
perguntou-me: "Você se molha?" Eu respondi-lhe: -Não, não me molho. Então

ele disse: "Vamos embora." Depois saímos da cabana e fomos para uma horta
que rodeava a cabana. Meus olhos se abriram contemplando aquelas belas
plantas e seu perfume, que se espalhou por todo aquele lugar. Ali, no começo
do jardim vi a artemísia, que é uma planta medicinal, pude reconhece-la. Vi
também o aniz, a arnica, o poejo, a menta, a erva doce, a malagueta, o incenso,
a mirra e outras, que são todas plantas medicinais. Ele disse: "Esta, esta é a
verdadeira medicina." De um lado e outro da cabana vi plantadas folhas verdes,
flores e pequenos frutos como pimentões, tomates; e mais um pouco distante,
árvores frutíferas de um bom tamanho, que poderiam ser alcançadas à mão.
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Tinham uma altura que nos permitia colher à mão, não eram muito altas.
Aquele lugar era um pedacinho do Éden, muito simples, mas dava-nos paz,

uma paz que penetrava em cada canto dele. Ninguém era acometido pelo
medo. Estavam lá tranquilos e felizes. Ninguém dos que estavam nessas

montanhas tinham medo da fome, que eu havia visto na planície no início.
Então eu vi uma família debaixo da sombra de uma árvore. Era uma mangueira
bem grande e alta. Lá eu os vi abrindo o livro sagrado, a Bíblia, e eles estavam
lendo e desfrutando dela. Eu vi outro que vinha trazendo consigo os livros do
Espírito da Profecia,e eles o receberam com alegria. Ao abrirem as páginas para
lê-lo, eu pude ver o título daquele livro. Foi a primeira vez que eu pude ver (em
meus sonhos) o título de um livro do Espírito da Profecia, era O Grande Conflito.
Ali, naquelas primeiras páginas descreviam os tempos em que vivemos. Eles
estavam entendendo que o que estava escrito ali era importante para salvar
suas vidas. Então, eles estavam lendo aquelas páginas e se sentiram felizes e
as aceitaram em seus corações. Nesse momento, ouvi-os a cantar. Eles
cantaram dois hinos, eu fui capaz de reconhecê-los. Um deles é "Deixo o
mundo e sigo a Cristo" e o outro "Prefiro ao meu Jesus". Depois deixei aquele
lugar e o meu acompanhante me disse: "Vou te dizer uma coisa que não deves
esquecer. Vá, instrua e ajude, porque o tempo é curto." Depois acordei.

Em tudo isto vejo o amor de Deus, amados, e como se repete a história de
Jerusalém. Embora Deus tenha deixado esse sinal principal, em Sua

misericórdia não parou de avisar sobre o destino daquela cidade rebelde. E
agora, Ele está fazendo a mesma coisa. Deus quer nos livrar das provações que

não podemos suportar, para que fiquem apenas as que podemos suportar. Ele
disse que não permitirá nada mais do que possamos suportar, e com a prova
dará também a solução. Que Deus faça com que os sábios entendam, que é a
minha oração e desejo.

Deus te abençoe!

Confira outros testemunhos relacionados, em www.frentealinhadefogo.com:
- Testemunho: 21-12-2017 - Semeadura não Produtiva
- Testemunho: 10-01-2018 #1 - Predito o Destino do Mundo I
- Testemunho: 19-12-2021 - Convicção Total em Cristo Jesus

http://www.frentealinhadefogo.com:
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Dia 7 - Preparação Urgente

Tema 1 : Sumamente necessário

Testemunho: 09-11-2017

(Tempos turbulentos)

Irmãos, em 09/11/2017, eram por volta das 19h30, eu já estava indo
repousar, meditando sobre o que o Senhor deseja de cada um de nós todos os
dias, pois essa deve ser a meditação para cada um de nós. Quando naquele
momento, a palavra do Senhor veio a mim, me citou Isaías 7:20 e me disse:
"Isaías 7:20 corre para ser cumprido." E então ele continuou dizendo: "Não
tenha medo, nem desanime, confie." E ele me citou outro versículo: "Salmo
5:12, que será a sua recompensa e para o Meu povo, para que eles possam
saber que Jeová foi quem os salvou." E ele continuou me dizendo, que "todos
verão a salvação naquele lugar, porque eles obedeceram ao seu Salvador."
Então eu disse: - Senhor, que lugar? Eu comecei a perguntar. Então a voz me
respondeu: "Vocês não devem sair das instruções." E me deu as instruções:

casa pequena; por favor irmãos, não estejam construindo megas casas, casas
de luxo, nós já estamos indo para casa; não há tempo para nós estarmos

colocando amor nas coisas deste mundo. Vocês têm que fazer casas pequenas
como Deus quer; ter a idéia de que estamos acampando, porque nossa casa é
na pátria celestial. Então o Senhor quer que façamos casas pequenas. A terra
precisa ser um pouco maior para plantar, que tenha a sua própria água, isso é
muito importante, amados irmãos, com esta situação que tivemos aqui em
Porto Rico (furacão Maria), nós percebemos que ter nossa própria água é uma
bênção. Outras coisas que o Senhor enfatizou novamente, é que não podemos
ser privados de adorar nosso Deus. Que o lugar onde iremos escolher não
tenha vizinhos por perto, porque seremos privados de adorar nosso Deus, e é
por isso que enfatizamos novamente essa instrução. Ele continuou me dizendo
da lista novamente: "Lugares onde ninguém queira estar." Se você vê um lugar
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onde todos querem ir, claro que há lugares onde as pessoas querem ir porque
vêem a benção de Deus lá, mas há outros lugares onde as pessoas querem ir

porque é fácil, porque é confortável, porque eles sentem que estão cumprindo
essa exigência, mas é confortável. Tenhamos em mente, Deus diz: "Lugares

onde ninguém queira estar." Outra coisa que Ele me disse é que precisamos ter
sementes para semear, e também para comer. Finalmente Ele continuou me
dizendo na lista: "Apenas o que é estritamente necessário." Temos visto, ao
longo do tempo, as diferentes facetas desses movimentos, onde muitos
carregam tudo o que tinham na cidade, levam-no para o campo, e o Senhor
quer que aliviemos o fardo. Então, quando Ele me disse assim, exatamente
levar somente o que era estritamente necessário, eu perguntei: O que é
necessário? Então Ele disse: " Roupas, teto, alimento e remédio."

Quando Ele disse medicina, me atentei, porque estou sempre ciente dessa
orientação, é no que estou sempre trabalhando, dia após dia em minha vida.
Ele enfatizou: " Plantas, medicina natural." Então Ele continuou me dizendo: "E
será que todos que eu enviei até ali, viverão lá até o alto clamor, pois logo a
terra será desolada, e meu povo será abrigado por meu santo exército. Toda a
terra será morada de chacais, mas meu povo terá seu sustento. Diga-lhes para
que não temam, porque eu os envio a terras indesejadas para encontrar paz, já

que a Pedra que eles descartaram se tornou a Pedra Angular. Tempos
tempestuosos estão chegando" Ele continuou me dizendo, "é hora de se

preparar para a fase final. Ao que for fiel, eu lhe darei a coroa da vida, Ele me
disse, porque quem quer que queira salvar sua vida a perderá, mas quem não a

procurar, salvará sua vida." Nesse momento o senhor me disse alguns
versículos: Romanos 3:23, Lucas 4:28, 1 Timóteo 2:1, Habacuque 2:13, Amós
3:2, 1 Coríntios 2:4, Oséias 2:7 e Filipenses 2:10. Estes foram os versos que
eles me deram neste momento.

Deus está falando ativamente, amados irmãos, precisamos nos preparar,
não podemos atrasar. É como eu sempre digo às pessoas; Se eu soubesse a
verdade, estando em minha confortável casa, minha luxuosa casa, com tudo
que preciso, com todos os serviços atualizados, mas de repente alguém vem
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até a minha porta e me diz: corra para fora daqui, porque um tsunami está
chegando, já está se aproximando deste lugar e todos serão devastados. O que

faríamos? Se queremos salvar nossas vidas, temos que sair. Portanto, irmãos, é
isso o que está vindo, em todos os lugares que estamos vendo. Olhem para a

Grécia como está, nunca em sua vida pensaram em ver coisas como aquelas
que estão chegando em lugares tão diferentes. O Senhor já está nos falando, já
em términos e mais contundente sobre tudo que está por vir, e Ele já não
precisa dizer muito, acredito eu, porque já estamos vendo todas estas coisas.
Então, se Deus quiser, eu sinceramente digo a vocês, amados irmãos, que
obedeçamos a essas instruções. Que a casa tem que ser pequena, que a terra
precisa ser maior para que possamos semear, que tenha sua própria água, é
muito importante, que não sejamos privados de adorar nosso Deus, que
precisa ser um lugar onde ninguém queira estar, que tenhamos sementes para
semear e comer, e que somente o estritamente necessário esteja conosco; o
abrigo, o teto, o sustento e ter nossas plantas medicinais, que é o remédio que
o céu aprova, para que cada um de nós possamos receber a bênção de Deus.
Acima de tudo, amados irmãos, que estejamos em dia com Deus, é o mais
importante; porque recordemos, amados irmãos, que a propriedade de Deus
ninguém a toca. Então temos que lutar para ser propriedade de Deus.

Que o Senhor os abençoe!

Confira outros testemunhos relacionados, em www.frentealinhadefogo.com:

- Testemunho: 01-11-2018 - Preparação urgente
- Testemunho: 18-08-2020 - Não haverá salvação para o que pratique a presunção.
- Testemunho: 27-03-2021 - Não é compreendido o que seja ser privado de todo
apoio terrenal.

http://www.frentealinhadefogo.com:
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Tema 2: Preparação espiritual

Testemunho: 13-04-2020

(Preparem-se em todo o âmbito)

Amados, 13-04-2020, em sonhos eu via como muitas pessoas, em especial
jovens e adultos, estavam em um salão e tinham uma preocupação; e esta
preocupação era de como preparar uma tarefa, esta tarefa consistia em

preparar uma transparência e escrever, montar um cenário em referência a
esta transparência, eu os vi fazer um esforço tremendo e usar todas as

capacidades para executá-lo. Vi que por mais que se esforçassem muito,
muitos não se davam por satisfeitos, enquanto eles buscavam em como

solucionar isto, vi uma jovem com uma transparência com dois corações, ela foi
até a frente e fez sua exposição. Todos ficaram assombrados, ela falava sobre
adultério, homossexualidade, enfim seu discurso degradante foi muito
cobiçado e aplaudido. Eu disse: "Senhor, como dois corações em uma página
puderam fazer com que essa pessoa expusesse tanta maldade?" Me respondeu:
"A mente de muitos, a maioria, se deleita nisto e ama a abominação. Falam do
pecado como algo normal e veem o bem em outro e o justificam. Alguns se
apartam desta vida, mas mantém conversações desta vida idolatra com outros,
por querer conquistá-los ou por somente ter o que falar, mas isso é contado
como participar do mesmo. O que escutando isto e o toma levianamente e não
o repreenda será abominável diante de Meus olhos e Meu rosto não o verá mais.
Porquanto amaram seus ouvidos, escutaram abominações e seus sentidos se
deleitaram nisto".

Neste momento a cena mudou. Vi umas pessoas em uma rua com
mesas e mercadorias, era um pequeno mercado de coisas, comecei a caminhar

entre eles e ver o que tinham. Vi comida, objetos, livros, vi que tudo a venda
eram coisas que haviam perdido o apreço e eram muito pouco objetos e os

vendedores estavam muito desanimados e não se preocupavam com suas
mercadorias. Me aproximei de onde estavam os livros e comecei a vê-los um
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por um, vi que ali haviam livros do Espírito de Profecia, vi vários Grande
Conflitos, então uma senhora se aproximou e disse: "Estes são condensados,

excelentes para se carregar". Abri o livro e vi que era uma incorrida compilação,
enquanto olhava o livro escutei uma voz que disse: "Este está reprovado".

Segui olhando e vi um livro pequeno, porém completo do Grande Conflito, o
peguei e o abracei junto ao meu peito e pensei - este vou levá-lo, está
completo - me disse a vendedora: "Este é muito pesado, por isso ninguém quer
comprá-lo, há vários por ai destes pesados, se quiser posso lhe dar, porque
ninguém quer comprá-los". Assim sai dali com vários exemplares completos do
Grande Conflito, me foi dito: "Os ofereça!" Comecei a oferecê-los e dizia assim:
"Se desejam saber o porquê de toda esta decadência, leiam este maravilhoso
livro". Muitos me olhavam, mas seguiam seu caminho. Segui oferecendo, e
uma pessoa tocou minhas costas, voltei para ver quem era e vi um grupo de
pessoas, estavam iradas, reclamando e exclamaram: "Como ousa distribuir
este livro? Nós mesmos já distribuímos parte dele, o que realmente importa,
porém esse ninguém aceitará". Sem fazer caso continuei meu caminho e segui
oferecendo-os, quase sem forças cheguei a um lugar onde havia um grupo de
pessoas que choravam e rogavam a Deus por saber o que estava acontecendo,
escutei suas vozes enquanto clamavam, esperei ao seu lado até que

terminassem e lhes disse: "Tenho aqui alguns livros que os ajudarão a
entender e ter paz". Se levantaram de onde estavam ajoelhados e arrebataram

os livros das minhas mãos e começaram a devorar os livros, seus olhos se
iluminaram e as lágrimas se foram dos seus olhos.

Logo me foi dito: "Venha". Fui levada a outro lugar, ali vi muitos com
grandes quantidades de dinheiro em suas mãos, anelavam conseguir coisas
com ele, mas não era possível, tudo havia mudado e ele não tinha mais
utilidade, os vi olhar e chorar amargamente, me foi dito: "Estes tiveram
oportunidade de preparar-se e a ajudar muitos a se preparar, porém agora é
demasiado tarde, pois sua riqueza perdeu todo o valor". Me foi dito: "Anda,
veja os teus e diga-lhes assim - se preparem em todo âmbito, espiritualmente,
com teto, comida, abrigo, e tudo o que isso compreende, pois logo, ainda que
queiram, não poderão. Se apressem, pois o tempo é muito curto; já nada será
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igual e a paz fugirá do mundo, somente ficarão naqueles que fazem a vontade
a do Meu Pai que está nos céus. Então fez uma pergunta: O que vocês farão

para herdar a vida eterna? E Ele mesmo respondeu: Não podem fazer nada,
pois ela é gratuitamente condicional à obediência, mas esta última é o Meu

mandato. Como estarão preparados espiritualmente? Disse: Busquem-me de
todo coração e Eu os instruirei e estarei convosco até o fim. Qual é a sua parte?
Buscar-me. Eu abrirei as janelas dos céus e lhes darei grandes bençãos, e
tornarei largo os seus caminhos e abrirei as portas; e assim posicionados,
poderão com minhas bençãos construir seu teto, alimento e abrigo;
aproximem-se de Mim e Eu Me aproximarei de vocês".

Queira Deus que cada um de nós possamos entender a misericórdia de
Deus, possamos lançar mão desta misericórdia, possamos apreciá-la e
possamos caminhar após ela, e assim certamente agarrados no Senhor
poderemos vencer e caminhar seguros no meio da tormenta. Que o Senhor nos
abençoe!

Confira outros testemunhos relacionados, em www.frentealinhadefogo.com:

- Testemunho: 22-07-2018 - Falta de azeite.
- Testemunho: 15-04-2020 - Preparação espiritual, física e material.
- Testemunho: 29-06-2021 - Quando Houve Tempo não planejaste.

http://www.frentealinhadefogo.com:
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Dia 8 - Reformas

Tema 1: Vestuário e Alimentação

Testemunho: 11-09-2017

(Tiago 3, 4 e 5)

Amados, em 11/09/2017, ouvi uma voz enquanto dormia, em um sonho, e
essa voz me disse que os preparativos para 22/09/2017 deveriam ser feitos.
Enquanto eu estava tentando prestar muita atenção ao que a voz estava me
dizendo, a voz começou a dizer: "Buscai o Senhor individualmente, antes deste
dia, em meditação, buscai, acertem suas contas com Deus, orai
incessantemente dia e noite. Comam de maneira simples; como frutas,
vegetais, sementes, nozes, grãos integrais e ervas amargas. De 21 a 22 e de 29
a 30 os casais abstenham-se do ato sexual, são dias solenes diante de Deus",
continuou a voz. E também, quando eu estava meditando sobre tudo isso, de
repente a voz parou por um momento e começou a falar novamente. Então
voltou a dizer: "Em 22 e 30/09/2017, não façam trabalho comum, mas

busquem, em consagração total a Deus". Ele também prosseguiu dizendo que
devem tirar "todo anátema do meio de vocês, para que possam ser aceitos

nEle".

Quando Ele me disse isso, eu vi muitas coisas, eu vi muitas coisas que nós,
como cristãos, não deveríamos ter, ou não deveríamos fazer como estamos
fazendo. Por isso, temos de tirar conscientemente tudo o que sabemos. Nessa
altura, foi me mostrado jovens que estavam sempre envolvidos com jogos. Os
adultos, os vi em uma sala onde as famílias estavam, e o que eles estavam
vendo era um filme atrás do outro, com muita violência. Muitas coisas estão
acontecendo entre o povo de Deus, nos momentos solenes em que estamos
vivendo, que não deveriam estar acontecendo. Então, enquanto eu via tudo
isso acontecendo, a voz continuou a dizer: "Não toquem em nada morto, nem o
deixe estar nas vossas casas." Então, quando ouvi isso, disse: Senhor, o que
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queres dizer? Eu disse: Senhor, é verdade, a carne e todas estas coisas que às
vezes temos, todas estas coisas.

Então, quando me apresentaram o que eu estava vendo, o filme que foi me
mostrado para me explicar as coisas, eu vi algumas famílias; elas estavam

sentadas. Havia diferentes carnes, cadáveres, por assim dizer; elas estavam na
mesa, tudo isto de que o Senhor nos chama para nos livrarmos. Então foi
quando o que eu estava pensando foi confirmado. Ele também me disse: "Ele é
o único que pode perdoar, Jesus Cristo é o único que pode perdoar", insistiu Ele.
Outra coisa que Ele me disse é para não prometer nada diante de Deus que nós
sabemos que não podemos cumprir ou não queremos cumprir, porque se não
cumprirmos isso, seremos culpados diante de Deus. Então, nós,
conscientemente, temos que buscar o que realmente queremos fazer em
nossas vidas, se realmente queremos nos render a Deus. Também a voz me
seguiu dizendo que o sacerdote do lar, o pai do lar, deve apresentar sua família
diante de Deus e reuni-la em culto solene, de manhã e à noite; de manhã e à
noite, isto é algo muito sagrado diante de Deus; e o Senhor quer que nós
retomemos isto, para que Ele possa assumir o controle de nossas vidas e de
nossas famílias. Ele prosseguiu dizendo que, se queremos ser perdoados,
devemos perdoar; se queremos receber uma bênção, devemos ser uma bênção

para os outros; se queremos ser protegidos, devemos receber e proteger
aqueles que Deus envia em nossas mãos. Seja grato pelas coisas que Deus dá;

seja firme no que você acredita e não se perca. Foram mostrados diferentes
desvios, diferentes pensamentos, pessoas que não acreditam mais no Espírito

Santo, outras de diferentes doutrinas, e todas dentro do povo Adventista,
daqueles que realmente dizem que são Adventistas do Sétimo Dia e têm essa
maravilhosa mensagem. Por isso, temos de voltar aos velhos tempos, queridos
irmãos. Isto é o que me foi dito na altura, para voltar aos caminhos antigos,
para que possamos realmente saber e ser firmes no que Deus quer para nós.

Outra coisa que me foi dito é não culpar a Deus por não nos dar a
oportunidade de sair para o campo, porque eu vi que muitas pessoas disseram
nas cenas que foram expostas: Deus não permitiu, é por isso que estamos aqui,
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Deus não permitiu, é por isso que estamos aqui. Mas não é assim, disse-me o
anjo que estava ali, meu acompanhante, que sempre chega naqueles

momentos em que as cenas me são apresentadas: "Ele deu-lhes todas as
oportunidades, e eles, vivendo desalinhados, referindo-se às profecias e aos

acontecimentos, seguem a corrente do mundo, o conforto e o prazer, estão
onde estão, por causa dos seus prazeres". Então, quando aquela cena
desapareceu, o acompanhante também desapareceu, e a voz continuou
dizendo: "Preparai-vos para sair depressa, como o povo de Israel na Páscoa,
porque castigo, após castigo virá, e se ficarem, ninguém poderá livrá-los”.
Quando ele disse isso eu já estava um pouco tensa sobre tudo que estava
sendo mostrado para mim e preocupada, mais do que qualquer coisa, porque
eu disse ao Senhor: - Se o Senhor deu a todos uma chance, como é terrível que
não aproveitemos as oportunidades que Deus está nos dando, naquele
momento. Então quando Ele me disse isso, "vamos nos apressar, vamos nos
preparar para sair como o povo de Israel quando estava na Páscoa, porque se
não, castigo virá após castigo e ninguém será poupado disso", naquele
momento, eu vi muitas pessoas que estavam passando por muitas coisas; e
essas pessoas estavam tentando sair, e tentavam sair, mas não podiam mais.
Então Ele continuou a explicar-me tudo isto e é terrível, mais tarde vou explicar

um pouco mais. Outra das coisas que a voz me disse no sonho foi: "O que
então o mortal precisa para viver?" Ele fez-me esta pergunta. Então Ele mesmo

respondeu: "Não é a minha bênção um pedaço de pão e água, um teto e um
abrigo? Lembre-se de Abraão, lembre-se de Elias; mas por que segues como Ló

e sua mulher, e segues os passos e lugares de Caim e seus descendentes que
construíram cidades?" Ele perguntou outra vez: "Povo rebelde, por acaso não
sei? Não o verei? Não vou saber?" Ali senti como se o meu fôlego tivesse sido
cortado um pouco, porque eu disse: - Senhor, é que todos nós,
conscienciosamente, se formos sinceros, se formos humildes, vamos perceber
o que realmente queres de nós. Mas enquanto eu pensava isso, a voz
continuou a dizer: "Quem então gozará o que está acumulado, se amanhã
vierem buscar a tua alma? Como te vais preocupar se sabes que daqui a pouco
tudo estará arruinado?" Ele não parava de perguntar. Então Ele disse-me:
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"Homem, Deus disseste o que é bom e o que te é pedido, para fazeres justiça,
para amares a misericórdia e para seres humilde diante do teu Deus". Então Ele

fez outras perguntas: "Onde está o meu povo que professa humildade? Onde
está a misericórdia? Onde está a justiça?" Ele repetiu novamente: "Não devo

vê-lo? Devo não saber? Qual é o meu plano?", disse a voz. "Alguém sabe?
Estudou o mapa para chegar ao porto seguro? Não sacrifiquei tudo? Que mais
posso fazer por este povo rebelde?" Ele continuou: "Têm olhos e não podem
ver o que está para vir; têm ouvidos e não compreendem o que ouvem; têm
mãos e pés e não buscam os Meus caminhos, mas os seus deleites e
conveniências. Eu não mudo, e o que eu dei a conhecer virá sem demora e só
os sábios entenderão e agirão. Avançai, Meu povo", disse Ele, "e cumpri a
vossa missão, porque o destino previsto está prestes a ser cumprido e ninguém
o impedirá. Buscai-me e vivereis," continuou, "rejeitai-Me e morrereis. Só Eu
posso, Sou o único que te pode justificar, ninguém o poderá fazer sozinho."
Então, quando acabou de dizer isto, disse-me: "Diga-lhes para lerem Tiago 3,
Tiago 4 e Tiago 5." Então Ele continuou a dizer: "Afasta-te do adultério e da
prostituição; não te deites com a mulher menstruada, porque para mim é
abominação. Eis que o que pensei passará, e toda a terra uivará, e não haverá
paz para os moradores da terra, porquanto transgrediram a lei e a violaram. Eis

que o horror e o medo se seguirão, mas não haverá escapatória. Sabes o
caminho?" Ele perguntou. E Ele mesmo respondeu: "Andai por ele. Ai de vós,

líderes do rebanho", prosseguiu Ele, "cegos e surdos são aqueles que vos
seguem; a vossa retribuição será grande e não haverá consolação! Acorda,

pequeno rebanho, prepara-te para encontrar o teu Deus! Lembra-te de onde
virá a verdadeira salvação!" Ele perguntou outra vez: "Porque insistes em
seguir os surdos e cegos? Não perecerão os dois? Tenha piedade de si mesmo
e acorde," Ele disse, "e deixe-Me entrar."

Neste momento, fiquei muito triste ao ouvir o Rei do Universo implorar-nos
que voltássemos a Ele. É tremendo, porque Ele não precisa pedir nada, e ainda
assim Seu amor e misericórdia, roga por cada um de nós, porque Ele nos ama
muito e quer nos salvar. Então, enquanto meditava sobre tudo isto, disse ao
Senhor: - Grandes são as tuas misericórdias, bendito é o teu nome. Ajudai-me,
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Senhor, ajudai-me para que estas mensagens cheguem aos outros e as
compreendam. Naquele momento me mostraram uma cena; havia várias

calamidades e desolação, e uma cena era mais forte que a outra, porque a
calamidade era maior e mais forte, mais e mais que a anterior. Depois vi

pessoas correndo com todas as suas forças, mas por mais que corressem não
podiam escapar do que estava acontecendo. Aquelas cenas eram terríveis e o
meu ser tremia e me sentia sem forças diante daquela calamidade terrível.
Então eu perdi a minha força e caí no chão quase sem fôlego, mas então meu
acompanhante apareceu, e me disse: "Levanta-te, não desmaies, deves ser
testemunha do que está prestes a acontecer." Então vi como alguns corriam
sobre a superfície da Terra e outros corriam debaixo da Terra. Então, os que
estavam acima da Terra gritaram pelo horror do acontecimento. Havia fogo,
fumaça e praga estavam na ordem do dia. Então os que estavam abaixo da
Terra se sentiram seguros, mas depois os seus rostos mudaram e ficaram
perplexos. Grandes terremotos abalaram seus lugares, que eles declararam
seguros. Então me mostraram milhares e milhares de mortos na terra e na
água. Não havia paz, somente guerra, e os moradores da terra subiram e todos
procuravam água, procuravam alimento; aqueles poucos que sobreviveram, e
não encontraram lugar algum, então eles estavam sofrendo muito e estavam

fracos. Então, quando eu estava vendo todo este sofrimento, todas estas
situações terríveis, supliquei ao meu acompanhante para não ver mais e caí

novamente no chão. Então eu fui levada a contemplar muitas montanhas ao
redor do mundo e vi pequenos grupos de pessoas. Eles estavam amedrontados

e também oravam e clamavam dia e noite, mas apesar de estarem
amedrontados ou angustiados, ao mesmo tempo, algo os mantinha, com a
certeza de que estavam seguros. Eu podia ver que estes grupos eram
guardados por anjos, que foram comissionados a estarem lá, para salvar e
guardar estas pessoas que estavam orando e clamando pela salvação de Deus.
Então, enquanto o mundo rugia de horror, eles clamavam por Sua proteção.
Então as cenas terminaram e o meu acompanhante disse-me: "Vai e diga-lhes
que o mundo mudará em pouco tempo, muito rapidamente, e quem não estiver
pronto perecerá".
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Essas foram as últimas palavras, acordei e não consegui dormir mais. Eu
estava meditando em tudo isso; eu estava procurando o rosto do meu Deus

para receber o Seu perdão, Sua bênção e perceber que esses momentos são
tão solenes. Que Deus conceda que cada um de nós possa fazê-lo, e que todos

nós possamos estar preparados e aceitos em Cristo Jesus.

Deus os abençoe!

Confira outros testemunhos relacionados, em www.frentealinhadefogo.com:

- Testemunho: 01-04-2017 #2 - Vivendo os Mandamentos - Ampliação
- Testemunho: 24-04-2017 - segunda Tábua
- Testemunho: 13-01-2018 #1 - como Guardar o Sábado

http://www.frentealinhadefogo.com:
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Tema 2: Música e Adoração

Testemunho: 27-07-2017

(Chuva serôdia)

Amados, quero partilhar com vocês o sonho que tive na data de
27/07/2017. Estava dormindo, quando de repente, uma voz me acordou. Eu

estava sonhando, mas no sonho estava acordada. E a voz me disse: "Assim diz
o Senhor: Jovens, porque estais em anátemas? Porquê sabes o caminho, mas
não andas sobre ele? Acaso não me conheces desde o útero materno, e desde
que foste amamentado? Os lobos estão a guiar-te para longe do rebanho,
permitindo que cometesse qualquer tipo de abominação. E tu, acreditando que
estás honrando o Meu nome, estás desonrando-Me. Porque é que vocês
participam destas músicas e depois se orgulham em Me exaltar, quando os
Meus ouvidos não conseguem ouvir este anátema?" Então Ele disse: "Os
pastores desviaram o meu tenro rebanho. Acaso não os vejo? Acaso não sei?
Bateria, sons estridentes, mímicas, teatros, shows, tudo isso para mim é
anátema. Onde é que eu escrevi isto? “Tão verdadeiramente como Eu vivo", diz
o Senhor, "que desde os que o permitiram até aos que praticam
conscientemente, receberão a sua recompensa. Você me chama de Senhor e
não me teme! Me busca por um momento, no seu momento, ou só quando
estás desesperado, só assim Me procuras." E gritou em voz alta: "Abominação,

anátemas no meu povo e não permitirei mais! Príncipes, vocês desviaram o
meu fraco rebanho e não passarão diante dos meus olhos como inocentes!

Pastores, vocês ficaram perplexos e desviaram o meu rebanho. Os pastores
falam de um Deus que não conhecem. Eles pregam sobre um Deus estrangeiro
e dizem que estão a liderar o meu rebanho. Tão verdadeiramente como Eu
vivo", diz o Senhor, "nenhum deles será considerado inocente! Os Meus olhos
os veem e as minhas testemunhas confirmam. O Espírito Santo não está com
eles! O refrigério não será para estas falsificações! Ai de ti! Ai de ti que dizeis
que esta é a casa de Jeová! Mas não há lugar para mim lá, nem morada para o



71

Santo de Israel! Tão certo como Eu vivo", diz o Senhor, "não ficará pedra sobre
pedra onde eles possam se orgulhar! A verdade já não existe nesta falsidade.

Pretensão, comodidade e adultério são a autoridade do dia. Eu, Jeová, vejo
tudo e não vou passar por alto! Não há escapatória para você que,

conscientemente e por preço, falsificaram a verdade e destruíram a justiça.
Onde estão os jovens que me procuram e têm alegria em mim? Onde estão as
mãos levantadas, à procura do Santo de Israel? Oh Jovens! As jovens ovelhas
do meu rebanho, por favor, acordem! Estou prestes a vir e os prazeres deste
mundo te cegam. Acaso não te dou a vida eterna? Acaso não te fiz o bem, o
tempo todo? Eu morri por ti! Eu dei-te a vida eterna, eu a ofereço, mas tu não
me procuras! Você tem recebido um mau exemplo e eles falsificam a verdade.
Mas eu não mudo! Eu sou o mesmo ontem, hoje e sempre! O que é que Eu fiz
para que não me ames e não me busques? Dei a minha vida por ti e continuo
lutando por ti! Porque não me amas? Tão certo como Eu vivo, que se você me
procurar e entrar em um pacto comigo, Eu o exaltarei acima de muitos e o
usarei como nunca antes foi visto. Vou usar-te como deve ser. Muitos outros
jovens devem ouvir, e se você entrar em um pacto comigo, o meu plano será
cumprido com você. Serás uma estrela no céu escuro e sal para um mundo
insípido. Se afastem de todas as falsidades! Não tomem medidas erradas!

Ofereço a vida eterna. Ofereço viverem comigo para sempre. Isso é muito
pouco para ti? Não te deixes enganar! Fuja da falsa adoração, levante suas

mãos e se proste diante de mim, e eu o exaltarei como uma estrela para salvar
a muitos. Te amo," Ele dizia. "Mas você quem decide! Amo-te com um amor

eterno. Não há mais tempo! Estamos a preparar-nos, a última hora chegou! A
quem vais servir?"

Nesse momento eu me vi não vale. Eu estava falando a muitos, e todos
eram jovens de 13 a 30 anos. Todos estavam a prestar atenção às instruções
que eu estava dando. Eu estava dizendo para eles abandonarem os
videogames, o tempo perdido na internet, tudo desse tipo. Que procurassem
pelo Senhor! Para deixarem a música que não agradava a Deus. Para
abandonarem a pornografia e todos os desejos malignos, e receberem Deus
em suas vidas. Eu disse a eles que não há mais tempo a perder, que Jesus está
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vindo; para se prepararem para receber o Espírito Santo. E que o Espírito Santo
não virá enquanto ainda houverem anátemas. Eu lhes dei uma lista de

anátemas: música contemporânea, bateria, videogames, moda, maquiagem,
desejos malignos. Deixar de seguir líderes corruptos que permitem qualquer

anátema, que dizem que Deus está com eles quando Ele não está. Que
deixassem os shows, as cantatas e tudo o que está impedindo o verdadeiro
reavivamento. Eu disse-lhes: "Jovens, acordem!" Deus é santo e diante dEle
todas estas coisas são abominações, são anátemas! Eu estava dizendo aos
jovens que estavam ali, que muitos líderes, professores e até mesmo pais os
encorajaram na desobediência a Deus e eles os desviaram. "Mas alguns de
vocês o fizeram conscientemente. Levanta-se a favor da verdade e viverás!
Escolha o caminho de Deus! Deixe de seguir o Mamon que o levará à destruição!
Deixe de ser morno! Pois quando estamos mornos, somos abomináveis aos
olhos de Deus. Você precisa decidir hoje! Precisa tomar essa decisão! O que
irão fazer?"

Então, eu vi que os jovens que aceitaram o chamado, suas roupas
começaram a brilhar, e no lugar de suas roupas normais eles receberam uma
túnica branca. Então, amados, vi os jovens que aceitaram a mensagem. Os que
aceitaram, seus rostos brilhavam como uma grande luz. Todos foram colocados

um após o outro, e começaram a brilhar, a brilhar cada vez mais. Depois
viraram-se e atravessaram um rio que estava atrás deles. Então eles

começaram a subir uma encosta e uma montanha alta que estava na frente
deles. Quanto mais subiam, brilhavam ainda mais. Depois os perdi de vista,

porque as árvores os esconderam. Tentei vê-los, mas não consegui. Então o
meu acompanhante apareceu e perguntou-me: "O que estás à procura?" Eu
disse: -Perdi de vista os jovens, já não os vejo mais. E ele disse-me: "Olha
outra vez!" Então eu vi pequenas luzes que se moviam entre as árvores e
estavam perto do topo da montanha. E eu perguntei-lhe: -Porque é que depois
de terminar de falar eles correram para atravessar o rio e subir a montanha? E
ele disse-me: "Viste que as roupas foram mudadas e começaram a brilhar?"
Então eu disse: -Sim, sim, eu vi isso. Então ele disse-me: "Observe!" Então eu
vi o momento em que eu estava falando com esses jovens, e pude ver que os
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anjos do Senhor estavam andando entre eles, quando eles estavam ouvindo as
palavras. Mas também havia anjos negros, havia poucos deles, mas lutavam

para que a verdade não chegasse aos jovens. E vi como aqueles que receberam
e aceitaram as ordens dos anjos bons correram e atravessaram o rio, porque os

anjos lhes disseram: "Rápido, atravesse o rio e fuja para a montanha!" Por isso
que começaram a correr, devido a uma ordem divina, e chegaram à montanha.
Então ele disse: "Olha para a montanha! O que vês?" Então eu disse: -Vejo-os
a brilhar agora mais do que antes. E ele disse: "Olha outra vez!" Então vi que
do céu vinham línguas de fogo sobre eles e que brilhavam cada vez mais. Então
o meu acompanhante disse-me: "Chegou O fim. O refrigério; a última chuva, a
chuva serôdia deu-lhes poder. E muitos, muitos deles serão salvos. Eles
libertaram as suas almas e ajudaram a outros a se salvarem também".

Fiquei muito feliz, pois aquela cena foi maravilhosa. Senti que o meu
coração estava a saltar de alegria, irmãos e irmãs. Então o meu acompanhante
me disse: "Olha para baixo da montanha!" Vi jovens que tinham roupas
comuns e que não brilhavam. Eles me pediram para ir ter com eles. Corri até
eles, e quando os alcancei, ficaram todos enfurecidos e começaram a correr,
afastaram-se de mim. Os seus rostos eram negros como a noite e fiquei com
medo da escuridão dos seus rostos. Mas apenas um jovem permaneceu. Insisti

para que ele atravessasse o rio, mas ele não o fez. Eu disse-lhe para
ajoelharmos e orarmos, mas ele não quis. Então eu comecei a atravessar o rio.

As águas estavam calmas e o fundo do rio estava plano. Atravessei o rio, e
quando cheguei à outra margem, chamei aquele jovem. Por minha insistência

ele começou a atravessar o rio, e quando chegou ao meio do rio as águas
ficaram turbulentas e ele começou a se afogar. Eu desesperei e gritei: -Senhor,
não sei nadar e o jovem está se afogando! Por favor, ajuda-me a salvá-lo!
Então me vi pulando na água e, por uma razão desconhecida, comecei a nadar.
Agarrei naquele jovem, segurei a sua cabeça para que flutuasse sobre a água,
e o levei para a margem. Na margem, insisti para que nos ajoelhássemos e
orássemos. Ele ajoelhou-se, tremendo, principalmente por medo. Não só se
ajoelhou, como se curvou com o rosto a tocar no chão. Então ajoelhei-me atrás
daquele jovem para agradecer ao Senhor, por me ajudar a salvá-lo. De repente,
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um vento forte e um barulho poderoso chamaram a minha atenção. Olhei e a
água do rio estava levantada e parecia um gigante enfurecido, ameaçando vir

contra nós. Temi e gritei: -Jesus, Jesus, por favor salva-nos, salva-nos! Alguém
me disse: "Põe as mãos firmemente no chão!" Atirei-me em cima daquele

jovem e senti como os meus dedos se enterraram no chão. E eu gritei: -Senhor,
salva-nos para que não pereçamos! Depois senti o peso do gigante de água em
cima de mim, mas não me moveu. A água estava a rugir e a rugir, mas não
conseguiu nos mover. Então, de repente, uma luz brilhante vinda do céu
brilhou sobre nós. As águas se retiraram e conseguimos nos levantar. Estava
exausta. Caí no chão enquanto olhava para aquela luz que vinha do céu, e
agradeci a Deus. Lembrei-me do jovem, procurei por ele, mas não consegui
encontrá-lo. Corri ao longo do rio e vi-o numa pedra no meio do rio. Ele estava
agarrado àquela rocha, mas a corrente era forte e o levava embora. Olhei para
baixo e vi que havia uma grande cachoeira. Eu pensei: Oh Deus, ele vai morrer!
E comecei a gritar e a chorar: -Senhor, nos ajude, ajude-o ou ele morrerá!
Então algo me agarrou pelas costas e me levou até aquele jovem. Olhei para
ver quem me agarrou, era o meu acompanhante. Era ele quem me carregava.
Então chegamos ao jovem, o agarrei e fomos levados para a costa. Lá eu
agradeci, agradeci a Deus por enviar Seu anjo para nos tirar daquele lugar

enfurecido, e por salvar aquele jovem, pela Sua graça e misericórdia. Então o
meu acompanhante disse-me: "Sigam-me!" Então o seguimos ao pé da

montanha e, em segurança, começamos a escalada.

Nesse momento acordei. Conheço muito bem esse jovem, por isso fiquei

tão impressionada com esta situação. Mas eu acordei com a certeza de que
Deus está chamando a juventude a fazer um pacto com Ele. Que muitos,
muitos decidam e digam ao Senhor: "Aqui estou, envia-me a mim." Que o
Senhor abençoe a todos os jovens e todas as pessoas que estão ouvindo esta
gravação, para que possamos decidir pela salvação, para que possamos decidir
por Jesus Cristo.

Que Deus os abençoe!
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Confira outros testemunhos relacionados, em www.frentealinhadefogo.com:

- Testemunho: 29-07-2017 #1 - O processo nos diferentes acampamentos.
- Testemunho: 31-05-2019 - Dar ouvidos ao que Deus não disse.
- Testemunho: 07-03-2020 - Manter-se fazendo o bem evitar o mal.

http://www.frentealinhadefogo.com:
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Dia 9 - Textos em destaque

Tema 1 - Daniel 11:40-45

Testemunho: 14-08-2017

(O massacre)

Queridos irmãos, em 14/08/2017 tive um sonho. Nesse sonho, eu estava
em uma montanha e pude ver como homens e mulheres estavam realizando
suas tarefas diárias durante o dia. As mulheres semeavam e colhiam, e os
homens trabalhavam na terra e recolhiam lenha. Então eu vi como as mulheres
estavam preparando e servindo a comida, e chamaram todos à mesa para
servir a refeição preparada com amor. Todos vieram e oraram pela comida.
Nesse momento, o meu Acompanhante veio e me disse: "Ouça e observe.”
Então prestei atenção e ouvi um homem dizer para o outro: -Temos de parar
com isto, porque a terra não é fértil. O outro disse: Preguiçoso, quem disse que
ia ser fácil? Muito trabalho, mas vai valer a pena, não se preocupe. E eles
estavam tendo essa discussão a respeito da situação da terra e das colheitas. Vi

como acabaram de comer e saíram para o campo. Depois, mostraram-me duas
famílias. Uma delas semeava, construía, trabalhava do nascer ao pôr-do-sol, e

no final do dia estavam cansados, mas felizes. A outra família trabalhava pouco
tempo e descansava muito. O meu acompanhante se aproximou de mim e
perguntou: "Quem você acha que vai conseguir?" E eu respondi: - Os que
trabalhavam do amanhecer ao pôr do sol. Então eu vi como o tempo passava e
a família trabalhadora já tinha uma casa pequena, só para dormir e se abrigar
das inclinações do tempo. Eles já tinham um sistema de irrigação feito de
bambu, ou algo assim, e tinham muitas coisas plantadas: vegetais, frutas
pequenas e grandes, plantas medicinais. Vi que estavam felizes e que não
tinham preocupações. Depois foi-me mostrado que eles estavam, durante um
dia de sábado, debaixo de uma árvore lendo a Bíblia e o Espírito de Profecia.
Ouvi que cantavam um hino do antigo hinário adventista. Estavam felizes,
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tinham paz e se sentiam seguros naquele lugar. Aproximei-me para ouvir e ver
o que eles estavam lendo, porque vi que de repente seus rostos estavam

agradecidos, mas ao mesmo tempo preocupados. Quando me aproximei, vi
que a Bíblia estava aberta em Daniel 11:40-45. O pai daquela família colocou o

dedo ali, porque era ele quem estava lendo. Fiquei com os meus olhos focados
naqueles versos. Eles estavam lendo os versículos e estavam agradecendo a
Deus, porque apesar de tudo que estava acontecendo no mundo, eles estavam
seguros. Eu disse: -Mas o que está acontecendo no mundo? O meu
acompanhante me disse: "Venha e veja!"

Então deixamos aquela montanha e nos levantamos no céu para ver o
planeta; estávamos bem altos, eu podia ver a terra. Ouvi estrondos muito
poderosos e vi bombas em lugares diferentes. Haviam mortos por todo o lado e
as pessoas corriam desesperadamente. Assustei-me e gritei: -Senhor, Senhor,
o que está acontecendo? O meu acompanhante disse-me: "É o momento do
grande massacre." Havia grande desespero, as nações ficaram enlouquecidas,
não conseguiam parar de destruir umas às outras. Havia terror, fome e
destruição. Tudo isso rodeava o planeta na escuridão. O meu acompanhante
disse-me: "Precisamos ir!" Eu disse: -Para onde vamos? Ele respondeu: Vem e
verás!

Depois fomos de volta às montanhas. Lá eu vi novamente a família que
trabalhava duro, e também a família que não trabalhava o suficiente. Eu vi

como aquela família estava chorando, eles sentiam pena de sua demora,
clamavam por ajuda, mas a ajuda não veio. A comida deles havia acabado. Não

tinham nada para comer, a fome os atacou violentamente e eu os vi descendo
da montanha. Sujeitaram-se ao sistema para conseguir comida.
Desesperadamente, pedi ao Senhor para fazer algo. O meu acompanhante
disse-me: "A sua fé está selada. Tudo foi previsto; o plano foi traçado, mas o
povo pereceu por falta de conhecimento.” Então eu vi como esta família, depois
de obter comida, foi morta de uma forma brutal. Foi muito triste o que tinha
acabado de acontecer e comecei a chorar, porque conhecia esta família. Senti
como se o meu coração fosse rasgar. Então, sem saber o que fazer, eu disse:
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--Senhor, o que está acontecendo, porque é que o teu povo não está
percebendo tudo que está acontecendo? Então foi como se um filme passasse

pela minha mente, onde eu me vi apresentando-lhes o plano divino inteiro e os
aconselhando. Mas eles tomaram tudo como uma sugestão e não um mandato

de obediência a Deus, e agora estavam mortos. Foi tão triste que caí no chão e
chorei, chorei, chorei. E eu me perguntava a mim mesma: Por quê, Porque não
se importaram já que a destruição foi predita? Então o meu acompanhante
disse-me: "Eles não têm desculpa. O Espírito Santo apelou a todos e eles
fecharam a porta." E depois ele disse-me: "Diga-lhes que está tudo pronto, e
que se eles não ouvirem, perecerão. O Santo de Israel irá abrir as portas para
aqueles que estão dispostos a ouvir." Então ele me deu estas pequenas
instruções, que eu quero compartilhar com vocês: Devemos orar
continuamente, devemos jejuar, devemos estudar a Bíblia e o Espírito de
Profecia. Prestar atenção aos acontecimentos, nos humilhar diante do Senhor,
e começar a agir em nome do Senhor. Então ele disse-me: "Lembre-se,
lembre-se do que você viu! Cabana pequena, terreno que tenha água para
semeadura e abrigo. Isso é tudo o que é necessário. Diga-lhes para voltarem às
veredas antigas, e não demorem se quiserem salvar-se." Então, naquele
momento houve um silêncio. E ele voltou a dizer: "O Rei dos reis e Senhor dos

Senhores está alistando todos e Seu inimigo está fazendo o mesmo. Eles só
serão salvos através da obediência sem reservas."

Naquele momento, depois destas palavras, acordei com pressa para
preparar os últimos detalhes para ser protegida por Deus. No meu ser, as

palavras ressoavam: "A propriedade de Deus não pode ser tocada." Estava a
me perguntar o que devo fazer para me tornar propriedade de Deus. Então
acordei depois que perguntei isso, e vieram à minha mente três coisas e quero
compartilhá-las com vocês. Em primeiro lugar, reconhecer que somos fracos e
que precisamos depender totalmente de Deus. Em segundo, pedir perdão a
Deus e aos nossos semelhantes os quais ofendemos. Depois reparar, consertar
tudo o que sabemos que podemos fazer. Depois ouvi essas palavras: "Pelos
seus frutos vos conhecereis", disse o Senhor. Que Deus nos ajude para que
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todos nós possamos alcançar esse objetivo, de nos tornarmos propriedade de
Deus. Esse é o meu desejo e oração.

Confira outros testemunhos sobre textos bíblicos específicos, em
www.frentealinhadefogo.com:

- Testemunho: 18-08-2017 - Isaías 42
- Testemunho: 14-02-2019 #1 - armadilhas do inimigo e o juízo - Isaías 8)

http://www.frentealinhadefogo.com:
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Tema 2 - Miquéias 3

Testemunho: 06-06-2017

(Miquéias 3)

Amados, eu quero compartilhar algo que o Senhor me deu em 06 de
junho de 2017. Era de madrugada. Sempre estas coisas me vêm de madrugada.
Eu entendo, pela graça de Deus que nos permite descansar, para que nossas

mentes estejam descansadas e assim entender bem o que ele quer nos dizer. O
Senhor me acordou naquele momento com Miquéias 3, imediatamente. Eu

tenho um telefone que eu uso apenas para ler a Bíblia, o espírito de profecia,
antigo hinário adventista que tenho lá. Eu tenho essa unidade só para isso, não

está conectada a nenhuma rede social. E então, rapidamente eu começo a ler
Miquéias 3. Vocês podem ler depois, para a gravação não ficar muito longa. Eu
disse: -Senhor, o que o Senhor está tentando me dizer com tudo isso? Mas sua
voz imediatamente começou e Ele disse para mim: "Miquéias 3: 8,
concentre-se em Miquéias 3:8." Eu vou lê-los, porque quando eu li, eu disse: -
Nossa, Senhor, isso é tremendo! Miquéias 3: 8 nos diz: “Mas estou cheio do
poder do Espírito de Jeová, de juízo e de força para denunciar a rebelião de
Jacó e o pecado de Israel”. Neste momento, o Senhor me disse imediatamente
que ele tem um pleito com o Seu povo, especialmente os que conduzem o
rebanho, porque estes não estão levando as coisas como deveriam, nem estão
dizendo a Sua vontade para o povo. Irmãos, para mim foi muito doloroso
naquele momento; tão difícil, tão intenso, porque eu tenho muitos líderes que
quero bem, eu os amo muito. Conversamos sempre sobre estas preocupações,
porque eles não estão fazendo algumas coisas; porque algumas coisas não
estão sendo ditas; porque as mensagens sobre a verdade presente para este

momento são esquecidas. Eu me senti tão atordoada quando li Miquéias 3, que
me senti quase desmaiada. Então perdi minha força. O Senhor me deixou, e eu

adormeci. Mas quando foi ontem de madrugada, em 12 de junho de 2017, ao
amanhecer, o Senhor me deu muitas instruções sobre o que Ele quis dizer em
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Miquéias 3. Então, irmãos, isso para mim, como eu sempre digo, é muito
doloroso, é muito triste, é forte. Eu não gostaria de compartilhar, nem de dizer,

porque é muito, muito, muito forte, mas o Senhor me pede para fazê-lo, e é
melhor obedecer a Deus do que aos homens. E Ele me disse novamente: "Eu

tenho um pleito com o Meu povo. Os líderes se envaideceram e ainda se
lisonjeiam dizendo: comamos e nos deleitemos com nosso sucesso, porque
tudo é por nosso esforço. Jeová os vê, os pesa, e os tem os encontrado em
falta. E continuou dizendo que eles cansam o rebanho fraco e engordam os
fortes. O SENHOR defenderá seu povo e os vencerá. Ele olha, e vê os humildes
e oprimidos; o altíssimo os exaltará. E a liderança abastada se lamentará por
ter desviado e abusado do rebanho de Jeová. Cegos guiando cegos. Ele me
disse: "Acaso não cairão?" Ele continuou: "Eu os vejo supondo que não sei
como estão agindo." E prosseguiu dizendo para mim: "Eles brincam de caça e
suas almas estão longe de mim." Irmãos, é muito importante, porque o Senhor
está atento ao Seu povo, especialmente àqueles que lideram o seu rebanho.
Ele disse-me: "Daisy, diga-lhes que eles desonram os meus sábados e fazem o
meu povo tropeçar. Mas você que tem pouca força será libertado." (Ele estava
se referindo às pessoas fracas que estão dentro do seu rebanho). Ele continuou
dizendo para mim: "Diga-lhes que fizeram tesouros em meu nome, e que em

meu nome foram enriquecidos, e os pobres e indefesos foram esquecidos. Ai
de ti! Em um momento virá o seu julgamento, em um momento será a sua

queda. Pensaste que não veria dias ruins, mas estes já estão chegando para
sua arrogância e sua iniquidade acariciada. Da minha palavra você lucrou e em

seu coração reinou o orgulho e complacência em dizer: Jeová não fará bem
nem mal." E ele disse-me: "Vá e diga a casa de Israel, que a tua casa ficará
deserta. Refúgio de aves abomináveis. Ocultaram a verdade e a Mim
rejeitaram." E me fez uma pergunta: "Acaso Eu não saberei? Portanto, seus
dias estão contados. Você se exaltou em vez de buscar Minha face, diz o Eterno.
Por que você se calou diante da verdade, porque você quebrou o verdadeiro
ensino, e Eu a tenho visto, disse o Senhor. Não vou mais esperar. Sua sentença
foi lançada." E ele fez uma pergunta: "Por que você não age honrosamente? A
aquilo que era de direito falsificaste e a verdade torceste. Acaso eu não saberia?
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Acaso há outro que possa salvar-te? Oh príncipes de Israel, o meu rebanho
será disperso por sua causa e sua casa não será encontrada. Horror e espanto

virão por sua infidelidade e disto não escapará." E o Senhor continuou dizendo:
"Você reconhecerá que eu sou o Santo de Israel, e que Eu governo, e seu juízo

de pó não se sustentara diante do meu juízo. Você falsificou o direito e torceu a
verdade; acaso eu não tenho visto? Seus dias de engorda serão cortados e
você será varrido como palha ao vento. Assim será. Ai de ti, Jerusalém! Você
seguiu o conselho dos homens ao invés de Deus. Choro e lamentação estarão
sobre ti, porque disseste em seu coração: Fala o sábio e o príncipe e assim será.
Mas eu digo," diz O Eterno: "Meu plano está traçado e tudo está escrito. Você
preferiu o erro antes da verdade, portanto, participarás do que será descartado
e culpado de mentiras. Meus mandamentos, meus testemunhos, meus
estatutos lhes dei", disse o Senhor. "E só ouvistes vozes de homens, lobos
vorazes que devoram rebanhos. Te envaideceste e sentiste que não precisava
de nada. Bem, hoje chegou a sua hora e a miséria e a desolação chegarão e
não haverá escapatória, porque você me rejeitou. Somente minhas ovelhas
ouvem minha voz e me seguem," disse Ele. "Elas são dignas das maravilhas do
Senhor, e seus opressores se arrependerão naquele dia." Continuou dizendo
aos líderes: "Como seus olhos não procuraram meus olhos? Meus olhos não

viram seu rosto. Ai de ti. Ai de ti, porque Jeová quis te guiar e desprezou a
orientação, pois são cegos e todos irão ao precipício. Minhas ovelhas ouvem a

minha voz e me obedecem. Não tema, porque estou contigo como seu
intercessor perante Deus, e sua recompensa é certa," diz o Eterno. Escreva, Ele

disse, e vê: "Eu Sou o Senhor!!" Quando Ele me disse isso, amados irmãos,
senti como aconteceu comigo em outras ocasiões, como que iria morrer,
porque o sofrimento é muito grande. Porque se temos a palavra de Deus tão
fiel e verdadeira, porque estamos fazendo diferente? Eu me perguntava. E ele
seguiu dizendo: "Seu amor vendeste por preço, e sua grande vitória de
infidelidade será paga. Como Eu quis te juntar!" E nesse momento ele começou
a chorar. E ouvir o clamor do eterno por nós, os pecadores mortais, foi algo que
comoveu muito meu coração. Mas Ele continuou dizendo: "A maldade segundo
a tua compreensão e as tuas mãos cheias fecharam a tua boca, mas as minhas
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ovelhas clamam por auxílio e o receberão. E tu, de onde receberás? Medidas
falsas proclamas-te, mistura de impiedade. Por acaso minha natureza não

testemunha de mim? Da minha chegada? As minhas ovelhas a proclamam. Por
que as açoitam e as tem por maldição? Sim, suas iniquidades e rebeliões

somadas com suas mentiras de abominação. Por que você não quis me ouvir?
Porque como Eli, com seus filhos, em um dia será a sua sorte, e ninguém o
libertará. Porque seus amores não foram para mim, mas trocaste meu bem por
mal. Como você pôde? Por acaso não há Deus em Israel? Eu não poderia ter te
livrado? Suas verdades são fogo estranho para mim, e não vou tolerar isso,"
disse o Senhor. E Ele disse-me: "Diga-lhes que as minhas ovelhas ouvem a
minha voz e me seguem. Eu vejo as razões e conheço as intenções. Por que
você se deixa silenciar por preço e não corrige o meu rebanho? O pastor teme
as suas ovelhas?" Oh, Ele disse: "Eu vejo e agirei. No meu rebanho há cabras
monteses, muito inquietas e agitadas que distorcem o rebanho. As ovelhas são
muito poucas, mas para mim muito preciosas. Reunirei as minhas ovelhas que
ouvem a minha voz e ajuntarei as cabras e seu líder, e farei manadas para o
lagar." Então Ele fez uma pausa, e com uma voz mais autoritária me disse:
"Diga-lhes, desperta povo Meu! Acorde minha cidade! Chegou a hora da
retribuição, e quem fará o pagamento? Acaso não sou Eu, o Eterno, quem fará

isso? Impiedade atrás de impiedade, sujeira após imundície é vista no lugar
chamado templo, no lugar onde dizem que me adoram. Poderei estar lá e me

deleitar? Acaso Jerusalém se deixou juntar?" E Ele mesmo respondeu: "Não, de
maneira nenhuma. Mas as minhas ovelhas preparam os seus templos não de

mãos humanas, mas da carne e osso; e habitarei com eles nos vales, colinas e
montanhas. Colocarei Meu Espírito sobre eles, e todos conhecerão o amor que
Eu tenho por eles. Oh! geração má e perversa!" Ele continuou dizendo: "Como
eu queria te guiar, mas você não quis. Mas seu tempo chegou e sua retribuição
será conhecida. Ai de ti! Aquela que uma vez foi amada. Escuta meu povo.
Mantenha o que você tem para que ninguém tome tua coroa. Eu estou a porta
e bato," me dizia, "diga a eles que Eu os estou chamando, que eu estou
batendo, quem me abrirá? Estou pronto. Estou perto de dar a minha chuva
para que as minhas ovelhas pastoreiem em campos verdes, prontos para
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colher." E Ele voltou e me disse: "Mantenha o que você tem." Quando ele me
disse isso, eu disse: -Senhor, não vá, fique. O que eu vou fazer sem ti? O que

vai acontecer com tudo isso? E Ele disse para mim: "Diga-lhes, diga às pessoas.
Anda povo meu. Retira-te comigo até que passe a minha indignação. Porque

minha luz será contigo e você, poderá então, somente assim, brilhar com toda
minha glória. Não demore," me disse.

Naquele momento, passou diante de mim, como se fosse um pequeno
filme. Eu via como se fossem fileiras de muitas pessoas, elas iam subindo por
lugares diferentes, para vales, colinas e montanhas. Elas foram subindo,
subindo, muitos a lugares. Alguns eu conhecia, outros não, não sei de onde são.
Mas o Senhor está preparando o seu povo, e Ele está levando-o para esses
lugares para ali se encontrarem, para que coloca quem a sua vida em harmonia
com Ele. E Ele me disse depois: "Siga os meus comandos e você receberá a
coroa da vida. Corra, diga-lhes. Corra, diga-lhe que estas palavras são
verdadeiras e verdadeiras. Os entendidos entenderão." Repetiu novamente, "
todos aqueles que se registraram no livro da vida."

Amados, isto é o que tenho para compartilhar com vocês, porque o Senhor
está chamando seu povo, o Senhor está chamando seu povo. Porque Ele está
vindo; os eventos estão acontecendo muito rápido. O Senhor está se

preparando. Ó príncipes de Israel, voltem-se para o Senhor, voltem-se para o
Senhor; busquem a face do Senhor, peçam perdão pelos seus pecados, porque

o Senhor não está alheio a nada do que está acontecendo. Ele os vê
transparentes, e Ele dará a cada um de nós, segundo Ele, à medida que Ele nos

mediu e à medida que temos dado. Que o Senhor nos ajude a todos, para que
possamos ser aceitos nEle. Que Deus os abençoe. Eles me pedem para dizer
meu nome, o que não é o mais importante, mas meu nome é Daisy.
Ajudem-me, irmãos, em oração, porque isso é muito forte para mim. Há muitas
pessoas sinceras que eu conheço, que eu amo, que são líderes, parentes, e
espero, pela graça do Senhor, que isso sirva para que possamos despertar e
assim nos alinharmos ao caminho do Senhor.

Que Deus os abençoe!
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Confira outros testemunhos sobre textos bíblicos específicos, em
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- Testemunho: 08-09-2017 - Jeremias 8.
- Testemunho: 08-06-2019 - Ester 4 se repete hoje
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Dia 10 - Outros temas relevantes

Tema 1: Como ser propriedade de Deus

Testemunho: 18-09-2017

(Ser propriedade de Deus)

Como se tornar propriedade de Deus? Nossa primeira missão é procurá-lo.
Esforços fervorosos devem ser feitos para buscar obter as bênçãos do Senhor,
para entender que nosso Pai celestial está mais disposto a nos dar seu Espírito
Santo do que nós em darmos presentes a nossos próprios filhos. Devemos
levar a sério e exercer a prática constantemente de confissão dos nossos
pecados, a humilhação diante de Deus, o arrependimento, a oração fervorosa;
mudar o que sabemos que deve ser mudado. Devemos entender que
precisamos cumprir as condições com as quais Deus prometeu conceder-nos
Sua bênção, porque se não cumprirmos as condições, Deus não pode nos dar

Sua bênção. Então, o que nos impede de alcançar isso? Enquanto as pessoas
estão tão destituídas do Espírito Santo, elas não podem apreciar a pregação da

palavra. Enquanto estamos focados nas coisas deste mundo, enquanto as
coisas deste mundo são muito mais importantes para nós, então o Espírito

Santo, que está disponível, não pode realizar o trabalho em nós se não
permitirmos.

Como saber se há um verdadeiro reavivamento? Porque começa a haver
uma luta espiritual, entre o que eu devo fazer e o que eu quero fazer. Lutam as
forças da justiça e da injustiça; então começa acontecer uma luta entre o bem
e o mal, e percebemos isso bem nítido em nossa vida e na sociedade,
especialmente na igreja. Os antigos porta- bandeira sabiam o que era lutar com
Deus. Lutaram com Deus em oração, e o resultado era desfrutar do
derramamento do Espírito Santo. Agora, então, as perguntas são: Quem vai
ocupar esses lugares? Como é a nova geração de hoje? A nova geração cristã
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de hoje ou a que afirma ser geração cristã hoje. Esta geração é convertida a
Deus? Estamos atentos ao trabalho que é feito no santuário celestial? Estamos

esperando que a igreja se reavive? A resposta a essas perguntas é encontrada
em Mensagens Escolhidas volume 1, páginas 122. Lá a serva de Deus responde

a estas perguntas: “que tal tempo nunca há de vir”. O tempo que nunca
chegará, é que, se estamos esperando que a igreja reviva plenamente, esse
tempo nunca virá, porque isso é individual; e por quê? Porque nem todos se
unirão a uma oração fervorosa e eficaz. É preciso uma total e constante
separação e consagração, para buscar, para saber qual é a vontade de Deus.
Se lermos o livro A verdade sobre os Anjos, lá quando fala sobre Enoque, relata
que este homem era tão amado por Deus, ao ponto que Deus decidiu levá-lo
para o céu. Porque Enoque separava um tempo de qualidade todos os dias para
estar com Deus, para buscá-lo, para entender, para saber qual era sua vontade,
então ele entendia e Deus lhe dava a mensagem. Ele descia a montanha e
anunciava para pessoas que queriam ouvir, e mesmo para aqueles que não
queriam ouvir, mas não contendia com eles. Ele simplesmente lhes dava a
mensagem, depois se retirava para buscar mais a direção de Deus, mais
consagração, estar mais na presença de Deus, e deixava que o Espírito Santo
de Deus fosse e intercedesse com a mensagem que ele havia pregado.

Então, o trabalho deve ser feito individualmente. Devemos orar mais e falar
menos, por quê? Porque em todos nós a iniquidade é abundante. E a questão é,

o que é iniquidade? Porque Deus diz em sua palavra que todo pecado é
perdoado, exceto blasfêmia contra o Espírito Santo. É claro, nós sabemos disso,

mas ele diz que o pecado de cada um será pago individualmente, mas a
iniquidade será paga pela primeira, segunda, terceira e quarta geração. Então
são duas coisas diferentes. O que é iniquidade? Iniquidade é tudo o que se
opõe a Deus e sua lei. A iniquidade tem muitas facetas, muitos disfarces, que o
inimigo trouxe à nossa sociedade, como “Faça o que quiser, você merece, tudo
será para você, o mundo é seu, é seu direito, porque você quer”; Isso tudo soa
como, bem, “É que Deus sabe que se eles comerem esse fruto eles serão como
deuses conhecendo o bem e o mal”. E também o que ele disse a Jesus: “Eu lhes
darei tudo isso se você prostrado me adorar.” Então, temos que pesar a quem
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vamos seguir, porque satanás trabalha da mesma forma de geração após
geração neste mundo. Assim, devemos ir dia após dia, momento após

momento, examinando nosso coração, para que com a ajuda de Deus
possamos nos livrar do pecado e deixar de lado más tendências; e assim nossas

almas não se elevarão em vaidade. Desconfiamos de nós mesmos, e
saberemos que nossa própria suficiência nos leva ao banimento da presença de
Deus, e que somente com a ajuda de Deus podemos nos colocar diante de sua
presença. Então, com base nisso, vemos que há dois inimigos os quais
devemos temer. Inimigos internos e inimigos externos; mas o mais perigoso é
o interno, o eu, aquele que cada um de nós carrega dentro de si. Em
Mensagens Escolhidas volume 1, página 142, nos diz que os impedimentos
para o vigor e sucesso vêm muito mais da própria igreja do que do mundo, por
isso temos que estar consciente disso. “Uma vez salvo, sempre salvo” ou
“estamos todos bem, não precisamos de nada” ou “não se afastem, porque
precisamos de mais santidade; porque enquanto formos à igreja, tivermos
todos os cargos e fizermos tudo o que estamos fazendo, estaremos bem, certo?”
Não! Isso não qualifica nenhum de nós para a salvação, e nós temos que estar
cientes de tudo isso.

Então, o mundo espera que os observadores dos 10 mandamentos, os que

afirmam ter a fé de Jesus, façam mais do que qualquer outra pessoa no mundo.
O mundo está nos observando e percebendo quem realmente somos, se somos

mais palavras, ou se somos ação. Então a questão que surge é, por que como
um povo que fala sobre a verdade, e tem a verdade, os outros de fora olham

com dúvidas? Por quê? Por que isso acontece? Bem, porque há coisas que são
ditas por palavras, mas existem coisas que são ditas através dos atos, e às
vezes os atos falam mais alto que as palavras. Porque entre o povo de Deus há
muitas dúvidas expressadas: “Eu não posso ir para o campo, porque como vou
viver?” As trevas abrigadas: “Oh, mas então o que acontecerá comigo? O que
vai acontecer com as pessoas que deixarei para trás, com a minha família, com
os irmãos da igreja, ou com as outras pessoas, o que vai acontecer?” A
incredulidade fomentada também: “não, mas ainda não chegou a hora, ainda
falta, é preciso acontecer a lei dominical para que eu possa começar a me
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preparar." Então, estas dúvidas expressadas, e estas sombras abrigadas, e
essa incredulidade fomentada encoraja a presença de anjos maus e abre o

caminho para os planos de satanás, e outras pessoas o estão vendo. Então, ao
invés de trabalhar para Deus, estando sob seu plano, estamos trabalhando

para o inimigo. Temos que perceber que existem dois poderes neste mundo;
um é aquele que dá recursos, e o outro é a fonte dos recursos. Aquele que dá
os recursos é satanás; satanás oferece comida, água, remédios, roupas, teto,
tudo que você tem. Tudo o que você pode possuir neste mundo, satanás te dá
o recurso, pois ele é o deus deste mundo inteiro. Mas nós, que somos filhos de
Deus, estamos procurando por Deus, vamos à Fonte do recurso, e a fonte do
recurso nunca acaba; a fonte do recurso é Cristo Jesus. E por isso, Ele declara
que devemos viver de toda palavra que sai da boca de Jeová. Foi assim a Sua
vida nesta terra e deve ser a vida de cada um de nós. Temos, portanto, um Pai
rico, então somos filhos de um Rei rico e, portanto, somos ricos. Quando vamos
com o pai dos recursos, então temos tudo neste mundo. Mas sabemos que ele,
satanás, é um pai pobre, que a única coisa que o aguarda é o fogo eterno.
Então ele não está oferecendo nada, porque a única coisa que o que ele está
oferecendo é que queimemos com ele no inferno. Então nos tornamos filhos
pobres; então temos que questionar quem realmente queremos seguir.

Então, sabendo de tudo isso, o que devemos cuidar? Como vamos olhar e
analisar? O nosso adversário não pode ler nossos pensamentos, ele não tem

esse poder. Mas é um observador atento, e ele observa em que estamos
interessados, em que estamos pensando, o que estamos vendo, o que estamos

aguardando. Então, ele habilmente adapta suas tentações para nos tratar de
acordo com o que ele sabe que estamos interessados, porque ele não pode ler
o pensamento, então ele está

ciente de todas as outras coisas. Então, como devemos proceder diante
deste grande instigador? Devemos fazer três coisas: devemos trabalhar para
reprimir pensamentos, pensamentos negativos, devemos mudá-los com a
ajuda de Deus para pensamentos positivos; os sentimentos negativos para
sentimentos positivos, e palavras que os expressam, que expressam o
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pensamento ou o sentimento, devemos suprimi-las, e ir diante de Deus para
dizer somente a Ele, mas não com a nossa boca mas com os nossos

pensamentos, para que o Espírito Santo de Deus possa estar em nós, para que
possamos renunciar e mudar a natureza de queixa. Que o sentimento ruim que

temos, aquele sentimento de depressão, angústia, ansiedade, seja
transformado por um sentimento de esperança, alegria, gozo, fé e verdade,
nos caminhos e na verdade de Jesus Cristo. Então, dessa maneira, Satanás
será derrotado. Porque Deus diz em sua palavra, e é uma promessa, que se
resistirmos ao diabo, ele fugirá de nós. Então, nossa falta de domínio próprio
abre as portas para o inimigo das almas. E é aí que temos que levantar nossa
guarda, as paredes, aquela pequena luz de alarme tem que ser ligada, para que
não abramos a porta para o inimigo das almas. Quando uma causa de discórdia
é apresentada, a questão é imediatamente apresentada ao inimigo das almas,
e ele tira proveito de toda situação. Se há uma disputa entre família, isso é
apresentado a este inimigo instigante. Ele começa a revisá-la, usa sua
sabedoria de serpente para trabalhar este assunto, moldá-lo e rapidamente
põe em prática sua capacidade de dividir para conseguir destruir. Porque ele
não pode destruir algo que é fortalecido, algo que é unido. Ele só destrói o que
pode dividir, e isso como famílias, cada um de nós precisa se aperceber disso;

então uma casa dividida não pode permanecer em si mesma, disse o Senhor.
De modo que o inimigo semeia a semente em um dos que estão lá na família, e

trabalha até que tenha uma boa colheita; e é por isso que cada membro da
família deve ter essa percepção contra as armadilhas do inimigo, e estar

sempre fundamentado em um Está Escrito, em oração, em humilhação diante
de Deus, em todos os momentos e em todos os lugares. Porque se não, o
inimigo aproveita os momentos de reprovação, recriminações, para atingir seu
objetivo.

Então, amados irmãos, nós temos que viver para a lei e ao testemunho. As
pessoas mundanas vêem isso, essas atrocidades que estão acontecendo dentro
das famílias cristãs. Elas zombam e dizem: Vejam como esses cristãos se olham
e se odeiam, se isso é religião, não a queremos. E essa é a situação que
estamos tendo. Sabemos que satanás tem artimanhas preparadas para todos
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que não são fortalecidos. Então como devemos ser fortalecidos? Eis a questão.
Devemos estar em constante oração e fé crescente. Então amados, é nosso

dever trabalhar para eliminar os obstáculos da estrada. Temos que confessar
diante de Deus, todos os dias, em todos os momentos, em todos os lugares,

abandonar o que está nos fazendo cair em pecado. Porque não podemos nos
acomodar, de que todos os dias pecamos e todos os dias pedimos perdão ao
Senhor, e como Ele é todo misericordioso, todo dia Ele vai me perdoar. Não,
não. Nós temos que confessar e se afastar do pecado; pois Deus disse à
prostituta: "Vá e não peques mais." Então, nós vemos que essa mulher foi pega
em adultério. Mas quando Jesus disse para ela ir embora e não pecar mais, ela
saiu consolada, ela saiu agradecida, porque Deus lhe havia oferecido perdão, a
absolveu da morte naquele momento, pois iam apedrejá-la. Também vemos,
no caso de Maria, que por três vezes Deus teve que tirar esses demônios da
prostituição. Então vemos que Deus não tem problema com a fraqueza humana,
o que tem problemas é com nossa pouca vergonha. Então temos que nos
envergonhar diante de Deus, ir diante dEle e dizer: Senhor, é minha culpa, me
ajude, me ajude, eu não quero mais. Então Deus nos dará a força necessária
para poder afastar-nos, porque não podemos por nós mesmos. Então
começamos como Enoque, fortalecendo nosso caráter, fortalecendo nossa vida

espiritual diante de Deus e começamos a vencer. Assim, dessa forma,
venceremos o mundo, a carne e o diabo. Então é isso que essa geração dos

144.000 fará. Eles vencerão o mundo, eles vencerão os pecados da carne,
aquilo que chama a atenção deles, eles deixarão por amor a Deus. E finalmente,

eles vencerão o diabo em nome de Jesus Cristo. Bendito seja o nome de Deus
por isso. Devemos decidir abandonar o pecado. É por isso que Deus diz que,
quando entramos no processo de salvação, o limpo continuará sendo limpo e o
sujo continuará se sujando. Portanto, não podemos preparar o caminho
ganhando a amizade do mundo, que é inimizade contra Deus. Precisamos de
ajuda divina para quebrar a influência sedutora do inimigo sobre cada um de
nós. Por isso que não podemos, digo novamente, preparar o caminho
ganhando a amizade do mundo, que é inimizade contra Deus. Se quisermos ser
amigos de Deus, automaticamente temos que ser inimigos do mundo. Não
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inimigos das pessoas, mas inimigo daquele que realmente é nosso inimigo,
satanás, que é quem coloca todas as coisas neste mundo. Por isso, precisamos

de ajuda divina para quebrar sua influência sedutora em nós, porque por nós
não podemos fazer nada. Foi assim que Deus enviou em 1888, através de

Waggoner e Jones, a mensagem de justificação pela fé. Sem Cristo não
podemos alcançar absolutamente nada; nem individual nem coletivamente
podemos nos livrar das constantes tentações desse inimigo implacável e
determinado. Somente em Cristo Jesus podemos alcançar. Podemos
resistir-lhes com a força de Jesus, e é isso que Ele nos dá, sua graça, seu
perdão, sua ajuda.

Então, pode e deve haver, um afastamento da conformidade com o mundo.
Se eu sei que na minha vida eu estou feliz com o que o mundo me dá, eu me
sinto feliz e confortável com o que o mundo está me dando, este é um sinal de
que estou vivendo para o mundo e sou contra o reino de Deus. É por isso que
Deus nos chama a afastar-nos de toda aparência do mal e de todos as ações do
mal, para que nenhuma chance seja dada ao adversário, ou àqueles que estão
olhando para nós de fora, para dizer como eles disseram a Ló. Quando eles
usando de violência, queriam se relacionar com aqueles dois anjos que vieram
para Sodoma e Gomorra. Ló disse a eles: - Homens, por favor, deixem-nos. E

eles disseram: - Quem te colocou como juiz entre nós? Conhecemos a história,
pois Abraão teve que descer das montanhas com outros homens de coragem

para resgatar Ló, sua família e outros da escravidão em que foram levados,
num determinado momento, antes da destruição de Sodoma e Gomorra. Mas

mesmo assim, a despeito daquele horror e daquele medo que Ló sentiu, ele
retornou e continuou a viver atrás das portas de Sodoma e Gomorra. Aquele
homem que era justo, não podia pregar ali, porque estava vivendo desfrutando
do mesmo dos que viviam lá; estava entre eles, e eles disseram isso muito
claramente: Você chegou aqui, você é um de nós, e agora você acha que é juiz
entre nós? Então, você tem que estar vivendo nas cidades para evangelizar, e
você tem que estar no meio da corrupção para evangelizar? Não. Nós temos
que ser como Enoque, ele estava nas montanhas, ele estava com Deus, ele
estava procurando por Deus, procurando por sua presença, procurando por sua
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aprovação, procurando por sua vontade. E quando Deus lhe dava uma
mensagem, ele ia pregava a mensagem para aqueles que ele já conhecia e que

aceitariam, e para aqueles que não queriam ouvir. Se estavam diante dele ele
também lhes dava a mensagem, e se eles não quisessem ouvir, que não

ouvissem, mas ele pregava e novamente se retirava para as montanhas. Então,
quando vemos esta vida, percebemos que haverá muitas reprovações, mas que
não seja por nosso mau comportamento ou má conduta, mas que sejam
reprovações quando dizem: “Oh, esse é um fanático seguidor de Jesus. Olhe
como ele é louco, está indo para o campo, está vivendo a reforma de saúde,
está pregando sobre o santuário, está pregando sobre 1888 (a mensagem da
justificação pela fé), está pregando os fundamentos da palavra de Deus. É
melhor sermos criticados por todos estes procedimentos, porque eles sempre
irão nos criticar, do que nos criticar quando dizem: olha, você pensa que é um
cristão, mas veja, você está fazendo o mesmo que nós.

Então, temos que seguir os passos do Mestre. Não há nada mais que
satanás tema tanto, que é ver o povo de Deus limpar o caminho. Como
podemos limpar o caminho? Removendo todo impedimento para que o Senhor
possa derramar o seu Espírito Santo sobre cada um de nós. E como podemos
fazer isso? Nada mais é do que uma lista a ser feita. Todos devem fazer o

mesmo, pois cada um de nós tem coisas que somente Deus e nós sabemos que
devemos limpar. Devemos remover os anátemas de nossas vidas, para que

Deus possa habitar em nós, nos dando a convicção, a certeza de que isso é o
que está errado, e é por isso que ele não pode derramar o seu Espírito Santo

sobre nós. E nós, com a Sua ajuda, possamos remover e varrer tudo isso dos
esconderijos sombrios do nosso coração e da nossa mente, para que então o
Espírito Santo de Deus possa vir. Assim, enquanto estivermos fazendo a
vontade de satanás, não haverá reavivamento, e nós não receberemos o
Espírito Santo. Veremos como aqueles que cumpriram os requisitos receberão,
e outros serão deixados para trás. Será muito triste ver na minha família que
alguém está recebendo o Espírito Santo de Deus, e de repente eu fiquei para
trás, porque simplesmente não quis cumprir os requisitos de Deus, porque
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queria seguir do meu jeito, como eu entendi ou como sempre gostei. Essa será
uma situação muito triste.

Então, é possível resistir ao poder do inimigo? É uma pergunta muito
interessante. Então, é possível resistir ao poder do inimigo? Quando o caminho

é preparado para o Espírito Santo, então a bênção virá. E sim, será possível
resistir ao inimigo e o seu poder, em nome de Jesus, porque não podemos por
nós mesmos. O inimigo não pode fechar as janelas do céu para parar de chover,
e também não pode impedir um derramamento de bênçãos sobre o verdadeiro
povo de Deus. A questão agora é: Somos realmente o verdadeiro povo de Deus?
“A Lei e ao Testemunho, se não disserem assim, é porque a luz não veio sobre
eles." É assim que sabemos quem realmente faz parte do povo de Deus.

Então, quando em nossa vida vivemos com um coração contrito e
humilhado, porque Deus diz que um coração contrito e humilhado Ele não o
despreza; quando confessamos nossos pecados, quando nos desviamos deles,
quando corrigimos nossas faltas, e com fé exigimos as promessas divinas,
então toda tentação, toda má influência, manifesta ou secreta, podem ser
resistidas. Esta é a fórmula amados, e então temos que seguir a fórmula como
Deus fez, e não como nós queremos. Deus nos diz em Zacarias 4: 6 que "não é
com exército ou com a força, mas com o poder do Meu Espírito, diz o Senhor

dos Exércitos." Portanto, é através do poder de Deus. Esta é uma guerra na
qual tem duas partes, tem dois componentes, se separarmos um do outro, não

funciona. O Senhor tem toda a força, o Espírito Santo tem toda a força, o Pai
tem toda a força, os anjos têm o poder que eles lhes são dados para nos ajudar

a resistir a qualquer tentação. Agora, cabe a cada um de nós aceitá-lo, e se não
o aceitarmos, então nenhum deles é culpado, somos nós os culpados. Estamos
no grande dia da expiação. Quando através da confissão, arrependimento e
humilhação, nossos pecados devem ir de antemão a julgamento. Então, isto é,
tremendo, porque não é um julgamento onde você e eu comparecemos; é um
julgamento em que nosso nome vai passar uma vez, uma única uma vez,
diante deste juízo. E ali, naquele momento, será determinado se você e eu, se
diante do nosso Pai celestial, Jesus dizer: “Pai meu sangue." Ou ficará em
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silêncio, triste, não podendo interceder por nós, e não somos aceitos. Então, se
estamos vivendo neste tempo tão solene, o que estamos fazendo? Onde

estamos nos concentrando? Qual é o nosso fim? Deus não aceita nesta hora
tão crucial, um testemunho suave e falta de firmeza, isto é, falta da verdade

presente. A verdade presente para hoje é que nos coloquemos em conta com
Deus; que Deus não coloca panos quentes; que Deus não está brincando; o
que realmente está em jogo é sua alma e a minha. Então temos que realmente
nos colocar em conta e dizer do lado de quem vamos estar. Se for o inimigo de
Deus, siga atrás do inimigo de Deus. Mas se for de Deus, vamos continuar sob
a bandeira de Deus.

A mensagem para este tempo é para nutrir e fortalecer. Deve ser comida
sólida, que às vezes nos machuca, que às vezes nos perfura, nos incomoda e
nos angustia. É claro que todos nós temos algo para consertar, e quando esse
algo nos toca, dói. Mas não é que o oleiro pega uma vasilha de barro, e depois
que ele molda, passa pelo fogo e somente depois disso se torna própria para
uso? E assim também temos que passar sob o fogo purificador, sob dor,
tristezas, provações, situações, para que então possamos ser úteis e fazer
parte do povo de Deus; e necessitamos de comida sólida. Não vamos, por
nenhum momento, alcançar por nós mesmos. Não, o momento para alcançar é

agora, em Cristo Jesus. Por que temos que esperar 2, 3 meses? Por que temos
que esperar anos para decidir? Temos que decidir, agora é a hora. No

momento em que decidimos deixar Deus entrar, Ele entra, varre todo o lixo que
está em nosso sistema, em nosso corpo, em nosso coração, em nossa mente,

então uma nova criatura começa em Jesus Cristo, e o processo de salvação
começa em nossas vidas. É um momento, um momento único, para poder
decidir. Não temos que esperar dias, anos ou meses. Então nós temos que
entender tudo isso, nós temos que nos alimentar solidamente. E a geração
deste tempo tem que aprender muito mais rápido que aqueles que passaram
anos neste evangelho. Não há tempo para dar 24 lições, uma por mês; é hora
de devorar a palavra de Deus e saber o que Ele quer de cada um de nós. Então
vemos que satanás trabalha com mensagens suaves e mornas, sem eficácia.
Nestas mensagens há apenas um atraso mortal instigado pelo inimigo das
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almas e seus lacaios. Em 1844, nosso Salvador entrou no lugar santíssimo, do
santuário celestial, para começar a examinar o caso dos justos mortos, seguido

pelo julgamento dos vivos. Quando o julgamento dos justos mortos terminar,
segue com o julgamento dos vivos. Então temos que viver conscientes de que

já estamos no julgamento dos vivos. Todos os sinais, tudo o que está
acontecendo indica tudo isso. O tempo é tão crucial, é tão fechado, que às
vezes eu tremo por mim mesma, e pelos outros. De como vivemos a vida de
maneira tão indiferente, como nossos defeitos de caráter continuam e
continuam, e o tempo é tão curto e tão crucial. Então, temos que viver
conscientemente, amados, que cada um de nós tem um caso pendente na
corte celestial, e temos que ser julgados individualmente de acordo com o que
fizemos neste corpo, com a oportunidade que Deus nos deu neste mundo. E
para entendermos isso um pouco, precisamos analisar o trabalho que foi feito
no santuário terrestre. O que passava ali? O que estava acontecendo lá? Como
foi esse evento? Foi exigido que primeiro o povo de Deus afligisse sua alma
diante de Deus; que confessassem seus pecados para que pudessem ser
expiados e apagados, isso era o que acontecia lá. Agora a questão é: será
requerido algo menor de nós, neste dia de real expiação, quando Cristo no
santuário celestial está intercedendo em favor de seu povo, e irá pronunciar

uma decisão final e irrevogável em cada caso? Amados, qual é a nossa
condição neste tempo tremendo e solene? Será que nossa condição é o orgulho,

a hipocrisia, o engano, o amor pelo vestuário, pelas coisas deste mundo, a
frivolidade, as diversões, o desejo de supremacia, o amor ao dinheiro, todas as

coisas que o inimigo nos oferece; todas as coisas oferecidas por aquele que
certamente estará no lago de fogo? Porque aquele que é o Pai da Fonte de
recursos está nos oferecendo a vida eterna. Ele está nos oferecendo uma
anistia total e absoluta de proteção nestes tempos finais. Uma salvação para a
vida permanente e eternal, na pátria celestial com Ele. Então temos que decidir
a quem vamos ouvir, e quem vamos seguir. Se atrás somente de água, de
comida, de remédio, de roupas, de casas, do que é temporário, que nem
sequer é dele, porque ele também vai para o lago de fogo com tudo isso. Ou
vou me colocar em nome da Fonte do recurso que é Jesus Cristo, e viver de
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cada palavra que sai da boca de Jeová. Então nós temos que analisar. Estes
pecados obscurecem nossas mentes, de forma que nós não podemos discernir

as coisas eternas. Satanás coloca enfeites em nossa cabeça, e ele se coloca
como um palhaço na nossa frente: “Olha eu vou te dar isso se você me adorar,

vou te dar isso se você me seguir, vou te dar fama, fortuna, casas, carros, terra,
dinheiro, tudo, tudo”. E lá vamos nós iludidos atrás de quem vai para o lago de
fogo, com tudo o que está nos oferecendo, e seguimos atrás. Então temos que
analisar. Atrás de quem realmente estamos e atrás de quem realmente
queremos estar? Se dAquele que nos oferece a vida eterna, para sempre, uma
vida real? Uma vida que realmente nos mostrou na cruz do Calvário, e
ressuscitou e que está no reino dos céus intercedendo por nós, e que já nos
mostrou que realmente pode? Ou a aquele que simplesmente está nos
oferecendo são falácias e sonhos que terminarão no lago de fogo? Poucos, tão
poucos esquadrinham as escrituras procurando saber em que tempo profético
vivemos. E isso é algo tremendo. Pois sempre se empolgam com alguém que
disse isso, ou disse aquilo. Então como seres humanos, opiniões diferentes.
Mas qual é a opinião de Deus? Em que tempo de Deus estamos realmente
vivendo? Não devemos nos basear em nosso calendário, nem naquele que foi
inventado, no que se acredita que estamos, mas no calendário de Deus. Então

todos nós temos que ser Bereanos, temos que procurar por nós mesmos,
ajoelhando diante de Deus, pedindo o Seu Espírito Santo, o Seu discernimento,

a Sua sabedoria, para que então saibamos o que Deus quer de cada um de nós.
Mas se ficarmos esperando que um ou outro nos diga, e esperarmos que as

coisas aconteçam para que percebamos, nós não chegaremos desta maneira a
entender completamente a obra, que está acontecendo neste momento para
nós como pecadores, e a posição que devemos ter ou ocupar para realizar este
trabalho de expiação. Então, se realmente nos importamos com a nossa vida,
devemos levar isso a sério e buscar uma mudança decisiva. Temos que decidir.
Decidir é muito fácil. Deixo isso e vou fazer aquilo, ponto final, acabou. O que
me doeu? O que será um pouco difícil para mim? Todos nós temos que decidir,
temos que buscar a Deus com verdadeira contrição, com profunda contrição da
alma, confessar nossos pecados e apartarmos, para que possam ser apagados.
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Por isso não devemos permanecer em terras encantadas por mais tempo.
Temos que sair de tudo isso, temos que ir para as montanhas, temos que

procurar acertar as contas com Deus na solidão, no campo e na tranquilidade.
Ali é onde o Senhor se move, seus anjos acampam ao redor dos filhos de Deus

que estão buscando nas montanhas; e aí vem o verdadeiro discernimento de
Deus. Lá então, Deus realmente nos diz o que temos que fazer para seguirmos
em segurança, e é aí que nós realmente nos aproximamos rapidamente do fim,
onde Deus pode nos separar para Ele.

Amados, nós rapidamente nos aproximamos do fechamento final da graça,
do revestimento do Espírito Santo. Deus quer dar, e já começou, já começou,
em pequena porção, é verdade, a algumas pessoas que já O receberam.
Existem pessoas que já decidiram seguir total e absolutamente o inimigo de
Deus; mas há outros que estamos realmente determinados a seguir a Deus,
embora saibamos que, pela nossa própria força não podemos. Mas com a Sua
ajuda poderemos alcançar, porque Ele prometeu isso. Então cada um de nós
deve se perguntar: Como estamos diante de Deus? Como eu estou diante de
Deus? Essa é a questão crucial, realmente. Como estamos diante de Deus?
Como eu estou diante de Deus? Porque nós não sabemos quando o nosso
nome vai passar nos lábios do nosso grande Deus, e o nosso caso será

finalmente decidido. Então qual será a decisão? Seremos contados com os
justos? Ou seremos incluídos entre os ímpios? Aqueles de nós que estão

despertos têm uma admoestação definitiva a dar, Deus ordena: "Grite em alta
voz e não se detenha. Levante a sua voz como uma trombeta e anuncia ao

povo sua rebelião e à casa de Jacó seu pecado." Vemos isso em Isaías 58: 1.

Se somos alarmistas? É claro que somos alarmistas! Temos que soar o
alarme, temos que levantar a nossa voz como uma trombeta, temos que contar
à casa de Jacó e anunciar ao povo de Deus que está em rebelião contra Ele.
Deus tem um pleito com Seu povo, Seu povo, que afirma ser Seu; a
organização que afirma estar trabalhando para Deus não está fazendo isso.
Então nós temos que dar essa voz de alarme, porque há pessoas lá dentro que
ainda não entenderam muito bem a situação, e Deus em Sua misericórdia,
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estende Sua misericórdia, estende Sua graça a essas pessoas, para que elas
percebam. Portanto, deve haver um exame rigoroso do coração, do coração de

cada um de nós. Não, Deus não me coloca para vasculhar o coração do meu
próximo, ou do meu marido, ou do meu filho. Cada um de nós tem que

examinar seu próprio coração. Temos que estar em oração perseverante,
temos que ter fé inabalável, uma fé que não se quebra por nada. Se o Senhor
me diz que tenho de sair ao campo; se o Senhor me diz que tenho que deixar
de comer isto, que tenho de me vestir assim; se o Senhor me diz que tenho de
comer sólido, sim Senhor, eu acredito e vou fazê-lo, vou fazê-lo em Seu nome.
Uma fé inabalável! Uma fé como uma criança acredita em seus pais quando lhe
prometeram algo quando chegar, e a criança acredita, passa o dia inteiro
esperando seus pais chegarem, porque sabe que vai receber algo. Assim,
devemos ter ainda mais fé em Cristo Jesus. Porque nossos pais terrenos podem
nos desapontar, mas Cristo nunca falhou conosco e nunca faltará. Então,
quando caminhamos com um coração fervoroso, examinando o que Deus quer
de nós, e nos examinando para saber, com a ajuda do Espírito Santo a nos
dizer: "Isso não está certo; você tem que mudar isso; isso não pode ser." Então,
em oração perseverante, uma fé inabalável, como única forma de receberemos
as promessas de Deus. Porque Deus não vai dar nenhuma promessa, não as

fará cumprir na vida de uma pessoa que não está realmente cumprindo os
requisitos. Cada promessa tem um requisito a ser realizado em nossas vidas.

Portanto, não precisamos nos vestir em silício como nos tempos antigos,
mas deve haver uma humilhação profunda de alma. É isso que Deus está

pedindo, e Ele nos diz isso muito claramente em Mensagens Escolhidas volume
1 na página 147, o que Deus pede de cada um de nós. Mas é triste que muitos
vivem com um sopro de vida espiritual, e não têm mantido uma luta agressiva
contra o mundo, a carne e o diabo. Então, eles estão alimentando o egoísmo, a
cobiça, o espírito do mundo e compartilham sua impiedade e sua falsidade, não
apenas com eles, mas com os outros. Porque quando o inimigo das almas toca
seu coração, sua mente, não é somente para te contaminar, mas para
contaminar a outros. É como quando Deus entra em seu coração e o preenche
com aquela alegria, aquela paz, aquela segurança que só ele pode dar. Você
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não pode ficar com ela somente pra você, tem que sair e também compartilhar
com os outros, infectar os outros com esta verdade tão maravilhosa que Deus

te depositou. Então o inimigo das almas também é assim. Quando nos infecta
com cobiça, a avareza, a inconformidade, com tudo o que é rebelião, então

também acredita que essa pessoa sai para infestar outros da mesma maneira.

Tem havido uma grande demanda por sermões em nossas igrejas, e os
membros têm dependido das declarações do púlpito em vez de confiar no
Espírito Santo de Deus. Nos declara a serva de Deus em Mensagens Escolhidas
volume 1 página 148. E isso é um perigo mortal, amados irmãos, Deus não nos
colocou neste mundo para seguirmos a homens, nos colocou neste mundo para
segui-Lo somente, atrás de Suas pegadas. Sigamos o cordeiro aonde quer que
vá. Se no céu seguiremos o Cordeiro aonde Ele for, da terra devemos começar
a ter este hábito. Em Apocalipse 3: 15-18, há algo tremendo lá. Contra os
ministros e membros de Deus houve uma grave acusação, porque Deus exige
um reavivamento e uma reforma, pois são duas coisas diferente. O
reavivamento é uma renovação da vida espiritual, uma vivificação das
faculdades mentais e do coração, uma ressurreição da morte espiritual, um
reavivamento real, verdadeiro. Não como o que vemos quando estão todos lá
cantando e emocionados. Não, não é isso. É algo constante e duradouro na

vida. É uma prática, é algo que devemos internalizar, de modo que seja vívido
em nossas vidas. E o que é uma reforma? É uma reorganização, uma mudança

de idéias e teorias, de hábitos e práticas, é uma volta de 180 graus na vida.
Mudança completa do que eu estava fazendo. Quando eu sei que estava indo

no caminho da morte e dei uma volta de 180 graus, e comecei a fazer o oposto,
agora procurando Jesus Cristo. É isso que reavivamento e reforma realmente
são: Ressuscitar da morte espiritual é o reavivamento; tomar uma direção
oposta do caminho que está fazendo é reforma. Porque o inimigo das almas
nos instiga a andar segundo a nossa própria vontade, e um Está Escrito é o que
Deus quer que façamos. Assim, resumindo o reavivamento e a reforma: A
reforma não produzirá os bons frutos da justiça, a menos que esteja
relacionada com o reavivamento do Espírito. O reavivamento e a reforma
devem realizar seu trabalho designado e devem se misturar ao fazer esse
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trabalho. E esta definição é encontrada na Review and Herald de 25/02/1902.
Então é fácil se afastar da influência do Espírito Santo, é muito fácil. Se

começarmos com preguiça “oh, mas não é agora, não parece ser agora. Eu
tenho que esperar para ver o que acontece. Quando então na igreja a

homossexualidade estiver em pleno andamento, quando estiverem pregando
em nossos púlpitos que o domingo é o dia do Senhor, aí eu vou começar a
perceber que algo está errado, aí vou começar a procurar por Deus”. Então,
estamos seguindo os homens, estamos seguindo protocolos, e Deus não nos
envia para isso. Em nossas conversas, o que mais falamos durante o dia? Aqui
está um bom exercício que podemos fazer, podemos andar com um caderno e
lápis e começar a apontar; “Deixe-me ver, vou analisar meu dia de 24 horas
hoje”. Bem, eu passo parte dessas horas dormindo, essas não posso analisar.
Mas durante o período em que estou acordado, o que mais faço? O que é que
eu mais faço? E aí eu anoto, então começamos a reorganizar; “Oh Senhor, me
perdoe. Olha, eu pensei que falava mais sobre o Senhor, e eu estava batendo
no meu peito que o que eu estava falando era mais sobre o Senhor, mas não.
Eu estou falando mais sobre o que eu quero fazer, o que está acontecendo
comigo, dos problemas." Então começamos a reestruturar, porque começamos
a nos dar conta, também sobre os jogos. Lembre-se de quando Deus deu o

protótipo da escola de Madison. Esse protótipo, onde Deus deu a Ellen White
como deveriam ser os sanatórios, escolas e todas essas coisas. Pois Deus deu o

trabalho no campo, o trabalho missionário. E nos estudos os nossos jovens
deveriam ser instruídos a serem missionários, missionários no campo,

portadores da mensagem da verdade para este mundo. Mas não, agora são
todos currículos seculares, preparando-os para o mundo. Preparando-os para
um bom salário, para uma boa posição. E eu não sei o que vai acontecer,
porque agora tudo isso entrará em colapso. Eu não sei onde todos esses
estudos vão parar, e todo esse monte de dinheiro gerado por estudos, bolsas
de estudo e empréstimos estudantis, e assim por diante.

Então, realmente para o que temos que nos preparar? Os jovens não estão
sendo preparados em nossas escolas, em nossas universidades. E além disso,
tudo o que é relacionado ao campo, no plantio, ensino da arte maravilhosa de
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sustentar-se com a terra, como Deus queria. Porque agora, as atividades são
jogos, basquete, voleibol, jogos de bola, todas essas coisas que geram

competição. Sabemos que o primeiro competidor no céu foi o instigador das
almas, Satanás. Assim, nossas instituições estão trabalhando para isso, e é raro

um jovem sair com um coração disposto a se sacrificar pelos outros. Porque
tudo o que eles querem é trabalhar, trabalhar e se sacrificar, mas para si
mesmos, para ter o melhor salário, o melhor carro, a melhor casa, “ah porque
você merece isso”. Então vemos como todas essas coisas mudaram o plano
original de Deus, e Deus nos chama para reestruturar, para um reavivamento e
uma reforma. Em Mensagens Escolhidas, volume 1 página 152 diz que: Andar
na luz significa continuar se movendo na direção dessa luz; não é que eu ande
um passo para a luz e tome três para trás. Não, é para continuar andando na
direção certa. Então, quando a terra for iluminada com a glória de Deus, alguns
não saberão o que é, ou de onde veio, porque eles aplicaram mal e deturparam
o Espírito que foi derramado sobre eles. Vemos isto em Mensagens Escolhidas,
volume 1, página 153. Deus é um Deus zeloso de sua glória, e Deus não vai
honrar aqueles que o desonram. Deus não vai derramar seu Espírito naquelas
pessoas que querem fazer sua própria vontade, ou o que lhes parece aos seus
próprios olhos. Deus vai derramar seu Espírito sobre as pessoas que estão

realmente procurando fazer a vontade dEle em suas vidas. Algumas pessoas
que vivem na luz devem instruir almas inexperientes na experiência de andar

na luz. Para isso que Deus nos chama. Se estamos andando em luz ou se
ansiamos por andar na luz, e já aprendemos e entendemos algumas coisas,

devemos ajudar os outros, isso é aconselhado por Deus através da carta 58 de
1893. Como posso perder a bênção de Deus? Bem, entrar em jogos
competitivos, usar luvas de boxe, ver todas estas coisas, luta livre, excesso de
diversão, em prêmios, emoções, excitações por jogos, todos estes as coisas;
então, perdemos total e absolutamente as bênçãos de Deus. E se não crermos
assim, podemos ver em Mensagens Escolhidas volume 1, página 154, 155. Lá
explica melhor todas essas coisas para nós. Assim, a piedade superficial que
atravessa a religião será consumida quando é testada no forno. Não, não vai
passar no teste, simplesmente não está apegado a Deus e um Está Escrito. Está
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confiando mais no que pode por suas próprias forças, não tem a justificação de
Deus. Então não passará no teste final; e o Senhor quer que consideremos

nosso exemplo, um exemplo contagiante.

Sendo assim, o que precisamos mais nesta vida? Precisamos orar mais, ter

uma convicção de uma vida organizada, uma conversação piedosa, ser um
cristão decidido e vivo. Isto que é necessário, isto é, a preparação do jardim do
coração. De modo que as sementes da verdade, a serem plantadas, dêem uma
colheita frutífera, uma colheita para a vida eterna. O tempo certamente está
cheio de sinais do conflito que se aproxima, para que eduquemos nossa a
juventude em diversões e jogos, e podemos ver lá na carta 46 de 1893, onde a
irmã Ellen White nos fala mais sobre essas coisas. Em João 16: 7, 8, 13 e 14,
Deus nos diz que: Convém que Eu vá, para que o Consolador venha até você.
Mas se Eu não for, Ele não virá. E quando Ele vier ao mundo, ele nos
convencerá do pecado, da justiça e do juízo. Do pecado, para que possamos
reconhecer e sermos capazes de irmos diante de Deus e confessar nossos
pecados. Da justiça, para que possamos compreender que devemos nos
humilhar diante de Deus. Do juízo para que possamos compreender que temos
que nos arrepender diante de Deus.

Amados irmãos, estamos muito próximos, muito próximos de todas essas

coisas, que já estão acontecendo. O Senhor nos chamou para que, como povo
de Deus, possamos ir diante dele em jejum, oração e humilhação, no dia

22/09/2017. Quando as trombetas começam a soar por dez dias, então será
decidido quem é deixado dentro do povo de Deus, e quem é despojado do povo

de Deus. Não podemos relaxar com isso. Não é que no dia 22 vamos jejuar,
orar e humilhar diante de Deus; e em 23, 24, 25 e todos os outros dias
continuamos fazendo o que estávamos fazendo. Um reavivamento e uma
reforma, é o que Deus pede, que nos elevemos desta vida de morte espiritual e
façamos uma volta de 180 graus, para que o céu perceba que estamos
realmente caminhando, e que queremos caminhar para a Canaã celestial e
sermos guiados por Deus. Que Deus possa colocar nossa vida em ordem, em
ordem real, não superficial para que outros digam: “olhe, isto aconteceu
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comigo, orando o dia todo e jejuando o dia todo”, qualquer um pode fazer isso,
um fariseu pode fazê-lo. Mas Deus realmente vai estar olhando para o coração

e vai estar analisando o coração, amados, Deus nos vê transparente. Deus quer
que cada um de nós vá diante dele realmente com um coração contrito e

humilhado, para que ele possa fazer a mudança, nos dar o verdadeiro
reavivamento e verdadeira reforma, que possam ocorrer em cada um de nós
através de seu Espírito e de sua ajuda, para que então possamos ser mais do
que vencedores em Cristo Jesus.

Deus os abençoe.
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Tema 2: Fortalezas e Barreiras

Testemunho: 16-12-2020 #3

(Fortalezas, barreiras e muralhas)

Em 16-12-2020, às 17:10 da tarde, o Senhor me deixou saber muitas
coisas, que quero compartilhar com vocês nesta hora. Me deixou saber que o
inimigo das almas está nas trevas e onde quer que elas estejam, ali ele está.

Por esta razão é sumamente importante discernir as áreas que estão sem
vigilância, e assim abertas ao ataque do maligno; vemos ali em Judas 6. Estar

nas trevas é estar ausente de Deus que é a luz do mundo, Colossenses 1: 3. Se
toleramos as trevas seremos vulneráveis aos ataques ou assaltos do inimigo.

Onde quer que se encontre desobediência voluntaria à Palavra de Deus, há
trevas espirituais e a atividade maligna estará presente. O Espírito Santo nos
ilumina com a lâmpada do Senhor e assim esquadrinha o nosso coração, mas
quando acariciamos o pecado, essa luz desaparece, deixando-nos densas
trevas, e assim o inimigo pode se mover livremente nelas. As trevas produzidas
pelo pecado acariciado permitem acesso legal à satanás ao nosso coração, até
do crente mais professo, que descuida quanto a Lei do Eterno e baixa a norma,
colocando o seu “eu” em primeiro lugar em sua vida.

O inimigo conhece isso e nos conduz a abrigar trevas sorrateiramente
por meio da inveja, o orgulho religioso, “eu sei mais que este”, “eu sou melhor
que eles”, “isso é anátema, por esta razão não lhe falarei mais”, “para mim
você cai, assim está morto”; tudo isto leva à soberba, a qual levou Pedro à
queda em um dado momento, vemos isto em João 18: 10, Lucas 22: 31-32 e
Lucas 22: 23-24. Toda área de trevas que ocultamos em nossa vida, são estas
áreas que inevitavelmente nos levarão à derrota segura, a curto ou a longo

prazo. Estamos em grande necessidade de permitir e convidar o Espírito Santo,
que esquadrinhe o nosso coração e nos ilumine com a luz celestial, para que

assim nos permita ver a escuridão e nossos perversos motivos, para assim
podermos ir em humilhação diante de Deus em busca do Seu perdão. Existe,
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debaixo do manto da piedade cristã, atrocidades cometidas justificadas por um
“Está Escrito”, segundo nossa própria opinião, que nos fazem errar; não

somente aquele que a induz, mas também àqueles que o seguem.

Esta falsa piedade cristã é movida pelas trevas satânica, que se vestem

como anjo de luz e conjecturam o futuro, que ele mesmo prepara como um
laço, ao que acaricia e resguarda os desejos ocultos do seu coração. Diante de
nós está uma sacudidura que seguirá aumentando, porque este sutil e terrível
mal; e muito em breve o que se verá puramente celestial soará como vil metal,
ali muitos que desdenharam da verdade pura terão uma amarga desilusão de
grande desespero, que não tenho palavras para explicar semelhante evento.
Deus nos convida a nos submeter a Ele, e o inimigo nos convida a nos submeter
aos nossos desejos; ali é onde a verdadeira luta está violenta neste tempo. Este
tempo de sacudidura nos prepara para o melhor, mas se renegamos o processo
seremos achados em falta e sem azeite. O Deus Eterno nunca confiará Seu
reino a ninguém que não tenha quebrado seu orgulho na rocha que é Cristo
Jesus.

Este amados, é hoje o propósito de Deus para nossas vidas; tristemente
muitos não desejam este processo e somente pensam em seu porvir, lutando
com suas próprias forças para forjar um futuro melhor, e não se dão conta de

que somente estão seguindo o plano que o inimigo do Eterno Deus traçou para
eles.

Outros pensam e expressam que é melhor permanecer na ignorância, e
não se dão conta que esta atitude os faz abrir as portas de par em par, aos

ataques do maligno. Ali o estresse é a ordem do dia, e assim segue
aumentando até a possessão, encoberta ou aberta, e isto por decisão e
vontade própria. Se realmente nos amamos, devemos manter um coração
honesto diante de Deus, já que o Eterno resiste ao soberbo, porém da graça
aos humildes, Tiago 4: 6. Somente um coração submisso a Deus, ao Espírito
Santo, e não a homens, poderá ganhar por Ele, que provém do alto em nome
de Cristo Jesus, poderá vencer nesta guerra espiritual.
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Nossa vitória começa aos pés do Mestre e se consuma quando a
natureza de Jesus transforma nosso coração; glória seja ao nosso Senhor por

isto. Aqui é onde satanás permanece vencido, obsoleto, para nos tentar e nos
fazer cair. Lembremos de Pedro, que caiu e se levantou porque entendeu a

equação real da salvação; mas tristemente Judas não pode com a pressão do
grupo; seu orgulho, sua prepotência, seus desejos, ele preferiu a morte que a
humilhação. Pedro reconheceu e correu até Jesus arrependido. Judas
reconheceu seu erro, e o orgulho do seu coração o fez correr para a destruição.
A luz proveniente de Cristo Jesus dissipou as trevas de Pedro, seu orgulho foi
substituído pela humildade e mansidão de Cristo Jesus, mas Judas, a luz
brilhou frente a ele, virou seu rosto para não vê-la e correu para sua própria
destruição. A humildade é a fortaleza do justo, e isto é precisamente o que
satanás teme; o inimigo detesta esta qualidade quando a vê em um ser
humano; o inimigo se agita diante do manso, pois ele sabe que isso permite o
acesso para que entre o dono da luz real, Cristo Jesus, em nossa vida. O
inimigo ama que sejamos cobiçosos em todas as áreas, intemperantes,
amantes de nós mesmos mais do que a Deus e que amemos agradar a nossa
natureza carnal, e esta é a arma mais aguda do inimigo desde o princípio da
raça humana; isto faz com que satanás ministre nossas avenidas da alma, e

assim neutraliza nosso caminhar com Deus. Nossa luta é contra principados e
potestades dos ares, e a auto justificação é a nossa própria derrota.

Devemos submeter nosso ego a Deus, se queremos de todo coração
que Ele nos ajude a vencer. Muitos perecerão porque racionalizaram seus

pecados e suas faltas e não foram honestos com Deus. O que é nossa luta hoje,
foi o que semeamos ontem, e somente Deus pode nos ajudar a tirar toda raiz e
ramo que esteja em nossa mente e coração carnal, quando corremos por
socorro diante dEle. Se nos aproximamos de Deus com raciocínios próprios,
não podemos ser ouvidos nem perdoados por Ele, o Único que nos pode limpar
e salvar, assim o adversário não tem acesso legal para nos acusar; é morrer ao
“eu”. Devemos reconhecer nossa falta de justiça, e assim o inimigo usando
traços da verdade com mentira disfarçada, nos impede de ter acesso à justiça
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de Cristo. Enquanto mais reconheçamos que Jesus é nossa única justiça, mais
distante se manterá a ameaça do inimigo, Hebreus 4: 16.

A chave para vencer o inimigo é a humildade e a negarmos a
defender-nos a nós mesmos, Efésios 4: 24. A humildade é uma proteção, que

recebemos do Eterno, impede nossa alma de se aproximar da maldade e nos
permite avançar em paz, porque a humildade é render o coração a Cristo.
Devemos pedir ao Senhor que nos ajude a derrubar ou demolir fortalezas em
nossas vidas; estas barreiras ou fortalezas são aquelas formas de pensar
antigas ou passadas, para que assim a presença verdadeira de Cristo Jesus
possa se manifestar em nós, e por nós a outros. Sempre devemos lembrar que
toda libertação de êxito começa com retirar aquilo que o inimigo defende,
porque as fortalezas ou barreiras espirituais são aquelas onde o inimigo e suas
legiões se ocultam e se protegem, 2 Coríntios 10: 3-4.

Estas fortalezas ou barreiras existem em padrões de pensamentos ou
ideias que governam o ser humano: igrejas, grupos, acampamentos, etc. É
necessário se amamos nossa salvação, que é individual e não coletiva, derrubar
em nome do Senhor estas fortalezas ou barreiras, para assim desarmar o
inimigo em nossas vidas, e assim, o Espírito Santo poderá entrar e limpar a
casa de toda imundícia que traz o inimigo das almas. As fortalezas ou barreiras

diabólicas podem ser: simpatia por pensamentos do mal; atitudes que
protegem o velho homem que se converte em habitações de maldade; lugares

de opressão demoníacas na vida do indivíduo. Uma fortaleza é qualquer
pensamento que se eleve acima do conhecimento de Cristo Jesus, e isto lhe dá

um lugar seguro onde possa influenciar a vida mental de um indivíduo, 2
Coríntios 10: 5. Quando há em nossa vida áreas ou pensamentos não
crucificados, os demônios podem oprimir a vida do indivíduo, especialmente
pensamentos que simpatizam com o mal, isto é rebeldia contra Deus, e dá um
lugar seguro ao adversário em nossas vidas.

Os temores, são outro tipo de fortalezas ou barreiras, e isso é
necessário ir aos pés do Mestre para que nos liberte destas barreiras
demoníacas. O autoengano, barreira ou fortaleza sigilosa que se derruba
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somente pelo arrependimento, mas esta barreira é muito difícil de derrubar se
a pessoa não reconhece a realidade do seu estado. Somente ao aceitar

honestamente nossa condição em humildade, somente assim poderemos ser
libertos em Cristo Jesus. Para chegar a libertação, a humildade de Cristo Jesus

deve estar em nossa mente constantemente. Quando o Espírito Santo desnuda
nossa rebeldia contra Deus, não devemos defender-nos nem nos desculparmos,
e sim humildemente humilhar nosso coração, arrepender-nos em humilhação
diante do Eterno para que sejamos mudados e perdoados por Ele. Onde não
existe o verdadeiro arrependimento, o inimigo se alimenta e há atividade
maligna rondando.

A rebeldia por saber um “Está Escrito”, mas não o aceitar por
conveniência própria, salvaguardando o meu “eu”, é uma fortaleza ou barreira,
que abre de par em par a fluidez maligna em minha vida. Rouba o gozo e a paz,
e se vive em uma atmosfera de comentários, contendas, maquinações,
manipulações, suspeitas, inveja, luta pelo poder e crueldade. Nossa mente
deve ser treinada por nosso criador e redentor para que assim possamos ter
uma barreira forte contra o inimigo das almas, João 14: 30. Ao rendermos a
Cristo Jesus, então experimentamos a real liberdade, e assim poderemos, a seu
tempo, ajudar a outros a encontrarem o mesmo caminho. Muitos desejam ser

libertos das garras do inimigo, porém sem um arrependimento genuíno não
podem conseguir. É preciso entregar todas as áreas da vida para Cristo Jesus e

assim poderá vencer, porque o Todo poderoso ao entrar nos dará a vitória nEle.
Uma área de nossa vida não crucificada ou entregue a Deus não levará

ninguém a verdadeira libertação e vitória, Marcos 6: 12-13.

O arrependimento genuíno é o antídoto para o abandono e a expulsão
de espíritos atormentadores da alma. Quando caem as fortalezas da nossa vida:
o eu, a prepotência, meu ego, a suficiência própria, chega automaticamente a
vitória pelo príncipe Emanuel, 1 Coríntios 2: 3-5. Vamos em rogo e oração ao
Pai celestial e entreguemos toda área oculta da nossa vida: adultério, mentira,
pecado secreto, inveja, suspeitas, contendas. E peçamos ao Eterno que nos
perdoe por havermos contemporizado com o pecado e a rebeldia, e que nos
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ajude a derrubar as fortalezas ou barreiras em nossa vida sem nenhuma
vacilação; e que me ajude a repudiar o pecado em minha vida e me livre de

todo engano que há em meu coração.

Isto somente acontece se o Espírito Santo já tocou a porta e reconheci

minha condição, e assim consigo chegar a este nível por haver-me submetido à
poderosa luz do Espírito Santo, e ali aos pés do Mestre, o Todo poderoso,
confesso meus pecados com grande dor e arrependimento genuíno, com
grande vergonha por meu pecado, então o sangue de Cristo é imputado em
minha vida e posso nEle ser liberto, 1 João 1: 9. Onde existe um pensamento
endurecido pelo demônio, há uma fortaleza, e este cria um padrão de
pensamentos que entretém como uma teia de aranha, para que sua vítima não
possa sair facilmente dela. É uma teia de aranha que muitas vezes não se vê
como sendo danosa, mas sendo até benéfica e gera grande prazer carnal, e
assim o coração a aceita e a mente fica enfeitiçada sob ensalmo maligno. Isto
se vê em indivíduos, porém está em maior escala em: comunidades, cidades e
famílias. Os espíritos imundos lutam para conseguir uma casa onde possam
viver, e esta é nossa vida, nosso corpo, nossa mente, nosso coração. Por esta
razão não devemos nos descuidar nem soltar-nos de Cristo Jesus, pois senão
nossa casa será habitação de toda ave aborrecível e imunda, Mateus 12: 43.

Nenhum demônio pode habitar no espírito de um cristão verdadeiro,
porque este somente se move em pensamentos carnais. Esses se disfarçam

como nossas ideias e se escondem em nossas atitudes diárias e assim se
apoderam da nossa vida, Mateus 12: 44-45 e 2 Pedro 2: 20. Cristo é o único

que deve construir em nossa vida e ser as barreiras e fortalezas verdadeiras,
por Seu poder, contra as ameaças do maligno, Lucas 11: 2-23. Somente Cristo
Jesus pode lançar fora o maligno das nossas vidas; somente um novo
nascimento em Cristo Jesus pode conseguir ganhar esta batalha. Ao
aproximarmo-nos em humildade diante de Deus, porque deixamos que o
Espírito Santo nos revele nossa condição e a reconheçamos, nos capacitará
com o colírio, para que possamos ver como os anjos ministradores
comissionados pelo príncipe Emanuel pelejam por nossas vidas, e assim toda
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fortaleza maligna de pensamentos, atitudes e opressões onde nos encontramos
em acordo com o mal, termina derrubada, 2 Coríntios 10:3-6.

Todo comportamento e preocupação que carreguemos com nossas
próprias forças e não em nome do Senhor, abrirá passagem fluindo do inimigo

a nossas vidas. Somente quando caminhamos plenamente confiantes em Cristo
Jesus, o Espírito Santo se apodera das nossas vidas, nos investe com seu poder
e então chega o processo da mudança permanente em nossas vidas. No nível
individual ou pessoal, enquanto o Espírito Santo nos revela nossas iniquidades,
nos colocamos de acordo com o Eterno por meio do arrependimento genuíno, e
vão se derrubando estas barreiras ou muralhas.

A fortaleza ou muralha que mais afeta ou destrói o ser humano, é a que
se esconde em seus pensamentos, pois criam um padrão que nos leva as ações
errôneas de conduta diárias, de decisões erradas que cremos que são as
corretas, porém estão destruindo a nós mesmos e por sua vez a outros.
Geralmente não as reconhecemos, nem as identificamos como más por serem
tão sutilmente disfarçadas pelo maligno, ali coloca o inimigo sua cadeira de
repouso que seduz, para estarmos sempre em harmonia com o ambiente que
nos rodeia. Falando de outro modo, amados irmãos, quando nossa vida mental
está de acordo com a imoralidade, e se perde o temor pelos pecados habituais

próprios ou que nos rodeiam, o inimigo descansa repousando em nossas vidas.
Então se ao indivíduo chega um raio de luz, o inimigo entronizado se altera,

porque vê que a pessoa pode ser liberta pela influência se a luz segue
aumentando, então começa um grande conflito e agitação no interior do ser

humano. É nesse momento que temos que nos render inteiramente a Cristo
Jesus para que nos ajude a resistir ao inimigo em nossas vidas, 1 Pedro 5: 8-9.

Há outras fortalezas ou barreiras que os que professam um
cristianismo, segundo eles considerados como verdadeiros, possuem e
praticam, estas são: frieza no amar, falta do perdão, temor, cobiça,
concupiscência, orgulho, gula, incredulidade ou combinação entre elas. Se não
somos realmente sinceros e permitimos ser iluminados pela luz celestial, é
muito difícil e impossível discernir os pontos de opressão e possessão de nossas
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vidas pelo inimigo das almas, Provérbios 23: 7. Por isto, amados irmãos,
devemos ser honestos em reconhecer nossos erros e reparar as ofensas à

Cristo Jesus em nossas vidas; e não procurar estar bem [ou o contrário]
prolongaremos mais nossa queda espiritual que será pessoal ou individual e

muitas vezes coletiva.

Deus declara que somos cartas lidas ao mundo, seremos também de
influências negativas para outros, pedras de tropeço. E este é um mal ainda
mais grave diante dos olhos de Deus. Assim, amados irmãos, a primeira
fortaleza ou barreira que temos que tirar é o orgulho de nós mesmos. Aqui está
em jogo a boa vontade, devemos lutar para ter um padrão daquilo que Deus
considera correto e não do que eu creio ser correto, Hebreus 2:9. Somente
Cristo Jesus é o modelo que se espera do homem, à medida que nos
submetemos a Cristo, sua natureza vai impregnando em nossas vidas e esta
preenche todas as áreas do nosso ser, e isto nos faz poderosos na luta
espiritual, Efésios 4:23-24 e Romanos 8:29.

Porque sabemos que todas as coisas contribuem para o bem daqueles
que amam a Deus, e que são chamados segundo o Seu propósito; porque aos
que antes conheceu os predestinou para que fossem feitos à imagem do Seu
filho, para que Ele seja o primogênito entre muitos irmãos. Que maravilhosos

os pensamentos do nosso amado Deus para cada um de nós, muito melhores,
mais do que os de nós mesmos para conosco. Portanto devemos pedir com

coração contrito e humilhado a Cristo Jesus, que nos ajude e nos capacite a
reconhecer pensamentos, atitudes e atos errôneos em nossa vida, pois só

assim poderemos, por Sua ajuda e poder, amar como Ele ama, pensar como
Ele deseja que pensemos e desejar o que Ele deseja para nós. A verdadeira e
plena felicidade de uma vida renovada, livre das ameaças ocultas do maligno,
sua opressão e controle, Gálatas 2:20.

Se dissermos sim, e declararmos sermos filhos de Deus, devemos
andar com Ele andou, 1 João 2:6. Por esta razão a maior ou principal fortaleza
ou muralha que devemos derrubar, é aquela que me impede de chegar a ser
semelhante a Cristo Jesus. Matar, enterrar meu “eu”, esse “eu” que destituiu
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Lúcifer do céu, inimigo de Deus e Seu governo, se voltou e instigou a outros
que também se revelaram com ele, e assim uma terceira parte conseguiu ao

final contaminar em toda sua totalidade, e logo foram os nossos primeiros pais.
E assim todos nós estamos dia a dia, momento após momento sob seus

ataques. Por essa única e simples razão, que o “eu”, originado em Lúcifer, não
deve existir naquele que crê, ou quer ou diz ser servo de Deus. Porque ter um
“eu” em nós é estar nas filas da perdição, e esta amados, é nossa luta real:
morrer ao “eu” total e completamente pelo poder de Cristo Jesus.

Caminhando pela fé e não pelo que vemos, todo padrão das minhas
ideias próprias, que me mantém cativo, detém todo o crescimento espiritual em
minha vida cristã, em nossa vida cristã, e isto cria grande depressão. As
mentiras e a condenação devem ser lançadas do nosso ser, orando e clamando
em todo momento e permitindo que o Espírito Santo entronize nossas vidas, é
a única maneira de isso se concretizar, Filipenses 1:21, 2 Coríntios 10:1-4 e 2
Coríntios 3:18.

Uma fortaleza ou uma muralha é uma casa de pensamentos, e a vitória
em Cristo Jesus se baseia em levar cativo todo pensamento em obediência a
Cristo Jesus. Nossa meta consiste em permitir ao Espírito Santo um acesso
completo e total em nossas vidas, para que assim nosso exército de

pensamentos seja subjugado por Cristo Jesus, 2 Coríntios 10:5. O
arrependimento não é de palavras, qualquer um de nós pode dizer que está

arrependido e isto não serve de nada. O arrependimento verdadeiro significa
uma mudança. O fracasso se combate com o verdadeiro arrependimento, isto é

o que muda o nosso modo de pensar, a obediência, a submissão a Cristo Jesus,
lealdade somente a Ele. E assim todo material de pensamento impuros e
negativos é cativo a obediência real em Cristo Jesus.

Amados, toda esta eficácia ou realidade provém somente de Cristo
Jesus, e esse poder está ao alcance de todo aquele que sinceramente o busque,
Filipenses 4:13. Ficando assim toda fortaleza ou muralha destruída com a
palavra do Altíssimo, então nossos pensamentos são renovados, e começam
nossos pensamentos impuros a serem ocupados pelos pensamentos de Deus.
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Vamos a Cristo Jesus contritos e humilhados, e assim Ele nos aceita e nos
justifica, assim continua o processo de renovação da mente carnal para a

espiritual, Romanos 8:28. Nossa salvação em Cristo Jesus é uma constante
mudança, e caminhamos de glória em glória à Sua semelhança, e assim Ele nos

ajuda a conseguir a vitória, por Sua graça e misericórdia.

Outra fortaleza ou muralha que nos invade é o temor e o medo, e estas
só podem ser derrubadas com o amor, 1 João 4:8. Devemos ser sinceros
conosco mesmos e perguntarmos que atitude ou quais atitudes são as que há
em meu coração, quais são meus verdadeiros motivos, que me movem a fazer
o que estou pensando, entesourando, recordando ou planejando fazer. Quando
o Espírito Santo chega a nossa vida e o deixamos entrar com boa vontade, Ele
nos mostra a realidade que se esconde em nosso coração e nossa mente, e ao
estar consciente disto, ao ver a placa de raio-x, a fotografia interna da nossa
mente e coração, há duas formas de proceder: aceitar ou negar. Se aceitamos
nossa condição, seremos libertos da escravidão do pecado e se negamos
seremos cativos, escravos do pecado e destituídos da vida eterna. Tudo é
decisão, livre arbítrio.

As fortalezas, barreiras ou muralhas antes mencionadas, tem sua
origem como tudo tem um princípio. Trazemos uma herança desde a infância,

da adolescência e juventude, que nos cercam, influências de outras pessoas
tanto mais quanto menos. Enfim, desde que nascemos, há uma jornada que

começamos, e diante de nós ali, a cultura, a família, os princípios e valores que
recebemos tortos ou verdadeiros, críticas ou elogios, tudo isto se torna parte

do que somos. É como vários metais que se derretem e se fundem, e se
penetram um no outro, e ao se esfriarem, quem os pode separar? Se tornam
uma nova natureza, uma nova fundição. Aqui é onde entra o render-se a Deus
com um coração humildemente quebrantado; somente Ele, logo que acontece
esta fundição, é o único que pode tornar a separá-la, com Seu poder amoroso;
nos submete ao fogo, vai separando a escória, o vil metal; e ao terminar, com
Seu fogo purificador, nos deixa reluzentes como o ouro puro. E isto amados
irmãos, nenhum mortal pode fazer por si mesmo, nem ajudar outro mortal a
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fazê-lo. Somente podemos ajudar outros a encontrar o caminho para a olaria
de Cristo Jesus, pois somente em Sua oficina é que existe a especialidade e a

suprema garantia celestial, deste maravilhoso e exitoso trabalho. Com uma
garantia de salvação para o que se achega ali por vontade própria, submeter-se

a este processo de amor, justiça e verdade, Lucas 6:40. Ali é nos colocado um
molde e ao sair refletimos o caráter eternamente sublime e maravilhoso do
Príncipe Emanuel.

As fortalezas, muralhas ou barreiras também se originam em outras
fontes, e a pergunta que devemos fazer é: Os que me ensinaram e ensinam
estão imbuídos do amor celestial? A verdade e a justiça estão fluindo deles?
João 8:41 e Hebreus 13:7. Caminham estes nas leis do Eterno ou falam do
Deus do céu e fazem as obras de belzebu? Amados irmãos, não se deslumbrem
pelas palavras bonitas, suaves, aduladoras, e sim vejam as obras. O Eterno é o
que pesa os motivos da mente e do coração, e se não buscamos Sua ajuda e
pedimos que nos conceda do Seu discernimento, nesta hora tão crucial em que
vivemos neste mundo, seremos removidos por qualquer vento de doutrina
espúrio, 1 Coríntios 2:16 e 2 Coríntios 5:16-17. Quanta calamidade há por não
seguirmos o caminho correto, por não ter o discernimento correto, por não ter
um “eu” humilhado diante do Senhor, e sim exaltado, que vai atrás da

concupiscência da nossa mente e nosso coração.

Muitos aclamam ter um alto discernimento, mas seus atos mostram

que seu discernimento é totalmente carnal e conveniente. Louvo a Deus se vou
bem e ajudo a outros enquanto estou bem, mas se não me convém, afundo o

meu próximo e o denigro diante de todos por minha conveniência. Oh amados!
O céu está vendo tudo e está anotando detalhadamente todo ato ou palavra,
pensamento ou motivo, seja bom, ou seja, mal. Não pode haver engano se o
“eu” está morto; por isso é de vida ou morte que crucifiquemos o “eu” em
Cristo Jesus, Apocalipse 2:17; somente assim seremos vencedores. Com o “eu”
crucificado podemos clamar, “não tenho passado, somente presente e futuro, e
ainda algo mais glorioso, a eternidade com Cristo Jesus”.
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Outras formas de muralhas, fortalezas ou barreiras são nossas
experiências passadas e as conclusões que obtemos delas. Por regra geral,

carnal ou mundana, os pensamentos que temos e as opiniões que tiramos das
conclusões as quais chegamos se transformam em nossa verdade, nossa

realidade, mas há uma dimensão mais além, mais extensa que isto, e esta é a
verdadeira realidade de Deus. Ele me permitiu passar por essa experiência, ou
Ele não queria que eu passasse esta experiência, porém meu “eu” me fez estar
sob esta prova, essa experiência; e como meu “eu” está enaltecido e é o que
governa minha mente e meu coração, eu tiro minhas próprias conclusões com
uma mente e um coração carnal. Assim me autoengano, me fazendo crer que
Deus é mal, que Deus se equivocou, que a mensagem de Deus está errada e
assim sigo entretendo pensamentos errôneos que o arque enganador
comunica à minha mente, e logo aflora maus sentimentos no coração, e o que
devia ser uma grande lição de vida e superação espiritual em Cristo Jesus com
o “eu” humilhado, se torna em um fracasso de soberba e rebeldia, de crueldade
e despotismo.

Assim amados, é como o “eu” nos derruba diante da adversidade
quando a carne está no controle, quando carregamos nós a carga e não
permitimos dizer ao Senhor, em rogo e humilhação: Senhor, porque está me

acontecendo isto? O que ou como começou tudo isto em minha vida até chegar
hoje onde estou? Que lição tenho que aprender? O que fiz no meu passado ou

no meu passado recente, que veio como resultado isto que estou vivendo hoje?
Esta atitude correta nos levará a nos dar conta que tudo que passou ou

estamos vivendo é somente culpa de nós mesmos. O Espírito Santo chegará e
nos revelará a causa do que estamos vivendo no presente e veremos que é um
reflexo do passado, das nossas decisões e ações, por não permitir que Deus
estivesse entronizado em nossa vida.

Por outro lado, aquele que Deus tem por filho, o corrige, e cada
correção é dolorosa quando começamos a ser educados na escola de Cristo
Jesus. Cada passo de morte ao “eu”, de negarmos a nós mesmos é uma luta
onde estamos sozinhos, pois é uma luta pessoal. As provas são justamente
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para isso. Ninguém chegará ao céu sem que não haja sido provado até o sumo
e passado pelo fogo. É muito fácil dizer sou cristão nos momentos bons, mas ali

não há prova; mas nos momentos maus, onde as provas vêm para evidenciar
diante de nós mesmos onde está nossa mente e nosso coração, onde estão

arraigados, apegados, ali é onde realmente somos conhecidos, como o Eterno
nos conhece.

De que vale ao homem ter tudo e perder sua alma, nos diz em Mateus
16:26 e em Marcos 8:36. Amados, Ele é o único que tem o direito de
desenvolver nossa vida para salvação; e quem é este que tem este direito? É
Cristo Jesus, o único que sabe que prova colocar à nossa frente para que isto
seja uma realidade. Por isso, Ele nos disse de antemão que seria assim. Ele não
colocará nenhuma prova que não possamos suportar, e com esta a saída. Não
nos apegamos a Ele com fé e confiança, por isso não passamos na prova; mas
se nos apegamos com fé em Deus, com ela chegará seguramente a saída e
poderemos sair elegantemente. Cada um de nós tem o dever de decidir quem
governará nossa vida.

Se nossas provas, experiências, decisões passam a se submeter a
Cristo Jesus, então Ele tomará nossa vida e nos guiará, até que consigamos,
conforme Sua onisciência, refletir Sua imagem em nossas vidas. Meus amados

irmãos, a tarefa da sanidade da alma é diária, é renovável cada dia, sem o
Espírito Santo tomando o controle da nossa vida, momento após momento,

nosso crescimento espiritual não crescerá e sim minguará e morrerá; por essa
razão temos uma grande necessidade que devemos reconhecer, é permitir que

o Espírito Santo ilumine as câmaras do nosso ser e nos ensine quem realmente
somos, para assim, poder decidir ir humilhados aos pés do nosso amado
criador e redentor Cristo Jesus.

Outra fortaleza, muralha ou barreira que devemos saber que existe em
nossa vida e nos levará a destruição se não permitirmos que Cristo Jesus a
derrube, são as doutrinas e os falsos ensinos, Mateus 24:4. Outra pessoa pode
nos ensinar, porém é nossa responsabilidade sermos bereanos para que não
sejamos enganados. A salvação não é coletiva, é individual, e glórias ao Eterno
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por isso. Cada um de nós é responsável por reconhecer a Palavra de Deus,
como Ele deseja que a conheçamos, com o discernimento do Espírito Santo.

Aqui não cabe e não há espaço para o sentimentalismo, não há nenhuma
bandeira que lancemos com nenhum mortal que nos produza salvação. Nosso

dever e lealdade de ser para Cristo Jesus e Seu reino sempiterno. Vigiemos por
nós mesmos nossa salvação, a equação perfeita: Deus e eu. Temos o dever de
sermos honestos com Deus, sensíveis a Sua palavra, ao Seu amor, que sendo
Deus deixou tudo para morrer por nós, João 3:16. O trabalho do inimigo é nos
trapacear, enganar-nos. O trabalho do nosso redentor e criador é salvar-nos. E
nosso trabalho é abrirmos nossa mente e coração ao Espírito Santo, para ter
um discernimento claro a quem queremos ser leais, ao nosso Salvador ou ao
nosso destruidor?

Agora a pergunta que devemos nos fazer é: como podemos ser
fortalecidos até chegar à semelhança de Cristo para vencer o inimigo em seu
próprio terreno? A maioria, os cristãos normais, veem a batalha espiritual como
um meio de solução momentânea aos seus problemas; e isto ocorre quando
não se está comprometido 100% com Cristo Jesus, e sem se dar conta se
esquecem do propósito das provas, das batalhas, que é levar-nos a semelhança
do Mestre Cristo Jesus. Vemos o povo hebreu no Antigo Testamento, que é um

grande reflexo, uma analogia da nossa libertação. Lemos suas histórias de
provas, escravidão, penúrias e açoites, escravos destinados a morte, em um

estado de puro sofrimento, sem misericórdia por parte dos seus opressores. O
tempo por sua rebelião foi cumprido e finalmente a tão esperada libertação

chegou, e com mão forte e milagrosa o Todo-poderoso os arrebatou do
opressor e os ofereceu plena liberdade com benefícios tremendos: água pura,
alimento celestial, sem lojas onde comprar suas roupas, porque suas roupas e
sapatos não se desgastaram, e cresciam inclusive com os meninos e meninas;
coluna de nuvem que durante o dia os refrescava e fogo durante a noite que os
aquecia. Os que se atreveram a segui-los para causar-lhes danos foram mortos
pelo poder do Eterno, e abriu o Mar Vermelho para que o cruzassem seco, e
assim evidenciou mais ainda o Seu poder, e colocou temor no coração das
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demais nações, evidenciando assim que nenhum deus como Ele era o Deus
verdadeiro, Aquele que guiava aquele povo.

Mas como todo mestre, uma vez onisciente, não pode dar uma vitória
sem prova, e ali no deserto os provou, e conhecemos a história. De tudo e por

tudo murmuravam, e assim sua murmuração se tornou várias vezes em
rebeldia aberta, que deu por resultado a morte do originador e seus seguidores.
Hoje irmãos, é da mesma maneira, se ferem nossos interesses, nossos anelos,
desejos, se nos move um pouco o solo onde estamos parados, sai o veneno
serpentino que temos dentro e rugimos como o dragão; e queremos queimar
com o nosso fogo proveniente da nossa boca, todos e tudo o que não nos
convém ter próximo, para levar a cabo nosso intuito, nossos desejos.

Romanos 8:29, diz que ali Ele nos predestinou, pois nós decidimos dia
após dia com nossas ações, pensamentos e palavras se queremos nos
apropriar deste destino ou rejeitá-lo. Lucas 11:36, ali nos é deixado saber que
todo o nosso corpo está cheio de luz, não tendo parte alguma em trevas,
seremos mais que vencedores em Cristo Jesus. Satanás não tem poder para
nos destruir, por si mesmo, ele somente pode nos destruir se lhe abrirmos a
porta e é ali a tremenda necessidade de submetermos incondicionalmente a
Cristo Jesus, Salmos 91:1. Somente a natureza de Cristo Jesus é nosso único

descanso e segurança, e somente sob a batalha espiritual é que nos é
permitido que nos tornemos à imagem e semelhança de Cristo Jesus, se nos

agarramos a Ele por oportuno socorro, Gênesis 1:26.

Seremos provados em cada área que não temos submetidos a Deus, ali

é onde seremos atacados pelo maligno. Se é a avareza, ali será a prova. Se é a
sensualidade, ali será a prova. Somente se nos arrependemos da nossa
natureza antiga, é que poderemos descansar no perdão do Príncipe Emanuel. A
luta de Cristo Jesus, o Pai, o Espírito Santo e os santos anjos não consistem em
vencer a satanás, pois ele está vencido. A luta é para que nosso caráter seja
moldado à semelhança celestial do Príncipe Messias, essa é a luta pelo qual
todo o céu está em constante atividade por cada um de nós, para que ninguém
pereça. No final, vençamos ou não, satanás será destruído; assim, devemos
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entender qual é a real luta nesta hora. Quando o inimigo vê que seus ataques
nos aproximam mais de Deus, ele se retira de nós e cada vez mais se distancia

mais, até que finalmente nos deixa. Tentará nos fazer mal através de
instrumentos externos, mas aí é onde devemos dizer como Paulo: Viver ou

morrer por Cristo, qualquer uma destas coisas, é puro lucro.

O inimigo foi derrotado no Getsemani por Cristo Jesus; ali foi onde se
enfrentaram face a face pela última vez nesta Terra condenada a perdição, e ali
o Criador exerceu ser o Redentor do mundo que retira o pecado de cada um de
nós. Ali o inimigo de Deus e os seus filhos (do inimigo) souberam de uma vez
por todas que teriam um tempo para o seu fim. Não pode derrotar ao Criador,
mas vai por sua criação: por você e por mim, para impedir-nos a chegar a
desfrutar o que ele tinha, o que ele perdeu por sua rebeldia para sempre.

Existe um espírito demoníaco, jezabélico chamado “foco errado”; este
demônio se especializa em colocar na mente dos filhos de Deus enfermidades
mentais. Nos nubla o pensamento, o discernimento verdadeiro, que é um dom
celestial que nos capacita para reconhecer de forma clara e específica os
espíritos: são anjos ou demônios. Por esta razão somos chamados para provar
os espíritos. Muitos podem citar a palavra de Deus, mas Deus pesa os motivos,
e isto é exatamente o que Deus está fazendo nesta hora, amados irmãos. Ele

não está pesando somente as palavras, mas também os espíritos, aquilo que
nos move: o reconhecimento, a vanglória, a fama. Se vossos olhos se abrissem

se assombrariam com o relato que encontramos em 2 Reis 6:17. Uma batalha
espiritual, sempre haverá aliados espirituais, se somos de Deus, anjos santos

estarão; se somos do maligno, anjos demoníacos estarão.

Quando um verdadeiro filho de Deus se firma debaixo da bandeira da
verdade, do amor e da justiça de Deus, santos anjos fortes e poderosos são
enviados ao nosso socorro; e esta experiência é o que cada um de nós
devemos desenvolver pessoalmente, para assim podermos estar capacitados,
para poder resistir ante o que nos aproxima. Se nos queixamos e murmuramos
com os que vem a pé, não sobreviveremos com os que virão a cavalo; seremos
derrotados no início da carreira.
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Até que deixemos de tomar o controle por nós mesmos da nossa vida,
então conheceremos a vitória em Cristo Jesus. Nossa paz proveniente do céu

diante da adversidade será a nossa vitória, Mateus 8: 23-27. Quando Jesus
estava sendo condenado, o arsenal do maligno estava ali presente; estava

formado pelo medo, pela dúvida, a pena, a autocompaixão. Tratando, lutando
para retirar a paz de Cristo Jesus, já que ele sabe que cada um destes assuntos
nos rouba nossa paz e nos perturbam imediatamente; porém, no caso de Jesus,
o Mestre, o Redentor do mundo não foi assim. O inimigo chega até nós através
das relações que temos, aberta ou secretamente com o mundo, e nos assalta
retirando-nos a paz, e assim nos leva a aberta guerra entre uns e outros, ou em
rebelião a Deus. A murmuração que é rebelião direta contra Deus, por essa
razão Deus nos aconselha em Filipenses 1:28. O Espírito Santo é o pacificador e
os homens agarrados a Ele e a Cristo Jesus, podem ter a paz que é uma arma
de guerra diante das circunstâncias. Não falamos aqui da paz como a
conhecem os homens, que por meio de consensos e ecumenismo se colocam
em comum acordo para levar a cabo seus planos, pisoteando a Lei de Deus.
Falamos aqui da paz celestial, que consiste em estar em harmonia com Deus e
Sua Lei de governo universal. Por essa razão, nos diz a palavra de Deus: Aqui
está a paciência dos santos, os que guardam os mandamentos de Deus, os que

preferem morrer ante negar sua fé; essa é a verdadeira paz, a verdadeira
paciência dos santos.

Quando Deus está em nós, cada adversidade se converte em benção e
vitória, Salmos 23:4-5. Cada batalha se converterá em um banquete saudável

que nos garante grande fortaleza espiritual. O melhor lugar para ter e
encontrar paz é estar diante do trono da graça; por isso Estevão antes de ser
morto lhe foi revelado Cristo Jesus e o Pai, ali juntos. Se nos apropriamos da
paz celestial seremos mais que vencedores em Cristo Jesus. Há lutas que
devemos aprender a vencer, a luta contra as contendas, os temores, os
interesses, nossas ilusões, todos procedentes da sede infernal, chegam com o
propósito de dividir e conquistar; por isso Jesus orava por unidade, não por
conveniência e propósitos humanos, mas pela unidade baseada em Cristo
Jesus e sua Lei celestial.
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O Eterno Deus deseja nos libertar, e vemos ali em João 5:13 e Efésios
6:17. Temos o dever diante de Deus de que, antes que a espada saia por nossa

boca, primeiro passe e atravesse ou passe por nosso coração. Estamos sendo
treinados para ser parte do Seu exército e nenhum treinamento para uma

árdua batalha é fácil. Temos o dever de ser um povo estritamente disciplinado
antes que chegue o dia da batalha, e este dia já está diante de nós,
extremamente próximo, Apocalipse 12:12. O Senhor se revelará a Seus filhos
de maneira não comum, como vemos na história de Josué em Deuteronômio
9:1-3, antes da tomada de Jericó. O deserto foi o lugar dos israelitas como
campo de treinamento para a guerra real; lamentavelmente não muitos
passaram no treinamento, e assim mesmo será de igual maneira hoje.

O que Deus mais deseja amados irmãos, é nossa obediência a Ele e
Seu reino, portanto, sua Lei de governo deve ser escrita em nossa mente e
nosso coração; que se funda de tal maneira em nós, que irremediavelmente
mude a nossa natureza à imagem e semelhança do Eterno Deus, para que
assim o inimigo das almas, trema ao ver que não tem mais poder nem
potestade sobre nenhum de nós. Assim, como disse Josué em Josué 5:14,
diremos: Que disse meu Senhor ao seu servo? E assim comandados pelo
Príncipe Emanuel e Seu exército venceremos, Isaías 42:13. Lutemos contra a

frieza do amor; revisemos com sinceridade nossa vida, se tornou nosso amor
mais terno, compassivo e genuíno, ou pelo contrário, mais calculador,

desconfiado, vulnerável, traiçoeiro, egocêntrico.

Mateus 24:12 nos diz que pela maldade de muitos o amor se esfriaria;

esta é uma grande luta que prevalece hoje e irá cada dia mais aumentando.
Naqueles que mais confiavam, os trairão. Os filhos te abandonarão. O esposo
ou a esposa, vê que vai baixando o vigor da vida começa a planejar sua vida
com outro ou outra. Te dizem com grande descaso repetidas vezes, cravando
uma estaca em seu coração: estes planos são para quando você morrer,
dizendo que se casará com essa ou com esse que está a sua frente quando
você já não estiver mais neste mundo. Amados, quando o inimigo entroniza o
coração faz pensar, dizer e fazer coisas de terríveis consequências, coisas que
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destroem para sempre, e somente Deus pode, ao que se achega a Ele, curar e
sarar. O inimigo nos faz crer que se justifica: “será que estarei com ele ou com

ela, quando você partir, não agora”. Porém quando exteriorizo e coloco em
execução planos de pronta execução, e nos mantém com as mãos limpas, a

outra pessoa deve aplaudi-lo pela fidelidade me dize-lo.

É um verdadeiro horror o que satanás faz em nós quando está
sentando no trono da nossa mente e do nosso coração. Cria descontentamento,
falta de amor, queixa, murmuração, inveja, entrelaçando em um manto de uma
preocupação e planejamento futuro realmente acomodado, como enganador
que é, a fazer a vontade de Deus. Amados, o que crê que não necessita
urgentemente crucificar o “eu” aos pés do Mestre está perdido nesta hora. A
suficiência própria é uma pistola, um canhão posto com nossas próprias mãos
em nossa cabeça, que ao puxar o gatilho é morte segura; e todos estamos
infectados por este vírus, e somente Deus e Seu poder pode nos curar disto.
Este amor frio e calculista somente provém dos demônios; o amor sensual,
erótico, carnal não é mais nada que a antessala da perdição eterna. Por isso o
verdadeiro amor, o puro amor só nos é presenteado quando estamos
agarrados, apegados a Cristo Jesus. Ali é onde o feitiço demoníaco foge de nós
e podemos então ver as coisas como Deus as vê, pois chegamos a

compreensão que o Espírito Santo nos confere e aí caímos em conta da nossa
real condição.

A muralha ou fortaleza que muitos carregam de não perdoar impede o
poder da oração e incapacita, e impede a sanidade do nosso ser por meio de

Cristo Jesus, Mateus 18:34 e Hebreus 12:15 nos dá a ilustração claramente. A
falta de perdão cria amargura e demanda vingança. É certo que a crueldade e a
irresponsabilidade de outros podem haver nos ferido profundamente, porém
diante destas feridas devemos reagir com amor e paciência, porque este é o
único remédio ao amor frio, calculista e conveniente. Não guardar rancor e
perdoar nos sara, e dá exemplo aos demais que Cristo tem poder de
transformar as vidas humanas quando Ele está no controle, e nós rendemos
nossa vida aos Seus pés. Isto não nos obriga a estarmos próximos dos que nos
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aborrecem, ultrajam e perseguem. Mas ainda bem, devemos ter a nossa
distância, nunca devemos ter sentimentos de maldade para com eles, Mateus

24:10 e 12.

O ressentimento é outra via que cria a amargura, e também pelos que

dizem te amar, porém te jogam na cara a culpa da sua infidelidade por amor ao
seu “eu”. É algo pelo qual também devemos clamar a Deus e entregar a Ele.
Nunca o ressentimento deve existir em nossas vidas, porque será pedra de
tropeço para mim e para outros, Mateus 18:7.

O antidoto é o perdão, se não perdoarmos nosso coração se
endurecerá como os deles. Quando você escuta alguém que estima dizer: o
homem veio para procriar, e logo que a esposa morra de velhice, ainda o
homem pode refazer sua vida e seguir procriando. Tonta você que operou para
não ter mais filhos. Eu, se você morrer, me casarei com alguém que possa ter e
terei mais, pois fiquei com vontade de ter mais filhos. Este é o vivo exemplo do
amor frio, de uma mente matematicamente calculada que faz sua companheira
se sentir inferiorizada, e se senta cheio de si na cadeira da virilidade, sem se
dar conta que seus dias podem estar contados e morrer primeiro que seu
conjugue. Isto cria amargura se deixamos que o inimigo tome rédeas soltas em
nossa mente e nosso coração, mas se vamos ao nosso Eterno Deus e contamos

nossas desgraças, Ele nos deixará saber que não foi a pessoa que falou e sim o
inimigo através dela, e o que devo rejeitar é o inimigo e não ter rancor da

pessoa. Orar por ele e por minha paz com Deus é o único, é o antídoto que nos
levará ao perdão e libertação destes ataques mortíferos do inimigo, 1 João 4:20.

Cada um, somos responsáveis por nós mesmos perante Deus e também como
interpretamos os atos alheios. Amor é compaixão, e quando vemos alguém por
sua dureza, indo correndo para o precipício da perdição, devemos por amor a
ele alertá-lo claramente e orar por ele. O reino de Deus somente se aproximará
daqueles que estão comprometidos com o verdadeiro amor que somente
provém do céu. Um amor onde a verdade e a justiça não podem estar
separadas; certamente por amor o Senhor nos permite que nos relacionemos,
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amarás o Senhor teu Deus sobre todas as coisas e ao teu próximo como a ti
mesmo, Marcos 12:31-32.

Não faça mal a ninguém, busquemos o seu bem como queremos o bem
para nós e isso somente surgirá se amamos primeiro a Deus acima de todas as

coisas. Para obtermos isto devemos pedir ao Espírito Santo o dom do
discernimento; o céu nos fala de diferentes maneiras: sonhos, visões, por Sua
palavra quando a abrimos com respeito, oração, cantos de louvores, através
das profecias, etc. Deus, Cristo Jesus, conhece os pensamentos dos homens e
assim conectados com Ele receberemos suas instruções, para seguirmos em
nossa vida de acordo a Sua infinita sabedoria. Quando começa o discernimento
do Espírito Santo a fluir em nós? Quando crucificamos o “eu”. É julgar sem
entender os propósitos de Deus e isso é cair em terreno encantado. É julgar a
outros por nós mesmos, isto é caminhar em terreno encantado. Somente Deus
pode julgar, porque Ele é o único que conhece os motivos profundos da mente
e o coração. Ele emite Seu juízo aos homens porque é onisciente, e Ele dá Seu
juízo aos seus servos os profetas para julgar segundo a Sua sabedoria, a
rebeldia indomável dos seres humanos que caem presa do engano por
exaltação própria.

O discernimento espiritual é a graça, ou o dom, ou a oportunidade que

Deus dá para nós vermos dentro do que é invisível, este dom nos permite ver o
que está velado. Para chegar a isto, rendidos aos pés do Mestre Cristo Jesus, o

primeiro que temos que entregar são os nossos sentimentos a Ele. O
sentimentalismo é o impedimento maior que nos impede de ver o que está

dentro do exterior. Removendo assim, pela graça de Deus, o sentimentalismo
de nossas vidas e trazendo pelo poder de Deus o racionalismo espiritual, Cristo
Jesus nos revela o que há no interior. Devemos pedir a Deus Sua misericórdia
para poder ministrar a outros com compaixão, é aqui onde nos chocaremos de
frente com a depravação ou o egoísmo da nossa natureza carnal, e aí
encontraremos outra enorme razão para cair rendidos aos pés do Mestre Cristo
Jesus.
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Após ir aos pés do Mestre, reconhecer nossa condição e entregar-nos a
Ele, começaremos a perceber e vamos nos dar conta que nossos olhos não nos

ajudaram, e o que está diante de nós não é o que realmente é, quando são
abertos nossos olhos espirituais e veremos a coisas como são. Que os

demônios se disfarçam e que nos falam por meio deste homem ou mulher, ou
menino, ou menina, ou jovem, ou ancião. O perdão de Jesus transcendia tudo
o que pudesse dizer ou fazer algum mortal, e inclusive diante de todo Seus
sofrimentos, já existia o perdão em Seu coração. Ele sabia Sua missão e Sua
meta, morrer pela raça humana. E assim será a nossa meta quando seguimos
as pegadas do Mestre: viver para que outros vivam, João 17:18.

Nosso amor deve se desenvolver até o extremo, que nossa atitude
normal seja perdoar qualquer insulto a nós. Somos chamados a morrer para
que outros vivam, por isso não devemos parar de interceder uns pelos outros e
vermos a nós mesmos antes de ver aos demais. Ser sinceros reconhecendo
nossos pecados, pois se somos cegos aos nossos pecados, seremos como o
metal que soa ou címbalo que retine. Se não nos movemos em amor, a
crueldade nos arruinará a vida eterna a nós e a outros, Mateus 7:1-15. O dom
do discernimento provém de Deus e temos que ter extremo cuidado de não
contrariar o mandato de Deus. Aquele que julga carnalmente, julga por sua

própria realidade que está dentro dele, por isso o mandato de Êxodo 20:16 e
Mateus 5:3-8.

Temos que ter muito cuidado com outras fortalezas ou muralhas em
nossa vida e esta é o falso discernimento. O importante, a sumamente

importante demanda toda atenção e qualidade de tempo. Quando Deus nos
fala, uma palavra somente ao justo lhe transforma a vida. O justo espera quieto
em silêncio, a resposta do Eterno para sua vida. Não se adianta frente a Deus,
não vai ao Seu lado e sim vai atrás dos Seus passos. Deus nos fala quando
diminuímos o ritmo e Ele sabe que estamos dispostos a ouvi-lo. Para ter o
verdadeiro conhecimento provindo do alto, devemos estar calados perante
Deus, devemos aprender a ouvi-lo e dizer: Fala Senhor que o Teu servo ouve,
Salmos 46:10. Temos e devemos estar conscientes, que sem o discernimento
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de Deus não poderemos decifrar o inimigo das almas quando se aproxima ou
está em nossas vidas. Portanto, é imprescindível buscar, em rogo e oração, o

dom de discernir, escutar a voz de Deus, João5:30.

Deus é amor, verdade e justiça. O amor verdadeiro, o amor real, é

darmos a verdade, o conhecimento da mesma, para que se lhe seguimos ao pé
da letra, nos importa Sua justiça. Agora, como seres humanos, muitas vezes
não sabemos nem temos experimentado alguma vez o amor verdadeiro que
tem duas caraterísticas sumamente acentuadas: compromisso a longo prazo e
a caridade sacrificante. O juízo justo é o resultado do verdadeiro amor, por isso
sempre devemos orar pelos demais para que possam experimentar, no amor
de Deus, o verdadeiro discernimento, João 7:24. O amor leva a paz verdadeira,
e à verdadeira percepção, o real discernimento. Quando a verdadeira paz
governa em nosso coração Deus toma o controle das nossas vidas, e começa a
real transformação, que somente pode ocorrer quando a luz celestial entra nos
lugares escuros do nosso ser, Marcos 7:21 e Provérbios 4:23.

Como discerne o ser humano por si mesmo? Em que indicadores se
baseia o discernimento do homem mortal? No que há em seu coração. Se
nosso coração carece de justiça os frutos serão injustos, se carece de amor
seremos sem piedade, déspotas e sem misericórdia. Por esta razão é vital a paz

que provém de Cristo Jesus para ouvir Sua voz, Colossenses 3:15 e Eclesiastes
4: 6. O verdadeiro discernimento vem de Cristo Jesus. O Espírito Santo que ao

ser um dos três dignitários celestiais, nunca sugerirá ou provocará violação
secreta oculta ou aberta a Lei do Eterno Deus.

Outro cuidado que devemos ter com ante as muralhas ou fortalezas em
nossas vidas, é que somos chamados a ser reparadores de brechas,
restauradores de calçadas, edificadores de ruínas antigas; ali em Isaías 58:12
nos ordena isto. Tudo aquilo que baixe a norma em nossa vida espiritual e física
deve ser rejeitado. Deus está chamando o Seu real povo a elevar a norma até
alcançar a santidade; somente podemos elevar a norma em total equilíbrio por
Seu poder e por Sua misericórdia. E buscar desculpas para ir contra um “Está
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Escrito”, é caminhar em terreno encantado, e todo aquele que ande por este
terreno com pleno conhecimento, perderá sua salvação por eleição própria.

Na Bíblia encontramos atos ou relatos verídicos que nos dão tremendas
lições, nos mostram qual o fim para os que obedecem como para os que

desobedecem. O relato bíblico é completo desde o Gênesis até o Apocalipse, e
cada vez que a lemos em seu contexto, nos abre mais o horizonte de luz
celestial salvífica para cada um de nós. Tomar uma parte da Bíblia para
justificar nossos fins ou propósitos é incoerência, rebeldia e engano, e isto é
caminhar em solo ou caminho do destruidor das almas; e certamente a
angústia, a tristeza, a ansiedade não se farão esperar. Estes sinais permitem
que o Espírito Santo chegue até nós para ver se um alerta se levanta ante
nossos olhos, e corremos em busca de perdão aos pés do Mestre Cristo Jesus.
Mas se persistimos em dureza, orgulho e prepotência, alentando-nos com
palavras sutilmente enganadoras, provenientes de corações totalmente
controlados pelo maligno, se chegará a rebeldia aberta, e assim se cauterizará
a mente e se endurecerá o coração, e ali o Espírito Santo se apartará. E o
inimigo entra em possessão de tormento, opressão e possessão. Isto é terrível,
porque ninguém se perderá ou se salvará por casualidade, é por decisão
consciente de seus pensamentos e ações.

A maioria dos cristãos não tem discernido ou visto a necessidade de
estar pronto diante da luta espiritual de seduções malignas, de estar ao lado da

verdade, ainda que isso os leve a viver sozinhos como Enoque, Elias, João
Batista, que como titãs da fé, preferiram a solitude que viver pertencendo à

multidão, e que isto os levará a perdição coletiva. A salvação é individual;
devemos lutar por nossa íntima relação com Deus e não permitir que nada
entorpeça esta relação: nem esposo, nem esposa, nem filho ou filha, vizinho ou
familiar. Quando se perde a individualidade espiritual começamos a morrer
espiritualmente, e o inimigo sabe, por isso cria sistemas de comunidade. Isto é
de sumo cuidado, em especial nestes dias solenes nos grupos das montanhas,
onde várias famílias juntas perdem sua individualidade familiar e pessoal, onde
a indiscrição é a ordem do dia e a vida de uma pessoa passa a ser o “filme” de
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todos. Onde o que se pensa e sente não é entre Deus e eu, senão do público ao
redor. Onde o problema matrimonial de uma casa passa a ser de todos por

indiscrição conjugal. Onde as crianças e os pequenos, tarefa dos seus pais,
passam a ser tarefas de outros que creem ter melhor discernimento e

espiritualidade para fazê-lo. Onde os comentários e a crueldade das palavras é
a ordem do dia. Onde todos devem saber seus planos familiares do viver diário,
isto é pertencer a multidão e isto Deus condena.

Se bem que Deus está nos levando a todos a levantar a Sua norma e
sermos guardas do nosso irmão, em amor em Cristo Jesus. E esse amor se
provém de Deus como fonte, traz a verdade, a justiça ao redor. Não devemos
nunca invadir a privacidade matrimonial de uma família. Deus tem dado muitas
regras específicas para a convivência em grupos nas montanhas, e ainda que
muitos as vivem seguindo em paz e harmonia com Deus, os homens muitos se
enchem de valentia ao chegar em uma comunidade nas montanhas e
reclamam sua individualidade, para assim proteger sua falta de lealdade a Deus
na vestimenta, na alimentação, no trabalho, etc. Em outra face da moeda
também é um desequilíbrio proveniente do maligno; sabemos que como povo,
com a mensagem verdadeira adventista do sétimo dia, que entre tantas
mensagens maravilhosas que o céu nos tem conferido, está a mensagem de

reforma de saúde; ainda vemos naqueles que sobem para as montanhas
comedores de carne, ovo, queijo, tomadores de café, chocolate ou chá com

cafeína, com gostos e preferências de vestimenta errados, dados somente a
complacência própria e a sensualidade. Outros com grandes condimentos

fortes, azeites refinados, cereais refinados, que lutam para não se apartar deles,
sem se dar conta que lutam contra Deus e causam danos ao seu corpo,
empréstimo do Eterno, e serão culpados de juízo.

Outros vão por outro lado, ao fanatismo, fazendo ver que somente uma
marca de azeite é a única aprovada por Deus, e assim cada coisa alimentícia
que lhes ocorra. O equilíbrio somente através do discernimento real de Deus, e
Deus leva um povo por um caminho para levantar calçadas, reparar rachaduras
e fechar brechas. Em qualquer acampamento que se esteja praticando a
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leviandade ou o fanatismo, o Senhor intervirá, pois aqueles que tais coisas
praticam, estão zombando dos Seus mandatos e estão faltando com o respeito

abertamente para com aqueles que com amor e obediência a Deus abriram
suas portas para recebê-los em seus lugares de refúgio, e certamente o Senhor

atuará em favor dos fiéis que vivem oprimidos nesta hora.

Muitos de renome falam muito bonito e inclusive até celestial ao ouvido
de muitos, porém o olho que tudo vê desde o céu, vê seus motivos e suas
práticas mais recônditas, a estes o Eterno se refere como Ais, Jeremias 23:1 e
Ezequiel 13:1-5. Devemos levantar clamor a Deus em jejum e rogo por isto,
para que o Senhor atue com Sua santa justiça onde a violação à Sua santa Lei
é pisoteada, para que assim os acampamentos, famílias e indivíduos possam
ser libertos das ameaças e feitiços do maligno. Somente uma entrega pessoal a
Deus será frutífera e eficaz nisto. Uma brecha é uma distância em como são as
coisas e a maneira como deveriam ser; portanto, temos que permanecer firmes
diante desta brecha em nome do Senhor e fechá-la. Se temos algo a mudar,
temos que fazê-lo agora, pois logo será muito tarde. O intemperante perderá
sua salvação, o acusador e difamador a perderá também. O adúltero escondido
em seu coração, esse adultério escondido em seu coração ou aberto em seus
atos também se perderá. Os lisonjeiros de lábios, que põe seus olhos ao

controle do maligno para enfeitiçar a seu próximo, o que se deleita em seus
feitiços. O que buscando desculpas em consenso oprime e destrói o

desfavorecido, o que desculpa seu mal proceder, o que não se alimenta
espiritualmente e detém ao que deseja fazer. O que raciocinando impõe juízo a

outro que está caído por sutil engano. O que recebendo benção de outro, o
oprime e o maltrata porque se sente fortalecido. O que levantando não busca
em primeiro lugar o Seu Criador e sustentador, e ao anoitecer não lhe agradece
por Seus cuidados e bondades. O que observa o cisco do próximo para
torturá-lo e não vê a trave em seu olho. A mulher que não cuidando da sua
vestimenta e sua forma de ser oferecida leva adultério a vida do homem. O
homem que provoca ou aceita a familiaridade feminina, criando adultério
encoberto, até chegar a imoralidade. Estas e muitas outras coisas mais,
sutilmente passados por alto, são as artimanhas mais poderosas do inimigo
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para destruir acampamentos, famílias e indivíduos. Estas e outras são brechas
reais que minam os que dizem ser povo de Deus nesta hora, e certamente onde

isto aconteça, não haverá salvação para os que as tenha, pratique ou permita.

Outra muralha, fortaleza ou muro que devemos cuidar para não ter: é

ser passivo na adoração. O céu é adoração, e onde aqui a adoração começa é
com a oração, louvor e o estudo profundo da palavra de Deus, mas não com
uma profundidade de teorias e hipóteses humanas e sim com o poder do
Espírito Santo, trazendo luz a nossa mente, e assim nos deixando ver com os
olhos espirituais a verdade e a realidade das nossas vidas, onde estamos no
caminho espiritual e aonde temos que chegar para sermos aceitos na pátria
celestial, Apocalipse 7:12-13. Ao único que temos que ter inteira e absoluta
lealdade é a Deus, porque se agora não pensamos muito em baixar a norma
para nossa conveniência, pela concupiscência do nosso negro coração, como
será já mesmo ante a prova final? Apocalipse 7:11, Apocalipse 3:4 e Apocalipse
14:11.

Aquele que tenha por norma em sua vida cair em uma das sete formas
de queda, não passará a prova final. Poderá declarar com sua boca que está
firme, porém seus feitos definirão a realidade. Todo hábito de conveniência
própria, egoísmo, despotismo, crueldade, amor próprio, tanto em pensamento

quanto em ação, nos desqualificará para o mundo vindouro. A lealdade que
Deus está requerendo do Seu real povo, é uma obediência implícita a Sua Lei, a

Seus mandamentos e estatutos. Muitos amam ser resumidos nisto, porque
amam as brechas em sua vida, não desejam reparar muros nem reparar

brechas, acham fanatismo, e classificam, os que vão atrás da meta alcançável
pela de Deus, como dissidentes. Assim vemos como muitos tem ficado pelo
caminho e ainda ficarão.

Como povo devemos entender que a palavra de Deus é Lei, e Seus
requerimentos implicitamente necessários, se queremos ser participantes do
mundo eternal. Um coração espiritualmente superficial como o que prevalece
hoje em nossos dias e uma mente dada ao “eu” será a ruína de muitos neste
mundo e os desqualificará para o mundo vindouro. Quando Deus retirou o povo
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de Israel do Egito para o deserto, o propósito é que fossem preparados como
verdadeiros adoradores antes que entrassem na terra prometida. Que tivessem

uma verdadeira relação com Deus e não com as circunstâncias. Lhes queria
ensinar que sem a verdadeira relação com Ele e a fé implícita nEle não

poderiam obter a vitória, deviam aprender a pôr nas mãos do Eterno sua mente,
sua vontade e suas emoções, pois sem esta real experiência o Eterno sabe que
o inimigo nos vencerá; porque quando vem as tribulações, as opressões, chega
a resistência à vontade de Deus e começamos o caminho da rebelião para com
nosso criador, sustentador e redentor, e assim, resistindo o trato do Senhor
chegamos a ser réus de morte eterna.

Irmãos a luta agora não é, literalmente para muitos no deserto, mas
nas montanhas. Luta material, espiritual e física. A pergunta é, o que nos
apartará do amor de Deus? Romanos 8:35-39. Não estaremos resistindo a
preparação que necessitamos para ser salvos das queixas, murmurações e
descontentamentos. Cuidamos para não estar fazendo, com nossas atitudes,
guerra contra o príncipe Emanuel e Sua escola de transformação de caráter
terrenal e Sua lei de governo, pois isto é traição aberta a Seu reino sempiterno,
Lucas 9:62, Romanos 8:28 e Salmos 84:5-6.

Devemos ser como as flores, que enquanto estão mais machucadas e

pisoteadas, mais fragrância exalam; assim são os verdadeiros servos do
Altíssimo. Assim cresce nossa lealdade a Deus em pureza e perfeição quando

entregamos nosso passado, nosso presente e nosso futuro a Deus é quando
verdadeiramente O estamos adorando em espírito e em verdade, recordemos

Romanos 8:28. Até o mal que aconteceu em nossas vidas por nossas más
decisões, provocadas por um coração distante de Deus, quando chegamos a
ser novas criaturas em Cristo Jesus, são lições vitais contra as artimanhas do
maligno. Concentrar-se na tristeza do passado, no nervosismo do presente e na
angústia do futuro é negar a eficácia do poder de Deus em nossas vidas, pois
quando participamos por Sua graça e misericórdia da Sua presença, toda
amargura, preocupação que temos não podem existir, e vivemos a plenitude de
Sua direção em pastos seguros e águas tranquilas. Esta é a verdadeira paz,
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ainda em meio à tormenta, Salmos 23:4, João 16:33, João 14:27 e Filipenses
4:6-7.

Apartemo-nos no mal, para que possamos gozar de dias felizes em
companhia de Cristo Jesus, 1 Pedro 3:10-11. Muitos desejam conquistar coisas

neste mundo e outros lutam por dominar a outros mediante ideias e seduções,
porém a luta mais violenta e grande é dominar a si mesmo, como diz em
Provérbios 16:32. Dominar-se a si mesmo é impossível se o Espírito Santo não
entroniza nossa vida, e esta é a verdadeira luta do cristão, render-se ao Eterno
e deixar que as deidades celestiais tomem o controle absoluto de nós, e assim
será uma grande benção em todos os aspectos para nós e para outros.

Outra muralha, fortaleza ou muro que devemos derrubar em nome do
príncipe Emanuel é crer ser a consciência de outros em tirania e despotismo. Se
bem que somos chamados a alertar e dizer a palavra da verdade com amor e
justiça; não é nossa obra obrigar ninguém a nada. Cada qual deve decidir
sinceramente a quem servir, se a Deus ou a mamom, Gálatas 6:1. Nossos
motivos e ações sempre devem ser salvíficos. Os cochichos, comentários
negativos, tramas do mal ao próximo somente provém de um coração
endurecido pelo pecado, uma mente dominada de juízo errôneo e desapegada
do amor de Cristo Jesus. Diante da adversidade é que se revela o verdadeiro

caráter de cada um de nós, e é aí que outros podem ver quem realmente
entroniza nosso coração, e as vezes, o que tem dito caráter, o pode ver.

Oh amados! Quão solene e terrível será o dia final quando tudo vier
para luz. Se não pedirmos com rogo verdadeiro a Deus que nos revele nossa

verdadeira essência do caráter e quem o controla, aquele dia nos revelará,
porém será demasiado tarde para arrependermo-nos. Muitos vivem enganados
nesta hora crucial de grande decisão final, pensando que serão chamados pelo
registro do Livro da Vida e muitos ficarão desapontados. Deus deixou Seu trono
e majestade pela raça humana, o criador saiu em resgate da Sua criação e
todos, obedientes e desobedientes. Ele morreu por eles, somos Sua
propriedade de direito por criação e redenção, e não pensamos em muitas
vezes das consequências de ofender com palavras e atos a um filho de Deus. O
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despotismo em nossas filas me faz tremer, a força com que palavras fortes e
descomedidas dentro do que diz ser o povo de Deus, grita aos quatro ventos

que Deus não está em seu meio.

Se lembrem que todos somos peregrinos e estrangeiros nesta terra, a

saber os que lutam para serem admitidos pelo poder de Cristo Jesus, e por Sua
majestade e glória na pátria celestial. Portanto o que se ensoberbece diante de
um estrangeiro, está violando a Lei de Deus. Recordemos aos nossos pais no
Egito e analisemos nossa vida, porque tudo o que nos acontece debaixo do sol
tem seu propósito. Se maltratas, te maltratarão. Se enganas, te enganarão. Se
insulta o inocente, será insultado. Se expulsa a viúva, o estrangeiro, o órfão por
seu orgulho próprio, assim mesmo será sua sorte, Provérbios 16 e 29.

Quando se permite que este espírito demoníaco se mova em nossas
vidas, o Espírito Santo nunca morará ali, assim se perde a salvação. É por meio
do Espírito Santo que estamos em companheirismo direto com Cristo no céu.
Diante de situações de pecado, nossas reações definem quão semelhante
somos a Cristo, e isto mede nossa espiritualidade. Ali onde vemos nossa
debilidade, devemos ser exemplos de virtude e valor, em reconhecer, em
emendar-nos e arrepender-nos. Não devemos nos deixar aprisionar por
satanás nas prisões do orgulho próprio, pois esta nos acarretará a morte

eterna.

Ele usa para nós a mesma prisão onde ele ,por vontade própria, entrou

e induziu os anjos caídos a entrarem, e usa esta mesma estratégia com o
homem mortal. A murmuração contra um “Está Escrito”, é uma declaração

aberta de rebeldia ao reino de Deus. O demônio tem acesso a nossos
pensamentos e palavras (explicação: não de saber os nossos pensamentos e
sim de infundi-los e por ele, surgem as nossas palavras inspiradas por ele), aos
sonhos e visões e por este meio sutilmente envolve e engana a muitos. Porque,
antes disto, ele analisa a soberba em seu coração, e achou ali a que floresceu
nele, e a utiliza como médium para envolver a muitos em nome de Deus.

A última barreira, muralha ou fortaleza que devemos derrubar, com a
ajuda do Todo-poderoso Cristo Jesus, é reconhecer que há uma luta espiritual
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por nossa alma. É ali onde anjos e demônios lutam por nossa cidade que é
nossa alma. Somente sob uma estrita teocracia se poderá vencer com o poder

de Deus esta batalha. Aqui é onde podemos pôr em ação o presente celestial
que se concedeu a cada ser humano, o livre arbítrio, a capacidade de decidir

por vontade livre a quem escutar, seguir e servir. Em Mateus 8:13, vemos o
relato do Centurião e Jesus, e vemos que o Centurião decidiu crer e foi para
salvação sua decisão. E vemos o contraste em exercer o livre arbítrio
incorretamente no relato que encontramos em Gênesis 11:6.

O inimigo conhece que todas a nossas decisões e ações começam com
uma ideia, e luta por entronizar nossa mente. Primeiro imperceptivelmente,
sutilmente, sorrateiramente, até que se torna abertamente. Logo não pode
trabalhar sozinho, e originando estas ideias na mente desta pessoa a
impulsiona a buscar adeptos. Pesa os espíritos ao derredor e busca desfazer-se
de tudo o que estorve para levar a realizar o seu plano; ao conseguir a divisão
se regozija na grande conquista. Por outro lado, os que procuram com jejum,
rogo e oração ter ideias em sua mente concebidas do Pai celestial, não podem
permanecer entre as intrigas e maleficências dos que entregaram por vontade
própria sua mente ao inimigo. E levantando a bandeira ensanguentada do
príncipe Emanuel se apartaram do arque enganador e seus comparsas, e isto

vemos desde o céu em Apocalipse 12:7-8.

Toda a batalha se concentra em um ponto básico, quem controla quem?

O céu ou inferno, a salvação ou a perdição. É uma luta totalmente espiritual
com ações físicas, e somente o que se apega incondicionalmente a Deus pode

notá-la. Se o Senhor é entronizado e controla nossa vida, tudo vai ser felicidade,
amor, gozo, verdade, justiça e por consequência a salvação. Mas se é o inimigo
das almas é que controla e entroniza nossa vida, tudo vai ser desgraça,
opróbrio, maleficência em nossa vida e por consequência a destruição. Ao ir
avançando o momento final da história deste mundo, os filhos de Deus se
unirão em um só corpo sob a mesma cabeça, Cristo Jesus, e os do grupo
contrário, de igual maneira sob a cabeça do inimigo; e nem um grupo e nem
outro poderá ter harmonia entre si, a separação é inevitável, Efésios 6:12.
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O inimigo luta pelo controle da consciência da raça humana, e o vemos
dia após dia, momento após momento, nas ideias de indivíduos, comunidades,

povos, países e governos. Cria uma ideia, que cria um desejo e logo se torna
uma ambição, e faz o ser humano crer na grande mentira, que este mundo é o

único que viverá, assim que lhe é lícito fazer o que quiser. Porém nunca lhes diz,
ou deixa ver o que cita Apocalipse 11:5. Nossas armas contra isso é o estudo
profundo da palavra de Deus, do Espírito de profecia, a palavra inspirada, a
oração contínua e a busca de cada dia em refletir mais e mais o caráter de
Cristo Jesus em nossas vidas. Não por nossas forças, porque não podemos, e
sim sob a graça e misericórdia de Cristo Jesus, João 6:36.

As fortalezas e os muros que então temos que derrubar são aquelas
que entronizam nossa mente, que o inimigo tem semeado ali em nossas vidas e
que nos levam a pensamentos iníquos e atos vergonhosos. Cada vez que
passemos mais tempo em oração, estudo da palavra, retiro a sós com Deus,
cada vez mais seremos impregnados do Seu poder regenerador e santificador.
Os exorto, amados irmãos, a se colocarem de acordo com Deus, em contas
com Ele. Ele é o único que deseja nossa plena felicidade, é o único que pode
nos dar a verdadeira paz, o único que pode nos livrar da morte eterna. Se
deixamos que outros decidam por nós perderemos o céu. O Eterno quer e

anela nos dar a chuva serôdia, o dom do Espírito Santo, mas se não somos
sinceros conosco mesmos, nunca o receberemos, por mais que o desejamos.

Após sermos sinceros a nós mesmos, porque o Espírito Santo nos leva
ao convencimento do que somos, corramos aos pés de Cristo Jesus por Seu

perdão. O convite é para todos, o pagamento foi feito, a decisão é somente
nossa, porém se lhes parece mal servir a Jeová, escolhei hoje a quem servir,
porém eu e minha casa serviremos a Jeová, Josué 24:15. Queira Deus que os
entendidos possam entender.

Que o Senhor nos abençoe.
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